
GRÁTIS 

 

 

 

  LIVRO DESSELADO 

 
 
 
 

JESUS CRISTO VOLTA 

REVELAÇÕES TEMPO DO FIM 

 

 

 

 

 

A SÃ DOUTRINA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

O DISCERNIMENTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fonte & Contacto: 
Sítio Internet: https://www.mcreveil.org 

E-mail: mail@mcreveil.org 
  



 
 

Jesus Cristo é o Verdadeiro Deus 
E a Vida Eterna 

 

 
 

E tu, Daniel, fecha estas palavras e sela este livro, até ao fim do 
tempo; muitos correrão de uma parte para outra,  

e a ciência se multiplicará. Daniel 12:4 
 

 
 

E ele disse: Vai, Daniel, porque estas palavras estão fechadas e seladas 

até ao tempo do fim. Muitos serão purificados, e embranquecidos, e 
provados; mas os ímpios procederão impiamente, e nenhum dos 

ímpios entenderá, mas os sábios entenderão. 
Daniel 12:9-10 

 
 

*** 
 

 
Antes de começar a ler este Ensinamento,  

Medite por alguns momentos sobre a seguinte pergunta: 
 

 
 

Onde vais passar a tua Eternidade? 

 
No Céu? 

 
Ou 

 
No Inferno? 

 
 

O Inferno é Real, e é Eterno. 
Pense nisso! 

 
 

 
 

 

 
 

Boa leitura! Que Deus se revele a vós! 
  



 
 

 
 
 

Advertências 
 

 
Este livro é gratuito e não pode de forma alguma constituir uma fonte 

de comércio. 

 
É livre de copiar este Livro para a sua pregação, ou de o distribuir, ou 

também para a sua Evangelização em Redes Sociais, desde que o seu 
conteúdo não seja modificado ou alterado de qualquer forma, e que o 

website mcreveil.org seja citado como a fonte. 
 

Ai de vós, gananciosos agentes de satanás que tentarão comercializar 
estes ensinamentos e testemunhos!  

 
Ai de vocês, filhos de satanás que gostam de publicar esses 

ensinamentos e testemunhos nas Redes Sociais enquanto escondem o 
endereço do site www.mcreveil.org, ou falsificam seu conteúdo! 

 
Saiba que você pode escapar da justiça dos homens, mas certamente 

não escapará do julgamento de Deus. 

 
Serpentes, raça de víboras! Como escapareis da condenação do Inferno? 

Mateus 23:33 
 

 
 

Nota Bene 
 

Este Livro é atualizado regularmente. Recomendamos que descarregue 
a versão atualizada do Sítio www.mcreveil.org. 

 
 

 
 



Índice 
 

Advertências ........................................................................................ 3 

1- A PARÁBOLA DO JOIO ...................................................................... 8 

1.1- Mateus 13:24-30, 36-43 ............................................................. 9 

1.2- Advertência .............................................................................. 10 

1.3- A predestinação ....................................................................... 12 

1.4- Quantos eles são? .................................................................... 12 

1.5- Por que satanás os envia para o mundo? ................................. 13 

1.6- Eles podem aceitar a verdade? ................................................. 13 

1.7- Eles podem permanecer na a verdade? .................................... 13 

2- O JOIO NA IGREJA ......................................................................... 14 

2.1- Há joio na Igreja? .................................................................... 14 

2.2- Como reconhecê-los? ............................................................... 14 

2.3- Os frutos .................................................................................. 15 

2.3.1- Eles não podem aceitar a verdade ...................................... 16 

2.3.2- Eles não podem permanecer na verdade ............................ 18 

2.3.3- Eles combatem a verdade ................................................... 19 

2.3.4- Eles combatem o ensinamento sobre o discernimento ....... 22 

2.3.5- Eles blasfemam contra o Espírito Santo.............................. 24 

2.4- Os outros frutos ....................................................................... 25 

2.4.1- Estudo de 1Coríntios 13 ..................................................... 25 

2.4.2- Estudo de Romanos 16:17-18 ............................................. 26 

2.4.3- Estudo de Judas ................................................................. 27 

2.4.4- Estudo de Tito 3:10-11 ....................................................... 30 

2.4.5- Outros elementos para reconhecê-los ................................ 30 

2.4.5.1- Mentira ......................................................................... 30 

2.4.5.2- Fofocas e calúnias ........................................................ 31 

2.4.5.3- Falsa liberalidade ......................................................... 32 

2.4.5.4- Falsas profecias e falsas visões .................................... 32 

2.4.5.5- Traição ......................................................................... 32 

2.4.5.6- Acusações ..................................................................... 32 

2.4.5.7- O fato de tentar Deus ................................................... 32 

2.4.5.8- Oposição a Deus ........................................................... 34 

2.4.5.9- O fato de espiar as faltas dos irmãos ............................ 34 

2.4.5.10- O fato de regozijar-se com os pecados dos irmãos ..... 34 

2.5- Segredo para fechar a boca de pastores demónios .................. 34 

3- OS SEDUTORES .............................................................................. 36 

3.1- Eles são extremamente gananciosos ........................................ 36 

3.2- Eles buscam a glória dos homens ............................................. 39 



3.3- Eles desviam o povo de Deus ................................................... 40 

3.4- Eles combatem os verdadeiros servos de Deus ........................ 40 

4- OS FALSOS PROFETAS .................................................................... 42 

4.1- Estudo de 1Reis 18 ................................................................... 42 

4.1.1- A diferença entre os filhos de Deus e os de satanás ........... 43 

4.1.2- O espírito Jezabel ............................................................... 43 

4.1.3- A proporção de verdadeiros servos de Deus no meio dos 

profetas de satanás ...................................................................... 44 

4.1.4- A aceitação dos falsos profetas pelo povo .......................... 44 

4.2- Estudo de 1Reis 22:1-38 .......................................................... 44 

4.2.1- A escolha voluntária de mentir ........................................... 45 

4.2.2- O desejo de ouvir as fábulas .............................................. 46 

4.2.3- O orgulho e sedução dos agentes de satanás ..................... 46 

4.2.4- A triste realidade ................................................................ 46 

5- OS BRUXOS .................................................................................... 48 

5.1- Diferença entre bruxos e demônios .......................................... 48 

5.2- Os bruxos e suas obras ............................................................ 48 

5.3- Porque é que os bruxos operam livremente nas assembleias de 

hoje? ............................................................................................... 49 

5.4- Armadilhas para evitar ............................................................. 50 

5.5- Como reconhecer um bruxo de semente de Deus? ................... 51 

5.6- Como reconhecer um bruxo de semente de satanás? ............... 51 

5.7- Aqui estão algumas outras armadilhas que as bruxas montam 

para você em assembléias ............................................................... 52 

6- A PROSTITUIÇÃO ........................................................................... 54 

6.1- As assembleias prostitutas ...................................................... 54 

6.2- O que Deus diz sobre a roupa da mulher? ................................ 54 

6.3- 1Coríntios 11:3-16 ................................................................... 55 

6.4- Outros elementos para reconhecer pastores bruxos ................ 56 

6.4.1- "Foi Paulo quem disse" - "Era para os Coríntios" ............... 56 

6.4.2- "Ele roubou meus membros" .............................................. 57 

6.4.3- Colocam as suas esposas acima de tudo ............................ 57 

6.4.4- Testemunhos ...................................................................... 58 

7- AS CRIANÇAS DEMÔNIOS .............................................................. 60 

7.1- Quem são eles? ........................................................................ 60 

7.2- Como eles vêm no mundo? ....................................................... 60 

7.3- Quem pode fazer uma criança demônio? .................................. 61 

7.4- Portas abertas .......................................................................... 61 

7.4.1- Portas não abertas pelo homem ......................................... 62 



7.4.2- Portas abertas pelo homem ................................................ 62 

7.4.2.1- Satanismo .................................................................... 62 

7.4.2.2- Ciência .......................................................................... 62 

7.4.2.3- Conclusão ..................................................................... 62 

7.5- Respostas a perguntas que me são feitas frequentemente ...... 63 

7.5.1- Uma mulher, verdadeira semente de Deus, pode dar à luz 

uma criança demônio? .................................................................. 63 

7.5.2- Pode um casal de verdadeiros Filhos de Deus fazer crianças 

demônios? .................................................................................... 63 

7.5.3- Pode um casal de cristãos nascidos de novo ter crianças 

demónios? .................................................................................... 63 

7.5.4- Pode uma mulher fazer crianças demónios e crianças 

normais? ...................................................................................... 64 

7.5.5- Uma criança nascida com uma anomalia é um demónio? ... 64 

7.5.6- São os gêmeos todos os demônios? ................................... 64 

7.5.7- Pode uma criança demônio ser libertado? .......................... 64 

7.6- Como reconhecê-los? ............................................................... 64 

7.6.1- Inteligência ........................................................................ 65 

7.6.2- Idiotice ............................................................................... 65 

7.6.3- Maldade .............................................................................. 65 

7.6.4- Astúcia ............................................................................... 65 

7.6.5- Tendência a fazer o mal ..................................................... 65 

7.6.6- Violência e brutalidade ....................................................... 65 

7.6.7- Indocilidade ....................................................................... 65 

7.6.8- Revolta, rebelião ................................................................ 66 

7.6.9- Glutonaria .......................................................................... 66 

7.6.10- Mentira ............................................................................. 66 

7.6.11- Vícios sexuais ................................................................... 66 

7.6.12- Lacuna entre atitude e idade ............................................ 66 

7.6.13- Prejudicial, destrutivo ...................................................... 66 

7.6.14- Escândalos ....................................................................... 67 

7.6.15- Doentios ........................................................................... 67 

7.6.16- Choro ............................................................................... 67 

7.6.17- Roubo ............................................................................... 67 

7.6.18- Medo da presença de Deus ............................................... 67 

7.6.19- Crianças insuportáveis ..................................................... 67 

7.6.20- Outros elementos ............................................................. 68 

7.6.21- Testemunho ..................................................................... 69 

7.7- O que fazer quando se tem crianças demónios? ....................... 70 

7.8- Crianças bruxos ....................................................................... 71 

7.9- Conclusão ................................................................................. 71 



8- ALGUÉM PODE SABER QUE ELE É UM DEMÓNIO? ............................ 72 

8.1- Demônios na carne que se ignoram ......................................... 72 

8.1.1- Ódio profundo de Jesus Cristo ............................................ 72 

8.1.2- Repugnância pela obra de Deus ......................................... 72 

8.1.3- A alegria de ver pessoas inocentes sofrer .......................... 73 

8.1.4- Os chamados verdadeiros cristãos não baptizados no Espírito 

Santo ............................................................................................ 73 

8.1.5- Os chamados verdadeiros cristãos que combatem o baptismo 

do Espírito Santo .......................................................................... 73 

8.1.6- Os chamados verdadeiros cristãos que evitam o baptismo do 

Espírito Santo ............................................................................... 73 

8.1.7- Pessoas que estão felizes por serem malvadas .................. 73 

8.1.8- Os chamados verdadeiros cristãos que praticam feitiçaria . 74 

8.1.9- Os chamados verdadeiros cristãos que combatem os 

verdadeiros filhos de Deus ........................................................... 74 

8.1.10- Os chamados verdadeiros cristãos que nunca são libertados 74 

8.1.11- Os chamados verdadeiros cristãos ladrões na Igreja ....... 74 

8.1.12- Os chamados servos de Deus que voluntariamente 

escondem a verdade ..................................................................... 76 

8.1.12.1- O que fazem estes pastores demônios? ...................... 76 

8.1.12.2- O que é que os demónios evangelistas das redes sociais 

fazem? ....................................................................................... 77 

8.1.12.2.1- Primeiro demónio evangelista de redes sociais ..... 77 

8.1.12.2.2- Segundo demónio evangelista de redes sociais .... 77 

8.1.12.2.3- Terceiro demónio evangelista das redes sociais ... 78 

8.2- Filhos de Deus enfrentando provações excessivas ................... 79 

8.2.1- Caso da mulher possuída por um espírito de enfermidade . 79 

8.2.2- Caso de João Baptista ........................................................ 80 

8.2.3- Caso de Jeremias ............................................................... 80 

8.2.4- Caso de Jó .......................................................................... 81 

8.3- Conclusão ................................................................................. 84 

9- CONCLUSÃO ................................................................................... 85 

9.1- Os demônios podem ser libertados? ......................................... 85 

9.2- Consequência na Evangelização ............................................... 85 

9.2.1- Mateus 15:1-14 .................................................................. 86 

9.2.2- Mateus 23:13-35 ................................................................ 86 

9.2.3- Marcos 10:17-23 ................................................................ 87 

9.2.4- João 6:23-26 ...................................................................... 88 

9.2.5- João 8:30-32, 37-47 ........................................................... 88 

9.3- Palavra do fim .......................................................................... 89 

Hino da Sã Doutrina ........................................................................... 91 

Convite ............................................................................................... 92 



O DISCERNIMENTO Página 8 de 92 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

O DISCERNIMENTO 
(Atualizado em 01 01 2024) 

 

1- A PARÁBOLA DO JOIO 
 

"4A vós, ó homens, clamo; e a minha voz se dirige aos filhos dos homens. 
5Entendei, ó simples, a prudência; e vós, loucos, entendei de coração. 
6Ouvi, porque proferirei coisas excelentes; os meus lábios se abrirão 
para a eqüidade. 7Porque a minha boca proferirá a verdade; os meus 

lábios abominam a impiedade. 8Em justiça são todas as palavras da 
minha boca; não há nelas nenhuma coisa tortuosa nem perversa. 9Todas 

elas são retas para o que bem as entende e justas, para os que acham o 
conhecimento." Provérbios 8:4-9. 
 

Amados, é com uma alegria misturada com louvor e adoração que dou graças 

ao nosso Deus através de Jesus Cristo, por esta vitória que Ele me concede sobre 
o diabo, permitindo que este ensinamento esteja finalmente disponível para vós. 

Várias vezes quis pôr este ensino à vossa disposição por escrito, mas satanás 
impediu-me de o fazer. Tem sido uma luta séria durante muitos anos, mas agora 

posso dizer com alívio: "É o Senhor que é Deus! É o Senhor que é Deus!" 
 

Se tivéssemos um pouco de discernimento, sofreríamos menos. O 

discernimento, sim o discernimento! Um único grãozinho ter-nos-ia feito escapar 
às múltiplas armadilhas que satan e os seus agentes nos tendem todos os dias. 
 

Quantas vezes tivemos de fazer face às manobras de Satanás? Quantas vezes 

caímos em desânimo, murmuração e muitos outros pecados, por falta de 
discernimento? 
 

Quantos Filhos de Deus arruinaram a sua vida espiritual, e quantos verdadeiros 
Servos de Deus destruíram o seu ministério, por falta de discernimento? 
 

Quantos homens de Deus se encontraram em adultérios e fornicaçãos, e noutras 

profanações sexuais, encurralados por agentes de satanás que afirmam estar à 
procura de libertação? 
 

Quantos de nós se encontraram em mentiras, em falsificações, e em muitas 
outras formas de fraude e compromissos para ajudar agentes de satanás que 

sabem como se atrair pena e compaixão? 
 

Quantos irmãos arruinaram completamente sua vida espiritual orando sem 
discernimento sobre agentes de satanás disfarçados? 
 

Quantos filhos de Deus muitas vezes confiou o cuidado de seus filhos a bruxas 
chamadas irmãs, para finalmente ver essas crianças serem totalmente iniciadas? 
 

Quantas vezes nós caímos na armadilha de deixar nossos filhos nessas 

abominações chamadas "escolas dominicais", à mercê dos agentes de satanás 
que gostam de se disfarçar no que chamam de "instrutores da escola dominical"? 
 

Quantos filhos de Deus ainda passam seu tempo seguindo pastores bruxos por 
falta de discernimento? 
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Quantos homens de Deus acreditam estar muito ocupados hoje pela obra de 

Deus, só porque sofrem por os demônios e agentes de satanás disfarçados que 
vêm para distraí-los? 
 

Quantos filhos de Deus caíram em casamentos com agentes de satanás 
disfarçados de filhos de Deus, por falta de discernimento? 
 

Quantos, quantos, quantos, ...? 
 

Sem discernimento, o povo de Deus está à mercê de satanás e dos seus agentes. 
O dano criado pela falta de discernimento entre o povo de Deus é inumerável. 

No entanto, tudo está na Palavra de Deus! No entanto, Jesus não nos escondeu 
nada. Tudo está guardado naquele maravilhoso testamento que Deus nos 

deixou: A Bíblia. No entanto, a Bíblia está hoje à disposição de todos. 
 

Mas quantos prestam atenção a isso? Quantos estão preocupa disso? Quantos 

ainda estão dispostos a pagar o preço meditando dia e noite a Palavra de Deus? 

Todos se afastaram; todos correm atrás do dinheiro, todos perseguem a 
vaidade, todos correm atrás do caminho fácil. Todos correm apenas após livros 

sem sentido que os gananciosos fazem e vendem. "... Eles me abandonaram, a 
mim, a fonte de água viva; e cavaram as suas próprias cisternas, cisternas 

rachadas que não retêm água." Jeremias 2:13. 
 

Eis o Meu povo, diz O Senhor. Os livros falsos aos várias doutrinas satânicas, 

tornaram-se a fonte dos ensinamentos de vários professores hoje. Os institutos 
satânicos, chamados institutos bíblicos, tornaram-se lugares onde os chamados 

servos de Deus são formados. Mesmo os poucos que pertencem ao Senhor não 
encontram mais a importância de ir à Bíblia para tentar compreender. Eles não 

encontram mais o interesse em se formar aos pés de Jesus. Todos estão 

correndo para os templos da ganância e da aberração, que são chamados de 
escolas bíblicas, para receber os ensinamentos dos demônios, que não têm 

fundamento bíblico. 
 

Eles acham mais fácil recorrer aos maus ensinamentos que os gente satãs 

selecionaram cuidadosamente para eles. É por isso que agora temos falsos 
ensinamentos circulando por toda parte e aceitos por unanimidade nos 

comunidades chamado cristãos, e no dia em que a verdade vem, todos se 
espantam e descobrem, pela primeira vez, as maravilhas da Bíblia. Povo de 

Deus, volte para a fonte enquanto ainda há tempo. 
 

Vou ler e estudar com vocês esta pequena passagem da Bíblia, uma passagem 
que, se fosse entendida corretamente, teria nos salvo de muitas falhas e 

frustrações que satanás e seus agentes estão nos infligindo: 
 

1.1- Mateus 13:24-30, 36-43 
 

Mateus 13:24-30 "24Propôs-lhes outra parábola, dizendo: O Reino dos céus é 
semelhante ao homem que semeia boa semente no seu campo; 25mas, dormindo 

os homens, veio o seu inimigo, e semeou o joio no meio do trigo, e retirou-se. 
26E, quando a erva cresceu e frutificou, apareceu também o joio. 27E os servos 
do pai de família, indo ter com ele, disseram-lhe: Senhor, não semeaste tu no 

teu campo boa semente? Por que tem, então, joio? 28E ele lhes disse: Um inimigo 
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é quem fez isso. E os servos lhe disseram: Queres, pois, que vamos arrancá-lo? 
29Porém ele lhes disse: Não; para que, ao colher o joio, não arranqueis também 
o trigo com ele. 30Deixai crescer ambos juntos até à ceifa; e, por ocasião da 

ceifa, direi aos ceifeiros: colhei primeiro o joio e atai-o em molhos para o 
queimar; mas o trigo, ajuntai-o no meu celeiro." 
 

O Senhor Jesus revela-nos nesta passagem a essencial daquilo que deve ser 
compreendido, de modo a não sofrer desnecessariamente em seu serviço: esta 

é a origem dos homens que estão no mundo. E em Mateus 13:36-43, temos a 

explicação desta parábola. 
 

Mateus 13:36-43 "36Então, tendo despedido a multidão, foi Jesus para casa. E 

chegaram ao pé dele os seus discípulos, dizendo: Explica-nos a parábola do joio 
do campo. 37E ele, respondendo, disse-lhes: O que semeia a boa semente é o 

Filho do Homem, 38o campo é o mundo, a boa semente são os filhos do Reino, 
e o joio são os filhos do Maligno. 39O inimigo que o semeou é o diabo; e a ceifa 

é o fim do mundo; e os ceifeiros são os anjos. 40Assim como o joio é colhido e 

queimado no fogo, assim será na consumação deste mundo…" 
 

O Senhor nos dá uma explicação clara desta parábola, para que ninguém tente 

interpretá-la à sua maneira. Entendemos, portanto, a partir desta explicação de 
Jesus, que há duas categorias de pessoas no mundo: Por um lado, aqueles 

semeados pelo próprio Deus, a quem a Bíblia chama de trigo, ou boa semente, 

ou semente de Deus, ou filhos de Deus, ou ovelhas do Senhor. Por outro lado, 
aqueles que são semeados por satanás. A Bíblia os chama o joio, ou semente 

de satanás ou filhos do diabo, ou filhos do maligno, ou demônios. 
 

Você compreende, portanto, claramente que todos os homens que estão no 

mundo, os grandes e pequenos, ricos e pobres, livres e escravos, constituem 
apenas estes dois grupos: Por um lado, os homens semeados no mundo 

por Deus, eles são as ovelhas do Senhor, e por outro lado os homens 

semeados no mundo por satanás, eles são demônios. 
 

Entenda então, amado que o termo demônio ou o nome demônio que usei em 

minhas primeiras cartas não é um insulto. É só porque você não entende ainda, 
que você acha minha linguagem dura. Muitos homens na terra são demônios, 

isto é, o joio, isto é, a semente de satanás. Então o nome demônios não é um 
insulto, e não é apenas para os demônios em espírito. Ela também é para os 

demônios em carne. Que eles são chamados o joio, ou filhos de satanás, ou filho 

do diabo, ou semente de satanás, ou demônios, é a mesma coisa. 
 

Deste ensinamento está claro que há pessoas na terra que nunca serão salvas. 

Isto não tem nada a ver com a noção de predestinação como muitos dos irmãos 
a entendem. Vou debruçar-me um pouco sobre esta noção, para tornar as coisas 

mais claras. Mas antes de falar de predestinação, gostaria primeiro de advertir 
contra a interpretação errada de Mateus 13:28-29. 
 

1.2- Advertência 
 

Como você leu na parábola do joio acima, o Senhor pediu aos Seus Servos para 
não arrancar o joio do campo, mas deixar que o trigo e o joio cresçam 
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juntos até a colheita… Os falsos pastores escolhem cada vez para torcer o 

significado desta passagem, para justificar a sua loucura. Deus pediu aos 
pastores para caçar da Igreja todos os ímpios, isto é, todos aqueles que se 

chamam cristãos, e que se recusam a obedecer à palavra de Deus. Este 
ensinamento é claramente dado a nós em 1Coríntios 5:9-13. 
 

"9Já por carta vos tenho escrito que não vos associeis com os que se prostituem; 
10isso não quer dizer absolutamente com os devassos deste mundo, ou com os 
avarentos, ou com os roubadores, ou com os idólatras; porque então vos seria 

necessário sair do mundo. 11Mas, agora, escrevi que não vos associeis com 
aquele que, dizendo-se irmão, for devasso, ou avarento, ou idólatra, ou 

maldizente, ou beberrão, ou roubador; com o tal nem ainda comais. 
12Porque que tenho eu em julgar também os que estão de fora? Não julgais vós 

os que estão dentro? 13Mas Deus julga os que estão de fora. Tirai, pois, dentre 
vós a esse iníquo." 1Coríntios 5:9-13. 
 

Mas por causa da ganância, por causa das receitas de dízimos e ofertas que 

esses pastores bruxos querem preservar, eles se recusam a caçar os ímpios da 
Igreja. E quando os confrontamos com este ensinamento, explicando que o lugar 

dos iníquos não está na Igreja, mas na verdade fora da Igreja, esses pastores 

gananciosos dizem que Deus disse para deixar os ímpios até último dia, e é Ele 
mesmo (Deus) que virá e cuidará disso. 
 

Amados, aqui está a armadilha na qual você nunca mais terá que cair. Em 

Mateus 13:38, o Senhor especifica que o campo é o mundo, como enfatizei no 
versículo acima, e não a Igreja. O campo é o mundo, não a Igreja. Deus não 

pediu para deixar os iníquos na igreja até o tempo da colheita, mas pediu para 
deixar os iníquos no mundo até o tempo da colheita. 
 

Não podemos remover os agentes de satanás deste mundo, pois estamos em 

seu mundo. É o Senhor quem cuidará deles no dia do juízo. Mas a Igreja como 
para ela, é o território de Deus, é o território dos filhos de Deus. E não devemos 

deixar neste território os ímpios que voluntariamente escolhem viver à sua 
maneira, e não no caminho de Deus. 
 

Portanto, tenha em mente claramente que em 1Coríntios 5 não há mais 

nenhuma questão do mundo, mas sim da Igreja. E lá Deus nos pede para caçar 
do meio de nós todos os ímpios, isto é, todos os que se chamam irmãos, e que 

escolhem, voluntariamente, viver à sua própria maneira. O lugar deles é fora da 
Igreja, não na Igreja. Porquê? A resposta é dada a nós em 1Coríntios 5:6 "Não 

é boa a vossa jactância. Não sabeis que um pouco de fermento faz levedar 

toda a massa?" E em 1Coríntios 15:33 "Não vos enganeis: as más 
conversações corrompem os bons costumes." 
 

Saibam, pois, que é por causa do amor ao dinheiro que estes pastores bruxos 

distorcem o Significado de Mateus 13:38 para manter na Igreja todos os ímpios. 
Não é por serem ignorantes. Sempre que pensam que vão expulsar um iníquo 

da Igreja, pensam duas vezes sobre quanto dízimos e oferendas vão perder. 
Portanto, cabe a você sair de todos esses comunidades falsas erroneamente 

chamados de igrejas. Voltemos agora à noção de predestinação. 
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1.3- A predestinação 
 

Quando a Bíblia fala de predestinação, muitos irmãos sempre entendem isso 

como significando que há pessoas que Deus criou para o céu, e as pessoas que 

Ele criou apenas para o inferno. Não amados, esta noção de predestinação é 
errônea. Isso não é o pensamento de Deus, e isso não é o plano de Deus. Deus 

não se organizou para criar algumas pessoas apenas para o fogo, e 
outros para a salvação. 
 

O que significa predestinação então como a Bíblia nos ensina? 
 

Para compreender melhor a noção de predestinação, é necessário apelar à 

justiça de Deus. Deus é justo. E na sua justiça, ele dá a cada homem a 
oportunidade de ser salvo. João 3:16 nos diz: "Porque Deus amou o mundo de 

tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que todo aquele que nele crê 
não pereça, mas tenha a vida eterna." 
 

Em várias passagens da Bíblia, tais como Romanos 8:29-30; Efésios 1:3-5, 11; 
1Pedro 1:19-21; Apocalipse 13:7-9; Mateus 25:33-35; João 17:23-25; 

Apocalipse 17:7-9 etc. a palavra de Deus nos dá referências a esta noção. O que 
a Bíblia nos ensina é que Deus em sua grandeza conhece de antemão aqueles 

que são dele, e também aqueles que são do maligno. Ele os conhece a todos, e 
pode falar deles no presente antes do fim de todas as coisas, como se já 

tivéssemos chegado ao fim. Cada pessoa no mundo é, portanto, ou uma 
semente de Deus, isto é, uma ovelha de Jesus Cristo, ou uma semente de 

satanás, isto é, um demônio. 
 

1.4- Quantos eles são? 
 

Um pode ser tentado a se perguntar qual a percentagem de pessoas na terra é 
a semente de satanás. Saibam que, em termos de porcentagem, há apenas uma 

porcentagem muito pequena na terra que pertence a Deus. Jesus nos revelou 
isso em Mateus 7:13-14, onde ele nos fala das duas portas: "13Entrai pela porta 

estreita, porque larga é a porta, e espaçoso, o caminho que conduz à perdição, 

e muitos são os que entram por ela; 14E porque estreita é a porta, e apertado, 
o caminho que leva à vida, e poucos há que a encontrem." 
 

A porta que leva à perdição é larga, e muitos passam por ele, já que muitos dos 
que povoam o mundo são filhos do diabo. Aquele que leva à vida é muito 

pequeno, e há poucos que passam por ele, porque há muito poucos povos na 
terra que são a semente do Senhor. Portanto, não se surpreenda que haja muito 

poucos na terra que aceitam o Evangelho de Jesus Cristo. E mesmo entre 
aqueles que aceitam o Evangelho, há muito poucos que permanecem na 

Verdade. 
 

Por isso, lembrem-se que há pessoas no mundo que nunca serão salvas, isto é, 

pessoas que só irão para o inferno. Mais uma vez digo: Não Porque Deus os fez 
para o inferno, mas porque eles são do inferno, eles são do maligno, são os 

filhos de satanás, os filhos da perdição. E como a Bíblia nos diz, "... o mundo 
todo está sob o poder do maligno." 1João 5:19. Na verdade, eles nunca 

foram homens reais, embora que eles parecido com o homem normal, semente 
de Deus. É por isso que Deus lhes chama joio, isto é, um trigo falso, mas muito 

parecido com o trigo. 
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1.5- Por que satanás os envia para o mundo? 
 

Para semear confusão, e tornar o trabalho dos filhos de Deus mais complicada, 
e a vida na terra muito difícil. Satanás perdeu o céu, e agora tem apenas um 

objetivo, ganhar todo mundo para o Inferno. E para fazer este trabalho ele 
precisa de uma grande equipe, muitos truques e táticas. Em sua equipe, ele tem 

demônios em espírito que não vemos, e que nos combatem dia e noite, e 
demônios em carne que habitam conosco e no meio de nós. E estes últimos 

estão lá para quebrar nossos pés, para quebrar nossas cabeças, para nos 
empurrar a abandonar Deus, se isso fosse possível. Eles estão lá para tornar a 

vida extremamente complicada para nós. 
 

1.6- Eles podem aceitar a verdade? 
 

Eles não aceitam a Verdade, na maior parte. Muitos são ferozmente contra a 
Palavra de Deus e combatem o Evangelho com todas as suas forças. Muitos nem 

gostam de ouvir sobre Deus e nem sequer toleram o falso evangelho. Portanto, 

não fique surpreso ao ver que quando você prega o Evangelho, ou quando você 
começa a falar sobre as coisas de Deus, há pessoas que nem gostam de ouvir 

antes de recusar. 
 

1.7- Eles podem permanecer na a verdade? 
 

Há também um bom número entre eles que aceitam a Verdade, mas não podem 
permanecer na Verdade. Quando a Verdade é ensinada, eles ficam felizes, e 

também se comprometem a seguir a sã doutrina. Mas não sendo da Verdade, 
eles não podem ficar. Passado algum tempo, eles retiram-se. 1João 2:19 diz-

nos: "Saíram de nós, mas não eram de nós; porque, se fossem de nós, 
ficariam conosco; mas isto é para que se manifestasse que não são 

todos de nós." 
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2- O JOIO NA IGREJA 
 

"29Porque eu sei isto: que, depois da minha partida, entrarão no meio 
de vós lobos cruéis, que não perdoarão o rebanho. 30E que, dentre vós 

mesmos, se levantarão homens que falarão coisas perversas, para 
atraírem os discípulos após si." Atos 20:29-30. 
 

Na primeira parte deste ensinamento, estudamos a parábola do joio, e isso nos 

permitiu entender o mistério escondido por trás da origem dos homens que estão 
na terra. Como temos estudado, muitos daqueles ao nosso redor são a semente 

de satanás, isto é, o joio, ou os demônios. E uma das perguntas que surge é se 
há joio no meio do povo de Deus. 
 

2.1- Há joio na Igreja? 
 

Se a resposta fosse não, este ensinamento seria quase não importaria. Nas 

igrejas ou nas chamadas assembleias cristãs de hoje, há mais joio do que o 

trigo, ou seja, há mais demônios do que verdadeiros Filhos de Deus. 
 

A maioria dos chamados cristãos nascidos de novo hoje são pessoas que nunca 

serão salvas, isto é, pessoas que na realidade não crêem em Jesus, embora 
dando a impressão de seguir Jesus. Mas, entretanto, chamamos-lhes cristãos 

nascidos de novo, chamamos-lhes irmãos e irmãs. E muitos deles têm os títulos 
de Servos de Deus, ou seja, apóstolos, profetas, doutores, evangelistas, 

pastores e outros anciãos da igreja; sem mencionar os diáconos e líderes dos 
vários grupos de loucura que foram criados nas assembléias de hoje. 
 

Você compreende mais facilmente agora, que muitos pastores e outros 

chamados servos de Deus que enchem a terra hoje, são da semente de satanás. 
Da mesma forma, muitos cristãos e outros chamados filhos de Deus que enchem 

a terra hoje são o joio. É por isso que a verdade desapareceu da terra. 
 

Se você quer igrejas hoje, você vai encontrar milhões deles. Mas se você está 

procurando por alguns grupos de verdadeiros filhos de Deus, você vai encontrar 
muito pouco. Se quiserem pastores, profetas, evangelistas e outros chamados 

servos de Deus hoje, encontrarão milhões deles. Mas se você está procurando 

alguns verdadeiros servos de Deus, pronto para ensinar a Verdade e viver a 
Verdade, você vai encontrar muito pouco. Isso nos ajuda a entender melhor a 

profecia que o Senhor nos deu em 2Timóteo 4:3-4 "3Porque virá tempo em que 
não sofrerão a sã doutrina; mas, tendo comichão nos ouvidos, amontoarão para 

si doutores conforme as suas próprias concupiscências; 4e desviarão os ouvidos 
da verdade, voltando às fábulas." 
 

Agora que sabemos que nas igrejas e nas chamadas assembleias cristãs há mais 
joio do que o trigo, ou seja, que há mais demônios do que verdadeiros filhos de 

Deus, seria ainda mais importante para nós sabermos como reconhecê-los. 
 

2.2- Como reconhecê-los? 
 

Porque a Verdade já não é pregada, muitos desses demônios se sentem 

confortáveis nas igrejas. Por falta de discernimento, eles já não se distinguem 
dos verdadeiros Filhos de Deus, o que cria confusão séria. Glória a Deus, vamos 
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agora examinar os elementos de discernimento que nos ajudam a reconhecê-

los. 
 

Mateus 7:15-20 "15Acautelai-vos, porém, dos falsos profetas, que vêm até vós 

vestidos como ovelhas, mas interiormente são lobos devoradores. 16Por seus 
frutos os conhecereis. Porventura, colhem-se uvas dos espinheiros ou figos dos 

abrolhos? 17Assim, toda árvore boa produz bons frutos, e toda árvore má produz 
frutos maus. 18Não pode a árvore boa dar maus frutos, nem a árvore má dar 

frutos bons. 19Toda árvore que não dá bom fruto corta-se e lança-se no fogo. 
20Portanto, pelos seus frutos os conhecereis." 
 

O Senhor nesta passagem nos adverte contra os falsos profetas, isto é, contra 

todos os filhos de satanás, que se farão passar por Servos de Deus, ou 
simplesmente para Filhos de Deus. O Senhor não apenas nos adverte. Em seu 

amor, Ele nos dá o elemento mais precioso que precisamos para reconhecê-
los: Seus frutos. E como cada árvore é reconhecida pelo seu fruto, tudo o que 

precisamos é aprender a reconhecer seus frutos, e nós os reconheceremos 
facilmente. 
 

2.3- Os frutos 
 

Conheça amado, antes de estudarmos seus diferentes frutos, que há frutos que 

um verdadeiro Filho de Deus não pode portar, que há frutos que um filho de 
satanás não pode portar, e que há frutos que eu chamo de frutos comum entre 

os Filhos de Deus e os filhos de satanás. 
 

Para economizar tempo, não insistirei nos frutos que caracterizam os 

verdadeiros Filhos de Deus. Em suma, é o Amor e todos os frutos derivados do 

Amor. Nós os conhecemos; É de fato o oposto dos frutos que os filhos do diabo 
portar, frutos que citaremos abaixo. 
 

Quanto aos frutos que eu chamei de comum, é por um lado, os frutos de satanás 
que os filhos de Deus, durante os momentos de fraqueza, portar, e por outro 

lado, os frutos de Deus que os agentes de satanás em suas artimanhas, fingem 
portar. 
 

Os frutos de satanás que os filhos de Deus muitas vezes carregam são pecado 
em todas as suas formas. O pecado é do diabo. "Quem comete o pecado é do 

diabo, porque o diabo peca desde o princípio." 1João 3:8. Não há pecado em 
Deus, e os verdadeiros filhos de Deus não devem cometer nenhum pecado. Mas 

por causa da nossa natureza, acontece-nos em momentos de fraqueza, cometer 

pecados diante de Deus. Mas quando somos verdadeiramente de Deus, temos o 
ódio do pecado, e sempre fazemos todos os esforços para fugir do pecado. 1João 

3:9-10 "9Qualquer que é nascido de Deus não comete pecado; porque a sua 
semente permanece nele; e não pode pecar, porque é nascido de Deus. 10Nisto 

são manifestos os Filhos de Deus e os filhos do diabo: qualquer que não 
pratica a justiça e não ama a seu irmão não é de Deus." 
 

Os frutos de Deus que os filhos de satanás em suas artimanhas, fingir que 
carregam, são a liberalidade, a hospitalidade, e algumas outras boas obras. Eu 

deixo claro que os filhos do diabo estão fingindo para carregam esses frutos, 
uma vez que na verdade eles não podem carregá-los. A verdadeira liberalidade 
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é baseada no Amor. E como estas pessoas não têm amor nelas, porque não são 

de Deus, até mesmo suas chamadas boas obras são contaminadas, não são 
feitas com motivo puro. Quando os agentes de satanás que estão nas igrejas 

fazem algumas boas obras como liberalidade e hospitalidade, ela é sempre 
acompanhada por encantamentos. Estas são geralmente boas oportunidades 

para eles iniciarem Filhos de Deus em bruxaria. 
 

Lembre-se também que quando a Bíblia fala de Amor, não tem nada a ver com 

o que o mundo cegamente chama de amor, ou seja, um amor cheio de hipocrisia 

e mentiras. O Amor não tem nada a ver com as chamadas boas obras que as 
pessoas praticam no mundo. O Amor é Deus, e o Amor consiste em andar 

de acordo com os mandamentos de Deus. Lembre-se muito bem de que 
os filhos do diabo não têm grão de amor neles, porque não sendo a 

semente de Deus, eles não têm Deus. Ao fazê-lo, tudo o que você vê com 
os olhos e chama de amor é apenas uma aparência de amor. E é essa aparência 

de amor que encheu o mundo hoje. Amor verdadeiro, você encontrará 
somente nos verdadeiros Filhos de Deus, porque a semente de Deus 

permanece neles: Um amor baseado no temor de Deus e da Verdade. 
 

Agora vamos voltar aos frutos que nos ajudam a reconhecer os agentes de 
satanás nas igrejas: 
 

2.3.1- Eles não podem aceitar a verdade 
 

No primeiro ensinamento, eu falei do caso daqueles que não estão prontos para 
suportar até mesmo o falso evangelho. Outros, porém, aceitam o falso 

evangelho, isto é, o evangelho baseado em mentiras, na falsa doutrina. E eles 
se alegram muito bem nesta mentira, eles estão à vontade neste tipo de 

Evangelho. Mas eles não gostam de sentir a Verdade. São eles que combatem 
selvaticamente a Verdade. Perseguem ferozmente aqueles que pregam a 

Verdade, mas se chamam cristãos. 
 

A razão pela qual há tantos deles em igrejas hoje é porque a Verdade 
desapareceu do chamado meio cristão. É a mentira, isto é, a falsa doutrina, que 

é pregada e praticada nas igrejas. E como essas pessoas são do mentira, elas 
estão à vontade nas assembléias onde a falsa doutrina é ensinada. Eles não 

estão nas assembléias porque eles aceitaram Jesus Cristo, eles estão lá porque 
estes círculos de mentira se adequam bem a eles. Quando a Verdade chega, eles 

a combatem com todo o seu coração, e combatem selvaticamente os pregadores 
da Verdade. 
 

O meio cristão está cheio desses. São eles que enchem todas as grandes 
assembléias de loucura que vocês conhecem hoje. Eles são tão "zelosos para o 

Senhor", mas ai de você se você lhes trouxeres a Verdade. Perguntar-te-ão, 

como Pilatos: O que é a Verdade? Você os reconhecerá agora, mesmo que eles 
se chamem de Servos de Deus. 
 

Não se surpreenda, então, que haja no mundo muitos chamados servos de Deus, 
com todos os grandes títulos, até mesmo os títulos que Deus nunca atribuiu, 

com milhões dos chamados cristãos nascidos novamente, mas com muito 
poucos que estão prontos para aceitar a Verdade. Não é surpreendente 
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encontrar grandes assembleias de várias centenas de fiéis, sem uma única 

semente de Deus. 
 

Amados, não se surpreenda que quando você visita uma dessas assembléias de 

loucura no domingo, você se sentir nauseado ao ver o que está acontecendo, e 
ao mesmo tempo você vê outras pessoas se regozijando e dizendo como há 

unção na sala. Assim como uma semente de Deus não pode florescer na mentira, 
uma semente de satanás não pode se alegrar na Verdade. 
 

Lembre-se de que a mentira é a falsa doutrina, isto é, qualquer doutrina que 

não esteja em conformidade com a palavra de Deus, estes ensinamentos falsos 
que não estão de acordo com a Bíblia que a religião humana transmite hoje. A 

Verdade, no entanto, é a palavra de Deus como está escrita, é a doutrina sã.  
 

Se você criar uma assembleia de loucura hoje, ela vai encher-se imediatamente. 

Mas tentem permanecer na doutrina de Jesus, todos irão embora, e perseguições 
virão a vocês de toda parte. 
 

Você agora compreende mais facilmente que todas as grandes assembléias dos 

milhares de membros que você conhece hoje, são assembléias de demônios. 
São assembleias criadas para distrair e seduzir os verdadeiros filhos de Deus, e 

para preparar a igreja apóstata do anticristo. É por isso que tudo é ensinado 
nestas assembléias, exceto a Verdade. 
 

Os fundadores destas assembleias apenas usam o nome de Jesus como um 
cobertor para fazer suas loucuras. A Bíblia nos diz que eles tendo aparência de 

piedade, mas negando a eficácia dela. 2Timóteo 3:5. 
 

Quando a Verdade é pregada a eles, eles estão furiosos, e eles a combatem 
violentamente, perseguem aquele que prega esta Verdade. E depois disso, 

organizam o que chamam de "reuniões de oração" e "vigílias de oração". Eles se 
seduzem dizendo que eles oram a Deus. Lembrem-se disso: "O que desvia os 

seus ouvidos de ouvir a lei, até a sua oração será abominável." Provérbios 28:9. 
 

Os círculos chamados igrejas são tão podres hoje, que os verdadeiros filhos de 

Deus já não sabem o que fazer. De qualquer maneira, em quase todos os países 

do mundo de hoje, os verdadeiros filhos de Deus já saiu de todos essas 
assembléias de demônios, e se reunir em pequenos grupos, nas casas, para se 

santificarem, enquanto aguarda o som da trombeta. 
 

Isto não é surpreendente, a palavra de Deus nos diz que "Abominação é para os 

justos o homem iníquo, e abominação é para o ímpio o de retos caminhos." 
Provérbios 29:27. Se você vê alguém confortável nestes círculos apóstatas, 

saiba que eles estão em seu ambiente. 
 

Nenhuma verdadeira semente do Senhor pode suportar a falsa doutrina e a 
abominação praticada nestas assembléias apóstatas hoje. Sua loucura tornou-

se tão manifesta que alguém habitado pelo Espírito de Deus não pode suportar 
o que ele vê e ouve. 
 

E mesmo os poucos Filhos de Deus que por ignorância ainda estão indo nestes 
círculos, sairão em breve, com a ajuda do Espírito Santo. 
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2.3.2- Eles não podem permanecer na verdade 
 

Há também muitos entre eles que aceitam a verdade, mas não podem 
permanecer na verdade. Vamos examinar esta passagem de 1João 2:19 

"Saíram de nós, mas não eram de nós; porque, se fossem de nós, ficariam 
conosco; mas isto é para que se manifestasse que não são todos de nós." 
 

Examinemos também estas passagens do Evangelho de João: 
 

João 6:60-70 "60Muitos, pois, dos seus discípulos, ouvindo isso, disseram: Duro 

é este discurso; quem o pode ouvir? 61Sabendo, pois, Jesus em si mesmo que 
os seus discípulos murmuravam a respeito disso, disse-lhes: Isto vos 

escandaliza? 62Que seria, pois, se vísseis subir o Filho do Homem para onde 
primeiro estava? 63O espírito é o que vivifica, a carne para nada aproveita; as 

palavras que eu vos disse são espírito e vida. 64Mas há alguns de vós que não 
crêem. Porque bem sabia Jesus, desde o princípio, quem eram os que não criam 

e quem era o que o havia de entregar. 65E dizia: Por isso, eu vos disse que 

ninguém pode vir a mim, se por meu Pai lhe não for concedido. 66Desde então, 
muitos dos seus discípulos tornaram para trás e já não andavam com ele. 
67Então, disse Jesus aos doze: Quereis vós também retirar-vos? 68Respondeu-
lhe, pois, Simão Pedro: Senhor, para quem iremos nós? Tu tens as palavras da 

vida eterna, 69e nós temos crido e conhecido que tu és o Cristo, o Filho de Deus. 
70Respondeu-lhe Jesus: Não vos escolhi a vós os doze? E um de vós é um 

diabo." 
 

Não sendo da Verdade, eles sempre acham a Verdade muito dura, e não pode 

suportá-la. Há um elemento marcante aqui, é o fato de que Jesus não é 
surpreendido por sua atitude em relação à verdade. Além disso, quando essas 

pessoas escolhem fugir da Verdade, Jesus não se importa com nada. Ele 
não corre atrás deles, para pedir-lhes que voltem, mas, ao contrário, ele 

pergunta até mesmo aqueles que ficaram, por que eles não saem 
igualmente. Se um comparar o Pastor Jesus com os pastores de hoje, um seria 

tentado a crer que Jesus era um mau pastor, que não sabia cuidar de suas 

ovelhas, e que não corria atrás dos fiéis que estavam se desencorajados. 
 

No entanto, sabemos que não há melhor pastor do que Jesus. A diferença com 

os pastores de hoje é que Jesus tinha discernimento. Ele sabia que há pessoas 
que não acreditam, isto é, pessoas que não podem ser salvas, simplesmente 

porque não são a semente de Deus. Jesus também sabia que, mesmo 
comprometendo, não se poderia ganhar essas pessoas, porque elas não podem 

ser ganhas de todo. 
 

Quantos Pastores hoje, por falta de discernimento, passam seu tempo 

correndo atrás de demônios que não podem suportar a Verdade, e 
sofrem desnecessariamente para tentar ganhar-los! 
 

Para os falsos pastores, o caso deles não tem nada a ver com a falta de 
discernimento. Eles têm mais ganância por motivo. É o amor ao dinheiro que 

os anima. Por causa da ganância, por causa do amor ao dinheiro, para melhor 

coletar dízês e ofertas, esses pastores gastam seu tempo correndo atrás de 
pessoas que não podem suportar a Verdade. Outros até mesmo ir tão longe 

como para mudar suas mensagens, para trazer de volta as pessoas que se 
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foram, e também para bloquear aqueles que querem sair. Não para 

preocupações para salvar as almas, mas não para perder dízimos e 
ofertas. 
 

João 8:30-44 "30Dizendo ele essas coisas, muitos creram nele. 31Jesus dizia, 

pois, aos judeus que criam nele: Se vós permanecerdes na minha palavra, 
verdadeiramente, sereis meus discípulos 32e conhecereis a verdade, e a verdade 

vos libertará. 33Responderam-lhe: Somos descendência de Abraão, e nunca 
servimos a ninguém; como dizes tu: Sereis livres? ... 37Bem sei que sois 

descendência de Abraão; contudo, procurais matar-me, porque a minha palavra 
não entra em vós.38 Eu falo do que vi junto de meu Pai, e vós fazeis o que 

também vistes junto de vosso pai. 39Responderam e disseram-lhe: Nosso pai é 
Abraão. Jesus disse-lhes: Se fôsseis filhos de Abraão, faríeis as obras de Abraão. 
40Mas, agora, procurais matar-me a mim, homem que vos tem dito a verdade 
que de Deus tem ouvido; Abraão não fez isso. 41Vós fazeis as obras de vosso 

pai. Disseram-lhe, pois: Nós não somos nascidos de prostituição; temos um Pai, 
que é Deus. 42Disse-lhes, pois, Jesus: Se Deus fosse o vosso Pai, certamente, 

me amaríeis, pois que eu saí e vim de Deus; não vim de mim mesmo, mas ele 
me enviou. 43Por que não entendeis a minha linguagem? Por não poderdes ouvir 

a minha palavra. 44Vós tendes por pai ao diabo e quereis satisfazer os desejos 

de vosso pai; ele foi homicida desde o princípio e não se firmou na verdade, 
porque não há verdade nele; quando ele profere mentira, fala do que lhe é 

próprio, porque é mentiroso e pai da mentira." 
 

Eles podem aceitar a Verdade, eles podem acreditar em Jesus. É por isso que 
quando a Verdade é pregada, há muitos deles que acreditam. Mas eles não 

podem permanecer na Verdade, simplesmente porque eles não são da Verdade. 
Eles sempre acabam se retirando da Verdade. 
 

2.3.3- Eles combatem a verdade 
 

Eles são muito zelosos e engajados na luta contra a verdade, e eles usam todos 

os meios à sua disposição para fazê-lo. Eles têm como armas: calúnia, 
sabotagem, desinformação, mentiras, intimidação e ameaças. Eles muitas vezes 

usam rádios satânicos, que eles chamam de rádios cristãs, para combater a 
verdade. Quando eles encontram livros como esses que denunciam suas obras, 

eles vão para as antenas de seus rádios, fazem anúncios, pedem às pessoas que 
não os leiam. Várias vezes, os chamados jornalistas cristãos fizeram anúncios 

nas transmissões destes rádios de prostituição, pedindo às pessoas que não 
lessem os nossos livros. 
 

Com esses mesmos rádios ecumênicos que eles chamam de rádios cristãs, onde 

cada seita tem sua fatia da antena, eles poluem o mundo com falsa doutrina, 
preparando assim o terreno sobre o qual o anticristo operará. Para eles, os 

adoradores do demônio chamado "virgem maria" são cristãos, os pedófilos são 
cristãos, os homossexuais são cristãos, as pessoas que praticam a magia são 

cristãos, aqueles que praticam bruxaria são cristãos, aqueles que adoram ídolos 
são cristãos. Veja até onde a sedução invadiu o meio chamado cristão. E eles 

não têm vergonha em combater a verdade, eles que afirmam estar servindo a 
Deus. 
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Vários líderes religiosos chamados pastores, apreenderam nossos livros para 

rasgá-los, outros proibiram seus fiéis de lê-los. Alguns ameaçaram expulsar 
qualquer um que lesse estes livros. E como eles têm outra arma de intimidação 

que chamam de "excomunhão", eles disseram aos fiéis que quem ler esses livros 
será "excomungado". É assim que você reconhece os pastores demônios. Se 

você tem algumas dúvidas sobre isso, pergunte a si mesmo esta pergunta: O 
que é tão grave sobre esses livros que os Cristãos não podem ler e julgar em 

relação à Bíblia? 
 

Outros ainda ameaçavam os fiéis, prometendo colocar "sob disciplina" qualquer 

um que ler esses livros. É assim que os gurus das seitas satânicas que 
erroneamente chamam igrejas, mantêm as pessoas cativas, sob o pretexto de 

que estão a protegê-las. Eles têm a mesma linguagem satânica, você os ouvirá 

dizendo que eles protegem seus "membros". Os membros do corpo de Cristo 
tornaram-se assim os membros desses demônios. Em vez de dizer que eles 

vigiam suas receitas de dízimos e ofertas, esses hipócritas dizem que vigiam das 
ovelhas. 
 

Houve igrejas em que distribuímos estes livros, e depois de nós, estes pastores-
demônios disseram aos fiéis para trazer de volta todos estes livros, para ser 

dilacerado. Ainda outros que achavam um pouco arriscado recuperar o que os 
fiéis já tinham, em vez disso coletavam o restante que tinha que ser distribuído, 

para destruí-lo. É assim que você reconhece demônios. E se você duvida por um 

momento que eles são demônios, pergunte a eles que tipo de espírito os anima, 
para que eles despejem esses ensinamentos que você aprecia tanto, no lixo. 

Peça-lhes que lhe mostrem o que é biblicamente falso nesses ensinamentos, 
para que a única solução seja destruí-los o mais rápido possível. 
 

Outro demônio, ainda mais zeloso, não se limitou a proibir a leitura desses 
ensinamentos aos seus fiéis, ele também se comprometeu a ir ao redor de um 

grande bairro, para bater em todas as portas, e recuperar dos habitantes todos 
os livros que eles receberam, porque ele tinha aprendido que os livros haviam 

sido distribuídos naquele bairro. E o problema dele era que nesses livros, diz-se 
que você precisa ser batizado, enquanto ele, grande pastor de um chamada 

igreja pentecostal, não acreditava no batismo. Há ainda outros que se 

mostraram um pouco mais astutos, e que proibiram os fiéis de ler esses livros, 
dizendo-lhes que esses ensinamentos são destinados apenas aos anciãos. 
 

Veja em que medida os demônios são ferozes contra a Verdade. Quando 
alguém não tinha discernimento, perguntava-se "que tipo de pastor pode ser 

tanto contra a verdade?" Desde que sempre pensamos que eram verdadeiros 
pastores. Nós nunca imaginamos que havia pastores que fossem sementes de 

satanás, enquanto eles são os mais numerosos. 
 

Eu abençoo o Senhor porque Ele nos abre finalmente os olhos. Esses demônios 
têm títulos em igrejas, títulos de pastores, evangelistas, doutores, profetas, 

apóstolos, etc. Mesmo seu companheiro Judas Iscariotes, outra semente de 
satanás, tinha o título de apóstolo. Então não é surpreendente! 
 

Você vai vê-los moverem-se por quilómetros, indo de cidade em cidade, apenas 
para manter as pessoas de ouvir a Verdade. Muitas vezes quando eu tenho que 
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viajar em algum lugar, há alguns que vão lá antes de mim, para sensibilizar as 

pessoas contra as mensagens que vou pregar. Outros, em vez disso, se 
organizam para estar lá quando eu ensino, para me contradizer, e impedir os 

Filhos de Deus de ouvir a mensagem. 
 

E ainda outros, sempre que eles aprendem que eu vou realizar 
seminários ou conferências em algum lugar, eles planejam rapidamente 

outro evento durante o mesmo tempo, para distrair as pessoas e impedi-
las de assistir. 
 

Todas as mentiras e calúnias possíveis são ditas contra nós, para convencer as 

pessoas e impedi-las de ouvir a Verdade. E todas as armadilhas possíveis nos 
esperam onde quer que vamos. O que estamos experimentando hoje, é o que 

nossos primeiros irmãos viveram antes de nós. Se você quiser entendê-lo, leia 
as passagens completas de Atos 17:1-13 e Atos 23. 
 

Atos 17:1-13 "1E, passando por Anfípolis e Apolônia, chegaram a Tessalônica, 

onde havia uma sinagoga de judeus. 2E Paulo, como tinha por costume, foi ter 
com eles e, por três sábados, disputou com eles sobre as Escrituras, 3expondo 

e demonstrando que convinha que o Cristo padecesse e ressuscitasse dos 
mortos. E este Jesus, que vos anuncio, dizia ele, é o Cristo. 4E alguns deles 

creram e ajuntaram-se com Paulo e Silas; e também uma grande multidão de 
gregos religiosos e não poucas mulheres distintas. 5Mas os judeus 

desobedientes, movidos de inveja, tomaram consigo alguns homens perversos 
dentre os vadios, e, ajuntando o povo, alvoroçaram a cidade, e, assaltando a 

casa de Jasom, procuravam tirá-los para junto do povo … 13Mas, logo que os 
judeus de Tessalônica souberam que a palavra de Deus também era anunciada 

por Paulo em Beréia, foram lá e excitaram as multidões." 
 

Atos 23:1-35 "… 12Quando já era dia, alguns dos judeus fizeram uma 
conspiração e juraram dizendo que não comeriam nem beberiam enquanto não 

matassem a Paulo. 13E eram mais de quarenta os que fizeram esta 

conjuração...." 
 

Mas alegro-me, amados, e sempre me alegrarei, porque a Verdade nunca será 

sufocada, Aleluia! Aleluia! Aleluia! Se esta Verdade pudesse ser sufocada, não 

teria chegado até nós. Porque os demônios que estavam antes destes, trabalhou 
mais duro que estes para destruir a Verdade, mas seus esforços foram em vão. 
 

Glória seja dada a Deus o Pai, em nome de Jesus Cristo o Filho do Pai, que toda 

luta contra a Verdade é uma luta perdida antecipadamente. A Palavra de Deus 
é a Verdade, e Deus prometeu cuidar de Sua Palavra, guardá-la, e protegê-la. 

Todos aqueles que combatem a Verdade, em vez disso, estão cortando uma 
árvore com uma lâmina de barbear, eles estão esvaziando o mar com um copo. 

Que tarefa cansativa! Que Deus seja louvado! Aleluia! 
 

Regozijo-me ainda, amados, que ao nos impedir de falar aos gentios para que 
eles possam ser salvos, e aos cativos para que possam ser postos em liberdade, 

estes demônios que nos perseguem não cessam de encher os seus pecados. Mas 
eles não escaparão da terrível ira de Deus. 
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2.3.4- Eles combatem o ensinamento sobre o discernimento 
 

O ensinamento sobre o discernimento é aquele que os demônios mais 
combatem. Eles têm sido tão amargos contra esse ensinamento que estão 

desesperadamente tentando, por todos os meios, destruí-lo. Este ensinamento 
tanto os expôs que se tornou impossível para eles continuarem a se esconder. 

Sentir-se totalmente desmascarado dessa maneira é a coisa que esses demônios 
não estão prontos para digerir. Muitos entraram na Bíblia, na esperança de 

encontrar algumas passagens cujo significado distorceriam, para combater e 
sufocar este ensinamento. Mas eles não encontrá-lo e eles não podem encontrar 

nenhum. O Senhor está vivo! 
 

O ensinamento sobre o discernimento é tão claro e o Senhor tão bem o 
apresentou que até as pessoas de má fé reconhecem sua autenticidade. O fato 

de alguns escolherem não reconhecê-lo não tornará o ensinamento falso. 
Quando Deus faz, Ele fá-lo bem. E o que o Senhor faz, ninguém pode desfazer. 

Deus sabe que esse ensinamento é verdadeiro, nós, Seus filhos, também o 
sabemos. Satanás e seus agentes também sabem que esse ensinamento é 

verdadeiro, embora alguns se esforcem em vão desmontá-lo. Nenhum filho 
verdadeiro de Deus pode combater este ensinamento tão bem explicado, e 

nenhum pode usar a astúcia para desacreditá-lo. Este não é o trabalho dos filhos 
de Deus. Portanto, há apenas o gente de satanás, que, para encher os seus 

pecados, embarcar nesta campanha absurda de destruição e denegrição. 
 

Então, se você ouvir um chamado cristão ou pastor apoiar que os demônios em 
carne não existem, não se surpreenda. Apenas saiba que esse chamado cristão 

ou pastor é um demônio. É desse modo que esses filhos da perdição amam 
seduzir a si mesmos. Não que eles sejam ignorantes, mas sim porque o 

ensinamento do discernimento os expôs. Eles tentam o máximo que puderem 
para combater esse ensinamento, quando sabem que ainda serão incapazes de 

provar o contrário pela Bíblia. Eles esperam que, combatendo o ensinamento e 
demonstrando que os demônios em carne não existem, eles serão capazes de 

se esconder, ou mesmo desfocar as idéias das pessoas, em relação com o que 
já é conhecido deles. 
 

Foi assim que os seus primeiros irmãos demónios tentaram provar a Jesus que 
eles não eram demónios, e que os demónios em carne não existiam. Em vez 

disso, eles estavam fingindo ser Filhos de Deus, e acusando Jesus de ter um 
demônio, como você pode ler na passagem seguinte: 
 

"38Eu falo do que vi junto de meu Pai, e vós fazeis o que também vistes junto 

de vosso pai. 39Responderam e disseram-lhe: Nosso pai é Abraão. Jesus disse-
lhes: Se fôsseis filhos de Abraão, faríeis as obras de Abraão. ... 41Vós fazeis as 

obras de vosso pai. Disseram-lhe, pois: Nós não somos nascidos de prostituição; 
temos um Pai, que é Deus. 42Disse-lhes, pois, Jesus: Se Deus fosse o vosso Pai, 

certamente, me amaríeis, pois que eu saí e vim de Deus; não vim de mim 
mesmo, mas ele me enviou. 43Por que não entendeis a minha linguagem? Por 

não poderdes ouvir a minha palavra. 44Vós tendes por pai ao diabo e quereis 
satisfazer os desejos de vosso pai; ele foi homicida desde o princípio e não se 

firmou na verdade, porque não há verdade nele; quando ele profere mentira, 
fala do que lhe é próprio, porque é mentiroso e pai da mentira... 48Responderam, 
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pois, os judeus e disseram-lhe: Não dizemos nós bem que és samaritano e que 

tens demônio?" João 8:38-39, 41-44, 48. 
 

Então lembrem-se, amados, que todos esses chamados pastores ou cristãos que 

tentam provar que os demônios em carne não existem, são demônios. Eles 
sabem muito bem que os demônios em carne existem. Eles reconhecem que o 

ensinamento sobre o discernimento é tão claro que ninguém, pela Bíblia, pode 
provar o contrário. Mas eles estão envergonhados quando eles se encontram 

incapazes de esconder seus frutos. E como os cristãos vêm para reconhecê-los 
mais facilmente agora, com os elementos de discernimento que o Senhor nos 

deu, esses demônios estão tentando desfocar os cartões. Eles estão tentando 
confundir tudo o que recebemos. 
 

Eles acham que podem fazer as pessoas acreditarem que esse ensinamento está 

falso. Mas como o Senhor está vivo, sempre que esses demônios tentam provar 
que o ensinamento sobre o discernimento é falso, eles se encontram 

confirmando que esse ensinamento é verdadeiro. Todos os argumentos que eles 
tentam usar para nos confundir, confundi-los mais e provem que o Senhor 

realmente falou através de nós. Aleluia! Não se esqueça que os demônios 
sempre combateu a verdade, e sempre tentaram destruir ou anular a palavra de 

Deus. Mas durante milhares de anos, não conseguiram. E como satanás é 
sempre teimoso, ele e seus agentes continuam o mesmo trabalho. Fique 

descansado, é uma perda de tempo. Nenhum demónio conseguirá destruir a 

verdade. A luta contra a verdade é uma luta perdida antecipadamente. É 
também nisto que reconhecemos que nosso Deus é o único Deus verdadeiro. 

Aleluia! 
 

Um desses demônios, na tentativa de provar que os demônios em carne não 

existem, até declarou que Judas Iscariotes se arrependeu, falando de 
arrependimento no sentido da salvação. Quando as pessoas lhe perguntaram 

como ele poderia dizer coisas tão rudeza, ele respondeu dizendo que em Mateus 
27:3, diz-se que Judas se arrependeu, ou em outras palavras, que Judas estava 

cheio de remorsos quando Jesus foi condenado. O que esta serpente esquece é 
que, depois do que ele chama de arrependimento de Judas no versículo 3, Esse 

mesmo Judas enforcar-se no versículo 5. 
 

Isso é o quão longe os demônios vão para tentar contradizer-nos. Se a palavra 
"arrependimento" ou a expressão "ser tomado de remorso" referido no versículo 

3 significava arrependimento no sentido da salvação, Judas não teria cometido 
suicídio. Mas todos sabemos que Judas se enforcou. Mas esta cobra declara que 

Judas se arrependeu, isto é, ele é salvo. Ele quer dizer-lhe que todos aqueles 
que enforcar, ou cometer suicídio, ir para o Céu, ou que alguém pode pendurar 

ou cometer suicídio, e ainda ir para o Céu. O grau da idiotice desses demônios 
é patológico. 
 

Outro demônio, ainda tentando provar que os demônios em carne não existe, 
declarou que "se satanás tem o poder de dar à luz demônios em carne na terra, 

então nós deveríamos deduzir que Deus é verdadeiramente vicioso e cruel, e 
diverte-se para dar nascimento a nós, na uma terra infestada de demônios em 

carne, e, em seguida, para ver quem sairia dali." Quando estas serpentes 
querem blasfemar, fingem que não sabem o que estão a fazer. Pois este demónio 
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ataca o Senhor aqui, e tenta dizer-vos que Deus é vicioso e cruel, porque nos 

faz nascer numa terra infestada de demónios em carne. Jesus nos diz em Lucas 
10:3: "Eis que vos mando como cordeiros ao meio de lobos". E essa 

serpente, que finge não saber que Jesus nos enviou expressamente para uma 
terra cheia de lobos e cobras, diz que Deus é realmente vicioso e cruel por fazer 

isso. Não se surpreenda que esses demônios blasfemam tão facilmente; é 
porque eles sabem que não têm nada a perder. Nunca ouse imitá-los! 
 

Este mesmo demônio chega ao ponto de dizer que "A boa semente é a palavra 
de Deus. Aqueles que a recebem se tornam crianças de Deus, e assim se tornam 

filhos de Deus ou semente de Deus." Quando Jesus nos diz que a boa semente 
são os filhos do reino. Agora cabe a você julgar quem do Senhor Jesus ou 

deste demônio sabe melhor. 
 

Esta serpente continua dizendo que "Somos todos do joio ao nascer, e é ao longo 
do caminho que alguns aceitam o Evangelho e se tornam o trigo". Para ele, o 

fato de que eu disse que o joio não pode se tornar o trigo, é a prova de que meu 
ensinamento é falso. 
 

Eu lhe disse acima, amados, que cada vez que esses demônios tentam provar 

que o ensinamento sobre o discernimento é falso, eles se encontram 
confirmando que esse ensinamento é verdadeiro. Todos os argumentos que eles 

usam para tentar nos confundir, expô-los mais. Dizendo que "Nós somos todos 
do joio no nosso nascimento" é apenas um outro idiotice. O Senhor Jesus diz 

que ele semeou apenas o trigo em seu campo, e que é o inimigo que veio durante 
a noite semear o joio. 
 

Este filho do maligno diz que o joio pode se tornar o trigo. Se o joio pudesse 
realmente se transformar em trigo, Deus teria mudado este joio em trigo, em 

vez de dizer a Seus Servos para deixar o joio eo trigo crescer juntos até a 
colheita, de modo que no momento da colheita, o joio seria arrancado, amarrado 

em feixes para ser queimado. Leia bem novamente esta parábola do joio em 

Mateus 13:24-43, e você verá quanto esses demônios, que se acreditam tão 
sábios quanto nós, são idiotas. 
 

2.3.5- Eles blasfemam contra o Espírito Santo 
 

A missão dos demônios em carne no mundo em geral, e na Igreja em particular, 
é fazer tudo para que ninguém entre no Céu. Essas serpentes fazem tudo o que 

podem, seja para impedir as pessoas de crer em Jesus Cristo, seja para desviar 
de Jesus Cristo aqueles que já creram. Assim, eles fabricam todo tipo de 

mentiras e calúnias falsas contra a sã doutrina e contra os verdadeiros Servos 
de Deus que ensinam sã doutrina. Esses demônios não se envolvem nesse tipo 

de maldade por ignorância ou fraqueza; Eles o fazem conscientemente e 
voluntariamente, a fim de desviar as pessoas de Jesus Cristo, o único Deus 

verdadeiro e o único Salvador verdadeiro, para levá-los com eles para o Inferno. 
Em vista da dificuldade que muitos Filhos de Deus têm de entender o 

ensinamento da Blasfêmia contra o Espírito Santo, achei melhor tratá-lo de 
forma completa em um ensinamento separado, intitulado "A Blasfêmia Contra 

o Espírito Santo", que você encontrará no site www.mcreveil.org. Eu 
recomendo-o a si. 
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2.4- Os outros frutos 
 

Para conhecer os outros frutos, estudaremos 1Coríntios 13, Judas, Romanos 
16:17-18, Tito 3:10-11, 2Pedro 2, 1Reis 18 e 1Reis 22. 
 

2.4.1- Estudo de 1Coríntios 13 
 

"1Ainda que eu falasse as línguas dos homens e dos anjos e não tivesse caridade, 

seria como o metal que soa ou como o sino que tine. 2E ainda que tivesse o dom 
de profecia, e conhecesse todos os mistérios e toda a ciência, e ainda que tivesse 

toda a fé, de maneira tal que transportasse os montes, e não tivesse caridade, 
nada seria. 3E ainda que distribuísse toda a minha fortuna para sustento dos 

pobres, e ainda que entregasse o meu corpo para ser queimado, e não tivesse 
caridade, nada disso me aproveitaria." 
 

Nos versículos 1 a 3, o Senhor chama a nossa atenção para o fato de que 
manifestar alguns dons não significa que alguém seja da semente de Deus. Não 

é o número de dons que manifestamos que nos fazem filhos de Deus, mas é sim 

o fruto de Deus em nós que prova que somos da semente de Deus. 
 

Muitos filhos do diabo manifestam dons, e isto é o que engana os Filhos de Deus. 

Em vez de olharem para os seus frutos, eles olham para os dons. Se olhássemos 
para os dons, chegaríamos à conclusão de que estas gente de satanás servem 

a Deus mais do que os verdadeiros Filhos de Deus, uma vez que são geralmente 
os mais numerosos para manifestar os dons. Não é portanto, pelos seus dons 

que você vai reconhecê-los, mas pelos seus frutos. 
 

Nos versículos 4 a 7, o Senhor nos revela outro fruto que os filhos do diabo não 

podem portar. Essa fruta é o Amor e todos os seus ramos. Vamos examinar isso 
juntos: 
 

"4A caridade é sofredora, é benigna; a caridade não é invejosa; a caridade não 
trata com leviandade, não se ensoberbece, 5não se porta com indecência, não 

busca os seus interesses, não se irrita, não suspeita mal; 6não folga com a 

injustiça, mas folga com a verdade; 7tudo sofre, tudo crê, tudo espera, tudo 
suporta." 
 

Nisto reconhecerás os gente de satanás no meio de ti: 
 

- Falta-lhes paciência e bondade. 

- Eles estão cheios de malvadez e inveja de todos os tipos, eles nunca estão 
satisfeitos. Eles estão demasiado ligados às coisas do mundo. 

- Eles estão cheios de orgulho e gostam se atrair a glória que eles não têm. 
- Eles são desonestos, egoístas, e buscam apenas seus interesses. 

- Eles têm um coração cheio de concupiscências de todos os tipos. 
 

Se as igrejas de hoje estão cheias de egoísmo e malvadez, é porque essas igrejas 

estão cheias de demônios. Nas assembleias dos verdadeiros filhos de Deus, é o 
amor que reina, partilha, comunhão fraterna, etc. Hoje você encontrar pessoas 

que são suficientemente ricas e pessoas que são pobres o suficiente na mesma 

igreja. Ninguém está pronto para compartilhar com o outro. Os pastores e 
dirigentes se acumulam, acumulam, ainda se acumulam, a ponto de se tornarem 

excessivamente ricos, e se glorificam de suas riquezas, eles se orgulham dos 
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bens materiais que os cercam, e o luxo insolente em que vivem. Eles colocam-

se à vontade, colocam seus filhos à vontade, e colocam suas famílias à vontade. 
Durante este tempo, alguns dos fiéis são pobres, às vezes pobres em 

excesso.Todos buscam apenas seus próprios interesses. 
 

- Eles gastam seu tempo suspeitando do mal: se você estiver vigilante, você 

reconhecerá essas gente mais facilmente por esse critério. Eles ainda estão 
suspeitando do mal. Às vezes, eles te acusam de mal, antes de perceberem que 

estão errados. E geralmente, eles encontram o mal em todos os lugares, mesmo 
onde não há nenhum. 
 

- Eles se alegram com a injustiça: Eles são geralmente muito felizes quando 

alguns infortúnios nos acontece, muito infelizes quando a felicidade nos 
acontece. Eles ficam frustrados quando vêem os irmãos sucedendo. Eles se 

alegram quando nos vêem embaraçado. É por isso que, cada vez que ensinamos 
a Verdade, eles estão lá, e fazem o esforço de seguir as ensinamentos 

atentamente; não para ser edificado, mas para buscar no ensinamento alguns 
pontos com os quais eles vão nos contradizer e nos embaraçar se possível. Isso 

é o que eles estavam fazendo por trás de Jesus. Enquanto as pessoas seguiram 
Jesus todos os dias para serem edificados e libertadas, eles também seguiram 

Jesus todos os dias, para colocar armadilhas para ele, para fazer-lhe algumas 
perguntas, a fim de embaraçar-lo. 
 

- Eles têm um coração cheio de ciúmes, incapazes de se alegrar quando os 

irmãos sucedem. Eles são infelizes quando os irmãos são abençoados. Eles 
seguem os passos de seu irmão Caim. Quando eles aprendem que um irmão 

caiu em algum pecado, eles celebram; eles são tão felizes, e isso se torna um 
assunto de meditação e partilha para eles. Eles fazem disso uma grande fonte 

de consolação. 
 

- Eles têm um coração cheio de competição e rivalidade de todos os tipos. 
 

Você os reconhecerá agora no meio de vocês, o Senhor está vivo. Não os 

reconhecerás pelos seus dons, mas pelos seus frutos. 
 

2.4.2- Estudo de Romanos 16:17-18 
 

"17E rogo-vos, irmãos, que noteis os que promovem dissensões e escândalos 

contra a doutrina que aprendestes; desviai-vos deles. 18Porque os tais não 
servem a nosso Senhor Jesus Cristo, mas ao seu ventre; e, com suaves palavras 

e lisonjas, enganam o coração dos símplices." 
 

- Estas sementes de satanás passam seu tempo causando divisões e escândalos 

entre os Filhos de Deus. Saibam que a divisão é fruto de satanás, escândalos 
também. 
 

Falando de escândalos, Lucas 17:1-2 diz: "1É impossível que não venham 
escândalos, mas ai daquele por quem vierem! 2Melhor lhe fora que lhe 

pusessem ao pescoço uma pedra de moinho, e fosse lançado ao mar, do que 

fazer tropeçar um destes pequenos." Quando você vê o que espera aqueles que 
causam escândalos, você compreende que é um fruto que somente os filhos do 

diabo podem carregar. 
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Para retornar à divisão, eu farei um esclarecimento a este nível antes de 

continuar: O Senhor declara em Lucas 12:51-53 "51Cuidais vós que vim trazer 
paz à terra? Não, vos digo, mas, antes, dissensão. 52Porque, daqui em diante, 

estarão cinco divididos numa casa: três contra dois, e dois contra três. 53O pai 
estará dividido contra o filho, e o filho, contra o pai, a mãe, contra a filha, e a 

filha, contra a mãe, a sogra, contra sua nora, e a nora, contra sua sogra." E 
Mateus 10:36 continua a dizer: "E, assim, os inimigos do homem serão os seus 

familiares." 
 

O Senhor, portanto, veio para colocar a divisão na terra, e nós, os servos de 

Deus que seguem os passos do Senhor Jesus, é a divisão que somos chamados 
a colocar. Mas que tipo de divisão? A divisão entre o bem e o mal, a divisão 

entre os filhos de Deus e os filhos do diabo, a divisão entre a luz e as trevas, a 
divisão entre a verdade e a mentira. Não se surpreenda, então, que os agentes 

de satanás estão nos acusando de semear divisão onde quer que formos. Eles 
nos acusam de semear divisões em igrejas, famílias, etc. De fato, não somos 

nós que semeamos a divisão, é o Evangelho de Jesus Cristo que expõe as obras 

das trevas e divide aqueles que querem abandonar essas obras daqueles com 
aqueles que desejam permanecer ali. 
 

A divisão que é o fruto de satanás é aquela que divide os verdadeiros Filhos de 
Deus entre eles. É uma das armas mais poderosas de satanás. Desde que ele 

sabe que o Senhor só se glorifica em Unidade, ele sempre consegue semear 
discórdia entre os Filhos de Deus. Seus agentes nas assembléias, passam todo 

o seu tempo em fofocas e calúnias de todos os tipos, eles passam seu tempo 
para montar os Filhos de Deus uns contra os outros. 
 

Se você conhece alguns dos chamados irmãos ou irmãs que se especializam em 
calúnias, saiba que eles são demônios. Você encontra neste grupo, muitos 

pastores e suas esposas. Às vezes são os pastores e os próprios dirigente, que 
mantêm fofocas nas igrejas, e muitas vezes é são suas esposas que são líderes 

dos vários grupos de calúnias, e todas as calúnias da assembléia passam por 

elas. Se você conhece essas mulheres, saiba que elas são bruxas. 
 

- A barriga deles vem primeiro: Quer sejam aqueles que se chamam cristãos 

simples ou aqueles que se chamam servos de Deus, eles são todos iguais. Eles 
têm para deus sua barriga. Para aqueles que se chamam servos de Deus, 

você achará ainda mais fácil reconhecê-los. As coisas de Deus não são uma 
prioridade para eles. Mesmo quando eles estão no ministério, é apenas para ter 

algo para comer, não para servir a Deus. É por isso que muitos não estão prontos 
para fazer o menor sacrifício por Deus. Eles comprometem cada vez que seus 

interesses estão ameaçados. 
 

2.4.3- Estudo de Judas 
 

"Pois certos homens, cuja condenação já estava sentenciada há muito tempo, 
infiltraram-se dissimuladamente no meio de vocês. Estes são ímpios, e 

transformam a graça de nosso Deus em libertinagem e negam Jesus Cristo, 

nosso único Soberano e Senhor." Judas 4. 
 

Deus diz bem, que infiltraram-se no meio de nós … Ele não nos fala sobre aqueles 

que estão no mundo, mas daqueles que estão nas igrejas. O Senhor especifica 
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que eles são os ímpios, cuja condenação já estava sentenciada há muito 

tempo, isto é, pessoas do inferno, pessoas que não podem ser salvas. 
 

Essas pessoas transformam a graça de nosso Deus em libertinagem e 

negam Jesus Cristo, nosso único Soberano e Senhor. Muitos destes são o que 
chamamos hoje de grandes homens de Deus. Eles viajam pelo mundo, 

denegrem e sabotam o Evangelho de Jesus, destroem a fé dos pessoas instável, 
ensinando por um ganho vergonhoso o que não deve ser ensinado. Eles pregam 

apenas dinheiro e poder. Muitos deles são pregadores das várias loucuras que 
você ouve. Eles têm por mensagens: Prosperidade, milagres, fé que permite 

obter coisas materiais, ecumenismo, ou seja, a fusão de todas as diferentes latas 
de lixo chamadas igrejas, etc. 
 

Você os reconhecerá. Alguns vão para todo o lado para vender os dons, eles 

vendem a unção, eles vendem o poder, eles vendem bênçãos, eles vendem 
bênçãos especiais, etc. das coisas que eles próprios não têm. Se pelo menos 

eles estavam vendendo o que eles tinham! Eles vendem curas aos doentes. Os 
doentes pagam a oração de acordo com o tipo de doença que têm. Outros 

movem-se prometendo milagres às pessoas, para atraírem-los e coletarem 
dinheiro. 
 

Há alguns que vendem aos fiéis chamados tecidos abençoados, os chamados 
óleos abençoados, as chamadas águas abençoadas, garrafas de óleos chamados 

óleos de unção, etc. Outros vendem os chamados adesivos abençoados aos fiéis, 

para ficar em casas e em carros, a fim de atrair de acordo com eles a felicidade 
em suas casas e em seus carros. Todo o objeto pequeno do encantamento é 

vendido. Eles vendem o livramento. Há alguns que fazem o que eles chamam 
de "cura de almas", e a consulta é paga, o preço depende de cada caso. Após a 

consulta, o preço do livramento é definido de acordo com o quão complicado é 
o caso. Eu me pergunto como os religiosos podem seguir tais pessoas sem 

perceber que estão lidando com demônios. Você precisa ser informado de que 
essas pessoas são demônios? 
 

Ainda outros são pastores de igrejas. Eles vendem tudo. Nas assembleias, todos 
já se equiparam com dispositivos de gravação bastante sofisticados, para gravar 

mensagens vazias de conteúdo que eles fazem e vendê-los. Quando você visita 

uma dessas assembléias de satanás, no final da mensagem, antes de sair da 
sala, você é informado de que que os CDs da mensagem do dia já estão à venda. 

As mensagens são preparadas com muito antecedência, com títulos bem 
escolhidos com antecedência, caixas de CDs preparados com antecedência, 

etiquetas preparadas com antecedência, tudo está pronto para cada centavo a 
ser coletado a tempo. Mateus 10:8 diz: "... De graça recebestes, de graça dai." 

Mas eles seguem o caminho do seu mestre de satanás. A ganância, o amor ao 
dinheiro, é a única coisa que os motiva. Eles não são diferentes de seu irmão 

Judas Iscariotes, são todos gananciosos em excesso. 
 

Eles transformaram igrejas em centros comerciais. Cada um deles procura o que 

vender. Todos correm para a fabricação e venda de livros. Mesmo aqueles entre 

eles que nunca terminaram de ler sua Bíblia, já escreveram o que chamam de 
livros cristãos, para vender. Outros fazem encantamentos que eles chamam de 

louvores, os colocam em CDs rapidamente, para vender. Nas igrejas, você até 
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encontrar máquinas de venda automática onde você pode comprar biscoitos e 

bebidas, e comer e beber tranquilamente enquanto a mensagem passa. 
 

Hoje, para ir à igreja, não se deve esquecer de tomar dinheiro suficiente e o 

talão de cheques. Depois da distração a que chamam adoração, o comércio 
começa. Comércio de livros, Bíblias, CDs, t-shirts com escrituras religiosas neles, 

outros pequenos gadgets com escrituras religiosas neles, cartazes, comércio de 
coisas para comer, etc. Eles fizeram da casa de Deus um covil de salteadores, 

Lucas 19:45-46. Algumas destas grandes igrejas de satanás até se equiparam 

com máquinas para transações de cartões bancários. Tornaram-se verdadeiros 
supermercados, todos modernos. 
 

De graça recebestes, de graça dai. Não te atrevas a falar assim com eles vão 
apedrejar você. Quando eles fazem uma mensagem que pode caber em um CD, 

eles cortam-no em pedaços, colocá-lo em vários CDs, para obter mais receitas. 
É por isso que as livrarias religiosas estão cheias de CDs que duram menos de 

uma hora. Mesmo alguns CDs que já foram feitos, e que tinham a duração 

normal, eles estão fazendo-os novamente, para cortá-los em pedaços, e fazer 
muitos CDs: Uma ganância que só pode encontrar a sua explicação em 

satanás. 
 

Hoje, todos eles abrem lojas, que eles chamam de "livrarias cristãs". Você vai a 

essas chamadas livrarias cristãs, você encontra todas as abominações do 
mundo: livros de magia, livros de bruxaria, bíblias satânicas, jogos demoníacos, 

CDs de música satânica, estátuas, máscaras feitas de madeira, de barro, de aço, 
etc., engenhocas inúteis, etc. Todas as formas de abominação são vendidas 

nestas chamadas livrarias cristãs. E cada assembleia faz o esforço de abrir a sua 

loja. É uma verdadeira corrida à riqueza, uma ganância ao excesso. 
 

Para vocês que precisavam de mais discernimento para reconhecê-los, vocês 

têm-no agora. A Deus seja a glória! Reconhecê-los-ás pelos seus frutos, 
não pela sua popularidade. 
 

Alguns desses demônios que vocês chamam servos de Deus, até têm aviões 

privados, outros têm os chamados canais de televisão cristãos. É pelos seus 
frutos que os reconhecerás, e não pelas suas riquezas. Gostaria de 

aproveitar esta oportunidade para adverti-los contra o que se chama "televisão 
cristã". Saiba que não há televisão cristã. É pura sedução satânica. 
 

Outros têm guarda-costas. Toda vez que eles se movem, você os vê cercados 

de guarda-costas. Eles mostram-vos assim que são demónios, e não podem 
esperar a proteção de Deus. Os verdadeiros Servos de Deus têm para o guarda-

costas os anjos de Deus. 
 

Você vai reconhecer alguns desses pastores bruxos com grandes anéis em seus 
dedos, outros com correntes em seus pescoços. 
 

Judas 11 "Ai deles! Porque entraram pelo caminho de Caim, e foram levados 
pelo engano do prêmio de Balaão, e pereceram na contradição de Corá." Você 

os reconhecerá. Eles são muito numerosos entre os pastores de hoje. Por causa 
de seus salários e alguns benefícios materiais ou mesmo para preservar seus 
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títulos, eles estão prontos para ensinar todas as mentiras possíveis e para dizer 

todos os tipos de calúnias contra aqueles que pregam a Verdade. 
 

Judas 12-13 "Estes são manchas em vossas festas de caridade, …" Quando 

você tem joio em seu meio, você não escapa dos escândalos. Satanás 
regularmente passa por eles para frustrar suas férias, para diminuir sua alegria, 

você cria alguns problemas e você causa amargura. Como já expliquei acima, 
essas pessoas são instrumentos de satanás e satanás as usa livremente. Se você 

tem os chamados filhos de Deus em seu meio, que são sempre objetos de 
escândalos, você não terá mais dúvidas. 
 

"… São nuvens sem água, levadas pelos ventos de uma para outra parte; são 

como árvores murchas, infrutíferas, duas vezes mortas, desarraigadas; 13ondas 
impetuosas do mar, que escumam as suas mesmas abominações, estrelas 

errantes, para os quais está eternamente reservada a negrura das trevas." 
 

Judas 16 "Estes são murmuradores, queixosos da sua sorte, andando segundo 

as suas concupiscências, e cuja boca diz coisas mui arrogantes, admirando as 
pessoas por causa do interesse." 
 

Judas 19 "Estes são os que causam divisões, sensuais, que não têm o Espírito." 
 

2.4.4- Estudo de Tito 3:10-11 
 

"10Quanto àquele que provoca divisões, advirta-o uma primeira e uma segunda 

vez. Depois disso, rejeite-o. 11Você sabe que tal pessoa se perverteu e está em 
pecado; por si mesma está condenada." 
 

Se o Senhor coloca tanta ênfase na divisão, e nos pede para nos distanciarmos 
das pessoas que a criam, é porque ele sabe que só os filhos do diabo carregam 

este fruto. Nenhuma verdadeira semente de Deus dará este fruto. Você nunca 
verá, eu digo bem, nunca, um verdadeiro filho de Deus, intencionalmente 

procurando para opor dois outros verdadeiros filhos de Deus, a fim de dividi-los. 

São os filhos de satanás que intencionalmente organizam para opõem os filhos 
de Deus uns contra os outros. E tudo isso tem apenas um propósito, dividi-los. 

Não se esqueça que satanás e seus agentes se opõem totalmente à unidade dos 
Filhos de Deus. E Deus claramente nos pede para nos afastarmos depois de uma 

primeira e segunda advertência dessas pessoas. Você acha que o Senhor, que 
só deseja a unidade de seus filhos, ainda pode nos pedir para nos distanciarmos 

dos outros Filhos de Deus? A resposta é absolutamente NÃO. Eles são, portanto, 
os filhos de satanás; é por isso que Deus nos pede que nos apartemos deles. 

Este ensinamento precisa ser muito claro para você agora. 
 

2.4.5- Outros elementos para reconhecê-los 
 

Aqui estão alguns outros pontos com os quais você pode reconhecer o joio nas 

igrejas: 
 

2.4.5.1- Mentira 

 

Eles mentem tanto que até na casa de Deus eles mentem. E mesmo quando 

você os apanhas, eles apóiam firmemente a mentira deles. Isso não é 
surpreendente. A semente de seu pai o diabo está neles. ocê sabe, amados, 
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mesmo quando às vezes deixamos algumas palavras falsas sair de nossas bocas, 

pelo menos prestamos atenção quando estamos na casa de Deus. Para eles é 
diferente; a casa de Deus ou a presença de Deus não muda isso. 

 

Muitas vezes me deparei com alguns chamados pastores. Assim que eles 
perceberam que meu ensinamento poderia abrir os olhos dos filhos de Deus, 

eles expulsaram-me, e mentiu para os filhos de Deus, dizendo-lhes que eu tinha 
me desculpou, e que por causa de algumas emergências, eu tinha mudado de 

programas, prometendo-lhes que voltaria mais tarde. 
 

Outro que, antes do primeiro ensino que eu tinha que fazer, já havia programado 
por um segundo, viu-se preso em sua própria armadilha. Seu povo foi cativado 

pelo primeiro ensinamento que eu havia dado e aguardava ansiosamente o 
segundo ensinamento. Os rumores circulavam pela cidade, dizendo que há um 

novo homem de Deus que veio e que prega mensagens diferentes do fermento 
dos fariseus que eles estão acostumados a ouvir. No segundo dia do 

ensinamento , a sala estava lotada. As pessoas saíram de todo o lado. Agora, 
algo precisava ser feito. Era necessário preparar uma mentira, não apenas 

qualquer, por medo de ser apedrejado. "Felizmente", eles nunca faltam isso. Ele 
e sua equipe de dirigente, estão muito rapidamente arranjado com um outro 

chamado pastor, para que ele venha e ensinar sobre o mesmo assunto, que eu 
deveria ensinar, desculpando-se para a multidão que havia se mudado, dizendo-

lhe que eu tinha um impedimento repentino de última hora, e que apesar de 

todo o meu desejo de estar lá, eu não podia. Veja com o que sangue frio os 
demônios contam a mentira ao povo de Deus, amados! 

 

Outro que tinha me programado para ensinar no domingo seguinte, e que havia 
cometido o erro de anunciar isso para seus seguidores, cancelou meu ensino 

quando percebeu que eu não estava pronta para deixar a verdade de Jesus Cristo 
para dizer sua verdade. E como seus fiéis que tinham ouvido falar de mim e a 

quem eu havia dado algumas exortações antes, esperavam por mim no 
domingo, o embaraço começou. Era necessário fabricar uma mentira 

rapidamente. E desde que eles são especialistas no campo, eles são sempre 
inspirados. Ele veio este domingo, pedindo desculpas aos seus fiéis, dizendo-

lhes que antes de me programar para aquele dia, ele tinha esquecido que seria 

o segundo domingo que ele não pregaria, acrescentando que de acordo com a 
bíblia de seu pai, um pastor não pode passar dois domingos sem falar com seu 

povo. Sabes que são pastores do domingo. Os outros dias são inúteis para eles. 
Isto foi tão flagrante que aqueles que eram da semente de Deus nesta igreja, 

entenderam que seu líder era do diabo. 

 

2.4.5.2- Fofocas e calúnias 

 

Saiba que nenhum verdadeiro filho de Deus pode portar este fruto. São os filhos 

de satanás que passam o tempo todo em fofocas e calúnias. Eles fazem isso 
apenas para criar a divisão entre os Filhos de Deus. Este pecado é um dos 

pecados que não se pode cometer acidentalmente ou por fraqueza. Nenhum filho 
de Deus em fraqueza pode procurar intencionalmente dividir outros Filhos de 

Deus. Portanto, não se deixe enganar por esses chamados arrependimentos que 
esses agentes de satanás fazem, quando apanhados montando todo o tipo de 

histórias para tentar dividir os irmãos. 
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2.4.5.3- Falsa liberalidade 

 

Eles agitar-se para praticar a liberalidade para seduzir e ser visto. Com um pouco 
de vigilância, você vai distinguir esse tipo de liberalidade. Uma liberalidade muito 

artificial, que carece de natural. 
 

2.4.5.4- Falsas profecias e falsas visões 

 

Exorto-vos, irmãos, que tomem cuidado com aqueles que dão falsas profecias, 
falsas visões e falsos sonhos. O único objetivo é desviar você do caminho certo. 

 

2.4.5.5- Traição 

 

Eles desempenham o papel de seu pai, o diabo, no meio de nós. Eles estão aqui 
para nos trair. Quando eles estão com você, você acredita que eles são seus 

irmãos, enquanto eles estão lá para espionar você, e trair você. 
 

2.4.5.6- Acusações 

 

A semente de seu pai está neles, não se esqueça disso. Eles só procuram nos 
acusar. Embora façamos coisas boas, eles não se maravilham. Tudo o que eles 

esperam é o menor erro que cometemos. E mesmo quando eles não 

encontram falhas em nós, eles os criam. Quando seus colegas que estavam 
com Jesus não encontraram nada para acusar Jesus, eles disseram que Jesus 

era chamado de Filho de Deus e que Ele disse que iria reconstruir o templo em 
três dias. E quando seus irmãos que estavam com Daniel não encontraram nada 

contra Daniel, eles disseram que Daniel orou três vezes durante o dia. Eles 
nunca têm falta o que dizer contra nós. 
 

2.4.5.7- O fato de tentar Deus 

 

Eles sabem bem como tentar a Deus. Enquanto alguns feiticeiros nomeiam 

Jezebels que são chamadas pastoras, mulheres evangelistas, mulheres 

doutoras, etc., são outras bruxas que se nomeiam a si mesmas pastoras, 
evangelistas, doutoras, profetisas com um ministério de autoridade, e mesmo 

apóstolas. Até há pouco tempo, mesmo a seita católica, que serve activamente 
e descaradamente satanás e é bem conhecida como uma igreja morta que não 

tem consideração por Deus, não se atrevia a elevar mulheres "sacerdotes". Mas 
as chamadas igrejas reavivadas, têm pastoras, mulheres evangelistas, mulheres 

doutoras ou professoras, etc. Não vos espanteis, amados; eles são demónios 
entre eles. Eles estão lá para confundir a obra de Deus. 

 

A Bíblia não é muito difícil de entender, entretanto. Na Bíblia, Deus proíbe 
estritamente a mulher de ensinar ou tomar autoridade sobre o homem. Isto é o 

que leu em 1 Timóteo 2:11-14 "11A mulher aprenda em silêncio, com toda a 
sujeição; 12Não permito, porém, que a mulher ensine, nem use de autoridade 

sobre o marido, mas que esteja em silêncio. 13Porque primeiro foi formado 
Adão, depois Eva. 14E Adão não foi enganado, mas a mulher, sendo 

enganada, caiu em transgressão." 

 

Acabou de ler o que Deus disse. Mas os demónios tentam provar-vos sempre 
que não foi Deus quem disse, mas sim Paulo. Deixai-me provar-vos que não foi 

Paulo que disse, mas Deus, e deixai-me fechar a boca destes demónios pela 
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palavra de Deus, e provar-vos como Deus desde o início já tinha fechado a boca 

destes demónios, porque Ele os conhecia desde a criação. É muito errado que 
eu freqüentemente perca tempo dando um ensinamento inteiro sobre ministério 

da mulher. Porque este assunto é o mais simples de explicar pela Bíblia. 

 

Alguns demónios dizem-vos que foi Paulo que disse, e outros dizem-vos que 
foi para os Coríntios. Em primeiro lugar, a decisão de Deus de proibir a 

mulher de ensinar ou tomar autoridade sobre o homem não foi tomada no 
tempo de Paulo. Esta decisão data da criação. O pobre Paul ainda não existia. 

Em segundo lugar, a decisão de Deus de proibir a mulher de ensinar ou tomar 
autoridade sobre o homem não foi para os Coríntios, porque quando Deus 

tomou esta decisão, os Coríntios ainda não existiam. Esta decisão de Deus 
transcende, portanto, o tempo. Não é influenciado pelo Antigo Pacto ou pelo 

Antigo Testamento, nem pelo Novo Pacto ou Novo Testamento. Esta decisão 
provém directamente do plano original de Deus. Ela vem da criação, e Deus 

revela-nos a razão desta decisão no versículo 13: "Porque primeiro foi 
formado Adão, depois Eva." 

 

A decisão de Deus de proibir a mulher de ensinar ou tomar autoridade 

sobre o homem é, portanto, uma decisão que Deus tomou desde a 
criação, criando Adão o primeiro. Esta decisão, portanto, não depende nem 

do Antigo Testamento nem do Novo; não depende de Paulo ou dos Coríntios; 
não depende da profecia de Joel em Joel 2:28-32, nem do cumprimento da 

profecia de Joel em Actos 2:1-21. Tem a sua origem na criação. 
 

Assim, Paulo não proibiu a mulher de ensinar ou tomar autoridade sobre o 
homem porque as mulheres coríntias estavam a fofocar muito ou porque havia 

desordem na igreja coríntia; foi Deus que proibiu a mulher de ensinar ou tomar 

autoridade sobre o homem porque Ele escolheu criar Adão primeiro. Será este 
ensino tão difícil de compreender? 

 

Você entende então que esses pequenos brincalhões que se movem por toda 

parte e se fazem passar por mestres da palavra de Deus, são demônios que não 
ensinariam a verdade, mesmo que a conhecessem. Eles estão lá para cumprir o 

ministério de lúcifer, seu mestre. Eles querem recrutar o máximo de pessoas 
possível para o Inferno, e querem fazer isso muito rapidamente, porque seu 

tempo acabou. 
 

Portanto, não fique mais impressionado com essas serpentes vãs que lhe falam 
de "exegese", ou "hermenêutica", e que alinham pequenas palavras de que não 

conhecem o significado, apenas para impressionar os ingénuos. Para lhe dar a 
impressão de que são realmente estudiosos, dizem disparates como "um texto 

fora de contexto é apenas um pretexto". E os ignorantes aplaudem e deixam-se 
engolir. Algumas destas serpentes chegam ao ponto de vos dizer que o apóstolo 

paulo foi repetidamente ensinado por mulheres. Quando ouvir estes demónios 
falar, não se esqueça que os nomes bíblicos que citam não são os nomes que 

conhecemos, mas sim os nomes de demónios do seu mundo, que usam para 
confundir os Filhos de Deus ignorantes. Portanto, este apóstolo paulo de que 

falam, é um demónio do seu mundo de trevas, e não o verdadeiro apóstolo Paulo 
da Bíblia. 
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2.4.5.8- Oposição a Deus 
 

Estes filhos do maligno sempre se opõem a Deus, como os seus antigos colegas 

Corá, Datã e Abirão souberam fazer (Números 16). Eles desafiam a autoridade 

de Deus, opõem-se aos verdadeiros Servidores de Deus, e também se 
consideram são Servidores de Deus. Assim, eles fazem-se a si próprios anciãos, 

e fazem a outros anciãos que, como eles,  são desqualificados para serem 
anciãos da Igreja, de acordo com a palavra de Deus. Se conhece os 

ensinamentos da Bíblia relativos aos Anciãos da Igreja, compreenderá que 
nenhum destes demónios está qualificado para ser chamado Servo de Deus. 

Encontrará o ensino sobre "Anciãos da Igreja" no website www.mcreveil.org. 
Aconselho a sua leitura. Libertar-vos-á e ajudar-vos-á a não cair na armadilha 

destes demónios que vos desencaminham. Não se esqueça que a sua salvação 
é preciosa, e que o Inferno é real e eterno. 
 

2.4.5.9- O fato de espiar as faltas dos irmãos 
 

Eles passam todo o tempo observando as faltas dos filhos de Deus. Nenhum dos 
suas faltas passará despercebido aos olhos deles. Eles não veem as muitas boas 

ações que você faz, eles só vêem as suas poucas faltas e eles sabem como 
amplificá-las. Com nossas faltas, esses ímpios consolar-se. 
 

2.4.5.10- O fato de regozijar-se com os pecados dos irmãos 
 

Se você tem em seu meio, os chamados cristãos que são felizes toda vez que 

ouvem que um filho de Deus cometeu um pecado, saibam que são demônios. 
Eles sempre se alegram quando uma infortúnio acontece conosco. Assim que 

eles ouvem que cometemos um pecado, eles espalham a notícia por toda parte, 
e fazem dela o assunto principal de todas as suas conversas. Lembre-se que um 

verdadeiro filho de Deus é bastante triste quando ele ouve que um irmão pecou. 
É os pessoas de satanás que está em alegria cada vez que seu mestre consegue 

nos pegar em uma de suas armadilhas. 
 

Insubordinação, rebelião, revolta, arrogância, falta de perdão, excesso de 

sujeira e desordem, e gula são todas as coisas que as caracterizam. 
 

2.5- Segredo para fechar a boca de pastores demónios 
 

Sei que há muitos filhos de Deus ignorantes que muitas vezes se deixam 

perturbar por agentes de satanás habilidosos em brincar com as palavras da 
Bíblia. Estes agentes do Inferno conceberam no seu mundo falsos ensinamentos 

para os ajudar a enganar os ingénuos e ignorantes Filhos de Deus. E como já 

sabem que as suas doutrinas de demónios não se encontram na Bíblia, e que 
nunca encontrarão um versículo na Bíblia para apoiar estas doutrinas satânicas, 

conceberam toda uma filosofia que lhes permite falar demais para não dizer 
nada, de modo a confundir os ingénuos Filhos de Deus, e dar-lhes a impressão, 

no final, de que disseram coisas boas. 
 

Vou dar-vos um segredo que vos permitirá fechar sempre a boca a estas cobras, 

e nunca mais cair na armadilha de serem enganadas por demónios. Assim que 
os pastores demónios e outros agentes de satanás começam a desenvolver uma 

doutrina contrária à doutrina de Cristo declarada na Bíblia, é preciso ter em 
mente que estes pastores de satanás se destacam na arte de divagar. Eles têm 

discursos extravagantes. E quando estão presos e não sabem o que dizer, 
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perdem completamente o juízo. Quando se esgotam os argumentos, começam 

a ir em todas as direcções; desviam-se ao desviar-vos. Começam por encadear 
palavras sem sentido em incoerência de cortar a respiração; tentam 

impressioná-lo usando palavras que não conhecem o significado de si próprios. 
Aqueles que não compreendem nada do que a Bíblia diz na sua língua, começam 

a dar-lhe a interpretação da Bíblia em Grego e Hebraico. 
 

Muitos destes demónios são tão pretensiosos que só carregam títulos 

extravagantes. Alguns autodenominam-se grandes bispos, outros general de 
deus. Quero lembrar-vos que quando se autodenominam general de deus, não 

estão a falar do nosso Deus. Estão a falar do seu deus lúcifer. O nosso Deus não 
deu o título de general a ninguém na terra. Que esta mensagem seja clara de 

uma vez por todas. Saiba, portanto, que todos estes pequenos brincalhões que 
se dizem general de Deus e todos aqueles que usam grandes togas para 

impressionar a multidão, são demónios. Eles são agentes do Inferno. São 
pessoas treinadas no mundo das trevas e enviadas para o campo de Deus para 

criar diversão e desviar o número máximo de filhos de Deus. Ao os ouvir falar, 

não é necessário discernimento para compreender que não são eles que falam. 
São os demónios neles que falam cada vez que estas cobras abrem a boca. Ai 

daqueles que os escutam. 
 

Para evitar fazer ensinamentos desnecessariamente longos de cada vez, a fim 

de contradizer estes demónios, dou-vos um segredo. Para pegar estes demónios 
de uma vez por todas, aqui está o que deve fazer. Cada vez que estes demónios 

começam a perder-vos por argumentos baseados apenas no vento, e que só 
encontram a sua origem no mundo de satanás, pede-lhes que vos dêem apenas 

um versículo da Bíblia que sustente a sua loucura. Por exemplo: 

 

Assim que estiveres diante destes demónios que te dizem que Jesus Cristo é 

Deus o Pai, o Filho e o Espírito Santo, não os deixes confundir-te com a sua 
filosofia satânica que consiste em falar durante horas para não dizer nada. Dá-

lhes o versículo que está escrito a preto e branco que diz que Jesus Cristo é o 

Filho de Deus, ... ou que Jesus Cristo é Deus, ... ou que Jesus é o Cristo.  Peça-
lhes em troca de um único versículo que esteja escrito a preto e branco e diga 

que Jesus Cristo é Deus Pai, e outro que esteja escrito a preto e branco e diga 
que Jesus Cristo é o Espírito Santo. E se eles não lhe derem esse verso, expulse 

esses demónios e não desperdice um único segundo a ouvi-los. Pode encontrar 
o ensino completo sobre a divindade de Cristo em www.mcreveil.org. 
 

Da mesma forma, quando eles lhe dizem que a mulher deve ensinar, faça o 
mesmo. Mostre-lhes onde está escrito a preto e branco que as mulheres não 

devem ensinar, e peça-lhes que lhe dêem um verso onde diz a preto e branco 
que as mulheres devem ensinar. Se não forem capazes de o fazer, expulse-os. 

Já vos digo que estes demónios nunca poderão dar-vos tais versículos bíblicos, 
uma vez que não existem. É assim que se apanham os pastores de satanás. Eles 

deixam sempre o que o Senhor disse, e só ensinam o contrário, e tentam 
desesperadamente provar que o oposto da palavra de Deus é verdadeiro. 
 

"... E nos impedem de pregar aos gentios as palavras da salvação, a 

fim de encherem sempre a medida de seus pecados..." 
1Tessalonicenses 2:16. 
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3- OS SEDUTORES 

 

"13Porque tais falsos apóstolos são obreiros fraudulentos, 
transfigurando-se em apóstolos de Cristo. 14E não é maravilha, porque 

o próprio satanás se transfigura em anjo de luz. 15Não é muito, pois, que 
os seus ministros se transfigurem em ministros da justiça; o fim dos 

quais será conforme as suas obras." 2Coríntios 11:13-15. 
 

Esses chamados grandes homens de Deus, que são populares e inundam o 
mundo hoje, são enganadores, isto é, agentes de satanás. Eles são demônios. 

Não é Jesus Cristo que eles servem, mas lúcifer seu mestre. Aqui estão alguns 
elementos que permitem que você reconheça esses sedutores, isto é, esses 

demônios chamados grandes homens de Deus: 

 

3.1- Eles são extremamente gananciosos 

 

Para entender melhor essa noção de ganância, estudaremos a passagem de 
2Pedro 2. 
 

"1E também houve entre o povo falsos profetas, como entre vós haverá também 
falsos doutores, que introduzirão encobertamente heresias de perdição e 

negarão o Senhor que os resgatou, trazendo sobre si mesmos repentina 
perdição. 2E muitos seguirão as suas dissoluções, pelos quais será blasfemado o 

caminho da verdade; 3e, por avareza, farão de vós negócio com palavras 
fingidas; sobre os quais já de largo tempo não será tardia a sentença, e a sua 

perdição não dormita." 2Pedro 2:1-3. 
 

Amados, vocês mesmos agora percebem que o povo de Deus perece, porque 
eles abandonaram o conhecimento. Deus não escolheu fazer toda esta revelação 

um segredo. Ele pôs tudo à nossa disposição. Tudo está claro na Bíblia. Mas 
quantas pessoas ainda buscam a Deus com todos os seus corações? Deus nos 

disse em Jeremias 29:13-14 "13E buscar-me-eis e me achareis quando me 
buscardes de todo o vosso coração. 14E serei achado de vós, diz o Senhor..." 

 

Examinemos estes três primeiros versículos: Deus nos diz claramente que assim 

como havia falsos profetas entre o povo, haverá entre nós falsos professores, 
que criarão igrejas com estruturas que nada têm a ver com Deus, ensinando 

doutrinas que nada têm a ver com a doutrina de Cristo. Infelizmente, muitos os 
seguem em suas loucuras. Por causa deles, a verdade é totalmente caluniada. 

Não há mais uma diferença entre uma igreja e uma empresa privada. Não há 
mais uma diferença entre uma uma chamada assembleia cristã e uma loja. Hoje 

você ouve as pessoas mundanas dizendo que se você quer se tornar rico, você 
só tem que criar uma igreja. Que vergonha! Muitas pessoas já não querem 

acreditar em Deus, dizem que os pastores são bandidos, que isto é um negócio 

real que os servos de Deus estão fazendo; porque, sem discernimento, as 
pessoas chamam-lhes Servos de Deus. Agora, pois, saibam que eles são servos 

de satanás, demônios em carne. 
 

Por ganância, farão de vós negócio com palavras fingidas. Eles têm vários 

métodos hoje, para enganar e roubar os ignorantes, e para arruinar o povo de 
Deus. Eles enviam cartas a pessoas numa em desordem, a pedir dinheiro. E para 
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seduzir estas pessoas, chamam-lhes parceiros. Parceiros que eles nunca 

conheceram, parceiros cujas vidas são totalmente desconhecidas para eles. Eles 
não sabem nada do vosso estado espiritual, mas chamam-vos parceiros. 
 

Por ganância, eles viajam com livros, para vender. E assim que eles chegam, 
eles tomam o tempo que é suposto ser o tempo de ensinamento, para anunciar 

seus livros. Eles vão dizer-lhe que estes livros normalmente custam mais, mas 
que para a ocasião, eles vão vendê-lo para você a preços com desconto. E eles 

incentivam você a não perder esta oportunidade. Suas palavras de sedução 
levam você a comprar estes versos satânicos, estes rabiscos a que chamam 

livros cristãos. Há até aqueles que pedem aos fiéis que leiam seus livros, 

mentindo-lhes que a Bíblia é difícil de entender, e que eles tornaram as coisas 
mais fáceis para eles em seus livros. Eles não são mais diferentes das seitas das 

Testemunhas de Jeová e dos Mórmons. 
 

Por ganância, eles viajam com envelopes pré-impressos para pedir o dinheiro. 

Eles muitas vezes têm títulos de suas mensagens já impressas em envelopes, 
lápis e outros gadgets... para coletar dinheiro. Eles prometem bênçãos e 

bênçãos especiais se você der muito dinheiro. Eles promovem seus livros e CDs. 
Eles organizam sessões de leilões nas igrejas. Eles encorajam os fiéis a ler livros 

escritos por eles mesmos ou por seus companheiros. Eles passam todo o seu 

tempo a gabar dos livros aos fiéis, para distraí-los de ler a Bíblia, porque eles 
sabem que se você ler a Bíblia, será libertado. Vais reconhecê-los agora. Quais 

são eles muitos! 

 

Por ganância, eles abrem o que chamam de escolas e institutos bíblicos, para 

coletar dinheiro dos fiéis ignorantes, prometendo-lhes fazer deles "servos de 
Deus","vencedores","campeões" etc. É nas escolas que os servos dos seus 

deuses são treinados. Há outros demônios que criaram escolas de iniciação à 

bruxaria, que eles chamam de "escolas de profetas". Não é mais Deus que faz 
profetas, é nas escolas que eles são feitos hoje. 
 

Um dos pontos fortes desses pastores de satanás é dar rapidamente títulos às 
pessoas assim que eles chegam à igreja, nomeá-las e responsabilizá-las o mais 

rápido possível, para evitar que eles saiam novamente. É por isso que, mesmo 
quando atraimos a atenção das pessoas hoje para o estado podre do meio em 

que eles estão, eles percebem que é verdade. Mas quando eles querem sair de 
lá, eles pensam sobre os seus títulos que eles vão perder, e eles ficam lá. 

Satanás tem muito bem sucedido em seu plano. 

 

Outro ponto forte desses demônios é a intimidação. Quando os teus olhos se 
abrem para as loucuras deles, e você queres reagir, eles usam intimidação, eles 

brandir a ameaça e a maldição. Eles dizem que eles vão amaldiçoá-lo, e que 
Deus vai golpeá-lo. Para isso citam o caso de Moisés, Arão e Miriã. Eles te 

assustam, dizendo que eles vão orar e você vai secar. Eles brandem a autoridade 
que eles não têm. E como o ignorante nada sabe da Palavra de Deus, eles 

começam a tremer e permanecer escravos desses demônios.  
 

Oh, amados, se ao menos você soubesse que essas pessoas nem são 
conhecidas por Deus! Você tremer diante daqueles que devem tremer 

diante de você. Que loucura! Não é este o mundo de cabeça para baixo? 
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Você tem medo de maldições que nunca podem ter efeitos. A palavra de 

Deus nos diz em Provérbios 26:2 "Como o pássaro no seu vaguear, e como a 
andorinha no seu vôo, assim a maldição sem causa não virá." 

 

Eles exploram a ignorância dos filhos de Deus a respeito da palavra de Deus. 
Como eles sabem que os filhos de Deus já não lêem a Bíblia, eles exploram 

alguns versículos, distorcem seu significado, para manter os filhos de Deus 

cativos. Assim que os filhos de Deus se dão conta de que o que eles chamam de 
Igreja se tornou um meio insuportável, e querem sair, esses demônios citam 

para eles Hebreus 10:25, que diz: "Não deixando a nossa congregação, como é 
costume de alguns; antes, admoestando-nos uns aos outros; e tanto mais 

quanto vedes que se vai aproximando aquele Dia." E como na ignorância estes 
filhos de Deus não sabem que estão em assembléias satânicas, eles caem na 

armadilha, e permanecem nessas assembléias, para passar todo o tempo 
murmurando. Todos os pensamentos de seu coração vai todos os dias apenas 

em direção ao comércio, em direção a busca de dinheiro. Eles têm o coração 
exercem para ganância e amor das coisas do mundo. No entanto, a Bíblia nos 

diz em 1João 2:15 "Não ameis o mundo, nem o que no mundo há…" 

 

Sobre os quais já de largo tempo não será tardia a sentença ...: Já vos 
disse que estas pessoas são filhos de condenação, são filhos de perdição. São 

demônios. Eles estão fazendo o trabalho deles. Seu tempo tendo chegado, eles 
se organizam, para formar a grande igreja universal sobre a qual o anticristo 

reinará. Algum tempo atrás eles condenaram os católicos, eles chamaram o 
catolicismo seita. Eles acusaram os católicos de adorar um demônio chamado 

"virgem maria", e de se prostrarem diante das estátuas e ídolos mudos. A 

linguagem deles mudou. Eles agora dizem: "Nossos irmãos os Católicos". Como 
o tempo chegou para colocar ordem nas atividades de seu mestre satanás, eles 

estão em processo de unir. 
 

"4Porque, se Deus não perdoou aos anjos que pecaram, mas, havendo-os 

lançado no inferno, os entregou às cadeias da escuridão, ficando reservados 

para o Juízo; 5e não perdoou ao mundo antigo, mas guardou a Noé, pregoeiro 
da justiça, com mais sete pessoas, ao trazer o dilúvio sobre o mundo dos ímpios; 
6e condenou à subversão as cidades de Sodoma e Gomorra, reduzindo-as a cinza 
e pondo- as para exemplo aos que vivessem impiamente; 7e livrou o justo Ló, 

enfadado da vida dissoluta dos homens abomináveis 8(porque este justo, 
habitando entre eles, afligia todos os dias a sua alma justa, pelo que via e ouvia 

sobre as suas obras injustas). 9Assim, sabe o Senhor livrar da tentação os 
piedosos e reservar os injustos para o Dia de Juízo, para serem castigados, 
10mas principalmente aqueles que segundo a carne andam em concupiscências 
de imundícia e desprezam as dominações. Atrevidos, obstinados, não receiam 

blasfemar das autoridades; 11enquanto os anjos, sendo maiores em força e 
poder, não pronunciam contra eles juízo blasfemo diante do Senhor. 

 
12Mas estes, como animais irracionais, que seguem a natureza, feitos para 

serem presos e mortos, blasfemando do que não entendem, perecerão na sua 
corrupção, 13recebendo o galardão da injustiça; pois que tais homens têm prazer 

nos deleites cotidianos; nódoas são eles e máculas, deleitando-se em seus 
enganos, quando se banqueteiam convosco. 14Tendo os olhos cheios de 
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adultério e não cessando de pecar, engodando as almas inconstantes, tendo o 

coração exercitado na avareza, filhos de maldição. 15Os quais, deixando o 
caminho direito, erraram seguindo o caminho de Balaão, filho de Beor, que amou 

o prêmio da injustiça. 16Mas teve a repreensão da sua transgressão; o mudo 
jumento, falando com voz humana, impediu a loucura do profeta. 

 
17Estes são fontes sem água, nuvens levadas pela força do vento, para os quais 

a escuridão das trevas eternamente se reserva. 18Porque, falando coisas mui 
arrogantes de vaidades, engodam com as concupiscências da carne e com 

dissoluções aqueles que se estavam afastando dos que andam em erro, 
19prometendo-lhes liberdade, sendo eles mesmos servos da corrupção. Porque 

de quem alguém é vencido, do tal faz-se também servo. 20Porquanto se, depois 
de terem escapado das corrupções do mundo, pelo conhecimento do Senhor e 

Salvador Jesus Cristo, forem outra vez envolvidos nelas e vencidos, tornou-se-
lhes o último estado pior do que o primeiro. 21Porque melhor lhes fora não 

conhecerem o caminho da justiça do que, conhecendo- o, desviarem-se do santo 
mandamento que lhes fora dado. 22Deste modo, sobreveio- lhes o que por um 

verdadeiro provérbio se diz: O cão voltou ao seu próprio vômito; a porca lavada, 
ao espojadouro de lama." 

 

3.2- Eles buscam a glória dos homens 

 

Todos eles encontram a sua glória no número de pessoas que eles têm 

em suas latas de lixo que chamam de igrejas. Eles até têm pessoas que 

se encarregam de contar todos os domingos, para ver quantas pessoas 
havia na sala. 
 

Você os reconhecerá. Eles falam apenas em termos do crescimento da Igreja. 

Eles estão todos em competição, para ver quem tem o maior mercado central, 
e quem vai pregar para na frente do maior público. O que deveria fazer a 

vergonha deles, faz a alegria deles. Gabam-se de pregar diante de milhares de 
pessoas. Publicitam o suas obras. E por essa razão, cada vez que se movem, 

eles são apresentados pelos diferentes milagres que afirmam ter operado; por 
sermões que eles fizeram na frente de cem ou duzentos mil pessoas; por fotos 

de muletas, cadeiras de rodas e outros objetos que eles alegam ter recolhido 
depois de seus sermões; pelo número de milhares de pessoas que eles têm em 

suas latas de lixo; etc. Entre eles, o respeito por cada um depende do tamanho 
de sua lata de lixo, ou de sua riqueza, ou de sua popularidade, ou do número de 

sucursais que ele tem, etc. Você sabe que eles têm muitos de sucursais hoje, 
que eles chamam de ramos. Eles se dão títulos de glória. Eles apreciam um ao 

outro. Eles chamam um aos outros, dos "ungidos de Deus". É por isso que 
nenhum deles pode acreditar na verdade, ninguém pode ensinar a verdade, por 

medo de que as pessoas não saiam da assembléia, e o número diminui. 

 
João 5:44 "Como podeis vós crer, recebendo honra uns dos outros e não 

buscando a honra que vem só de Deus?" 

 

Lucas 16:15 "E disse-lhes: Vós sois os que vos justificais a vós mesmos 
diante dos homens, mas Deus conhece o vosso coração, porque o que 

entre os homens é elevado perante Deus é abominação." 

 



O DISCERNIMENTO Página 40 de 92 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

3.3- Eles desviam o povo de Deus 

 

Eles estão atualmente em processo de reagrupamento em federações e 
confederação, como os profetas de Baal fez. Eles concordaram em profetizar o 

bem ao o povo, isto é, para enganar os fiéis, dizendo-lhes que Deus os ama, 
que eles são um povo escolhido, que eles são salvos pela graça, e que eles não 

estão mais sob condenação, que Deus vai abençoá-los se eles dão muitos 
dízimos e ofertas, prometendo-lhes riquezas materiais, poder, curas, milagres, 

libertações, etc. 
 

"16Assim diz o Senhor dos Exércitos: Não deis ouvidos às palavras dos profetas 
que entre vós profetizam; ensinam-vos vaidades e falam da visão do seu 

coração, não da boca do Senhor. 17Dizem continuamente aos que me 
desprezam: O Senhor disse: Paz tereis; e a qualquer que anda segundo o 

propósito do seu coração, dizem: Não virá mal sobre vós." Jeremias 23:16-17. 
 

Eles já concordaram sobre as falsas doutrinas de o erro que ensinam. Como têm 
doutrinas falsas diferentes umas das outras, chegaram a um ponto de 

compromisso, onde todos devem tolerar os erros dos outros. É nessa base que 
eles se reúnem e dizem que servem a Deus. Você encontra no meio deles, 

aqueles que ensinam que a mulher deve se véu, e aqueles que ensinam que a 
mulher não deve se véu; aqueles que ensinam que a mulher deve ensinar, e 

aqueles que ensinam que a mulher não deve ensinar; aqueles que ensinam que 
alguém deve ser batizado e aqueles que ensinam que alguém não deve ser 

batizado. Todos têm doutrinas contraditórias, mas, enquanto isso, estão juntos, 
servindo a todos, o mesmo deus. Que desordem! 

 

E para apoiar a sua loucura, eles citam a passagem de Filipenses 3:15 que diz: 

"Pelo que todos quantos já somos perfeitos sintamos isto mesmo; e, se sentis 
alguma coisa doutra maneira, também Deus vo-lo revelará." Uma maneira de 

nos dizer que eles estão em alguns aspectos de outra opinião. Mas o que é 
terrível é que até agora, o deus deles não os esclareceu sobre isso. Não se 

surpreenda mais! Se você acredita que és de Deus, saia do meio desses 
demônios enquanto ainda há tempo. 
 

3.4- Eles combatem os verdadeiros servos de Deus 

 

Eles se reúnem para combater os poucos verdadeiros Servos de Deus que 
caminham na Verdade. Você encontra federações de cerca de quatrocentos a 

quinhentos pastores, todas denominações combinadas, exatamente como os 

profetas de Baal fizeram. E assim que encontram um verdadeiro Servo de Deus, 
eles se organizam para combatê-lo até a morte. Então você entende, amados, 

que não há nada novo sob o sol. Estamos sofrendo o que nossos primeiros 
irmãos, os verdadeiros profetas sofreram, como você verá no estudo de 1Reis 

18 e 1Reis 22. 
 

Todos esses demônios que perseguiram os verdadeiros profetas de Deus e 

desviaram o povo de Deus, nunca se passaram por pagãos ou inimigos de Deus. 
Eles sempre se fizeram passar por "cristãos", por Filhos de Deus, e por profetas 

de Deus. Portanto, não esperes que os nossos verdadeiros perseguidores 
estejam entre aqueles que são reconhecidos como pagãos. É no meio dos 
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religiosos que encontramos os piores perseguidores, isto é, os inimigos jurados 

da Verdade. Então você não deve se surpreender ao saber que muitos daqueles 
que afirmam servir a Deus são verdadeiros agentes de satanás. 
 

Os fariseus e os escribas que o Senhor Jesus chamou de serpentes e raças de 
víboras, porque isso é exatamente o que eles eram, estavam se passando como 

Servos de Deus. Eles deram a impressão às pessoas de que é Jesus que não é 
de Deus. Eles tentaram provar às pessoas que os ensinamentos de Jesus eram 

falsos. Isso é o que eles continuam a fazer hoje em dia, tentando 
desesperadamente provar às pessoas que são os nossos ensinamentos que são 

falsos. Assim, o povo de satanás não mudou, porque eles não podem mudar, e 
mesmo as técnicas de satanás não mudaram. Vocês, verdadeiros Filhos de Deus, 

e vocês, verdadeiros Servos de Deus, devem, portanto, esperar sofrer o que 

seus primeiros irmãos sofreram. Em João 15:20 o Senhor Jesus nos diz: 
"Lembrai-vos da palavra que vos disse: não é o servo maior do que o 

seu senhor. Se a mim me perseguiram, também vos perseguirão a vós; 
se guardarem a minha palavra, também guardarão a vossa." 

 

"1Sabe, porém, isto: que nos últimos dias sobrevirão tempos 
trabalhosos; 2porque haverá homens amantes de si mesmos, avarentos, 

presunçosos, soberbos, blasfemos, desobedientes a pais e mães, 
ingratos, profanos, 3sem afeto natural, irreconciliáveis, caluniadores, 

incontinentes, cruéis, sem amor para com os bons, 4traidores, 

obstinados, orgulhosos, mais amigos dos deleites do que amigos de 
Deus, 5tendo aparência de piedade, mas negando a eficácia dela. Destes 

afasta-te." 2Timóteo 3:1-5. 
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4- OS FALSOS PROFETAS 

 

"Eis que eu sou contra os que profetizam sonhos mentirosos, diz o 
Senhor, e os contam, e fazem errar o meu povo com as suas mentiras e 

com as suas leviandades; pois eu não os enviei, nem lhes dei ordem e 
não trouxeram proveito nenhum a este povo, diz o Senhor." Jeremias 23:32. 
 

4.1- Estudo de 1Reis 18 

 

"... 2... e a fome era extrema em Samaria. 3E Acabe chamou a Obadias, o 
mordomo. (Obadias temia muito ao Senhor, 4porque sucedeu que, destruindo 

Jezabel os profetas do Senhor, Obadias tomou cem profetas, e de cinqüenta em 

cinqüenta os escondeu, numa cova, e os sustentou com pão e água.) ... 
7Estando, pois, Obadias já em caminho, eis que Elias o encontrou; e, 

conhecendo-o ele, prostrou-se sobre o seu rosto e disse: És tu o meu senhor 
Elias? 

 
8E disse-lhe ele: Eu sou; vai e dize a teu senhor: Eis que aqui está Elias. 9Porém 
ele disse: Em que pequei, para que entregues teu servo na mão de Acabe, para 

que me mate? ... 13 Porventura, não disseram a meu senhor o que fiz, quando 
Jezabel matava os profetas do Senhor, como escondi a cem homens dos profetas 

do Senhor, de cinqüenta em cinqüenta, numas covas, e os sustentei com pão e 

água? 14E, agora, dizes tu: Vai e dize a teu senhor: Eis que aqui está Elias; ele 
me mataria. 15E disse Elias: Vive o Senhor dos Exércitos, perante cuja face 

estou, que deveras hoje me mostrarei a ele. ...  
 
17E sucedeu que, vendo Acabe a Elias, disse-lhe Acabe: És tu o perturbador de 

Israel? 18Então, disse ele: Eu não tenho perturbado a Israel, mas tu e a casa de 
teu pai, porque deixastes os mandamentos do Senhor e seguistes os baalins. 
19Agora, pois, envia, ajunta a mim todo o Israel no monte Carmelo, como 
também os quatrocentos e cinqüenta profetas de Baal e os quatrocentos 

profetas de Asera, que comem da mesa de Jezabel. 20Então, enviou Acabe os 

mensageiros a todos os filhos de Israel e ajuntou os profetas no monte Carmelo. 

 
21Então, Elias se chegou a todo o povo e disse: Até quando coxeareis entre dois 

pensamentos? Se o Senhor é Deus, segui-o; e, se Baal, segui-o. ... 22Então, 
disse Elias ao povo: Só eu fiquei por profeta do Senhor, e os profetas de Baal 

são quatrocentos e cinqüenta homens. 23Dêem-se-nos, pois, dois bezerros, e 
eles escolham para si um dos bezerros, e o dividam em pedaços, e o ponham 

sobre a lenha, porém não lhe metam fogo, e eu prepararei o outro bezerro, e o 
porei sobre a lenha, e não lhe meterei fogo. 
 
24Então, invocai o nome do vosso deus, e eu invocarei o nome do Senhor; e há 

de ser que o deus que responder por fogo esse será Deus. E todo o povo 
respondeu e disse: É boa esta palavra. 25E disse Elias aos profetas de Baal: 

Escolhei para vós um dos bezerros, e preparai-o primeiro, porque sois muitos, e 
invocai o nome do vosso deus, e não lhe metais fogo. 26E tomaram o bezerro 

que lhes dera e o prepararam; e invocaram o nome de Baal, desde a manhã até 
ao meio-dia, dizendo: Ah! Baal, responde-nos! Porém nem havia voz, nem quem 

respondesse; e saltavam sobre o altar que se tinha feito. 27E sucedeu que, ao 
meio-dia, Elias zombava deles e dizia: Clamai em altas vozes, porque ele é um 
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deus; pode ser que esteja falando, ou que tenha alguma coisa que fazer, ou que 

intente alguma viagem; porventura, dorme e despertará. 
 

28E eles clamavam a grandes vozes e se retalhavam com facas e com lancetas, 

conforme o seu costume, até derramarem sangue sobre si. 29E sucedeu que, 
passado o meio-dia, profetizaram eles, até que a oferta de manjares se 

oferecesse; porém não houve voz, nem resposta, nem atenção alguma. 30Então, 
Elias disse a todo o povo: Chegai-vos a mim. E todo o povo se chegou a ele; e 

reparou o altar do Senhor, que estava quebrado. 31E Elias tomou doze pedras, 
conforme o número das tribos dos filhos de Jacó, ao qual veio a palavra do 

Senhor, dizendo: Israel será o teu nome. 32E com aquelas pedras edificou o altar 
em nome do Senhor; depois, fez um rego em redor do altar, segundo a largura 

de duas medidas de semente. 
 

33Então, armou a lenha, e dividiu o bezerro em pedaços, e o pôs sobre a lenha, 
34e disse: Enchei de água quatro cântaros e derramai-a sobre o holocausto e 
sobre a lenha. E disse: Fazei-o segunda vez; e o fizeram segunda vez. Disse 

ainda: Fazei-o terceira vez; e o fizeram terceira vez, 35de maneira que a água 
corria ao redor do altar, e ainda até o rego encheu de água. 36Sucedeu, pois, 

que, oferecendo-se a oferta de manjares, o profeta Elias se chegou e disse: Ó 

Senhor, Deus de Abraão, de Isaque e de Israel, manifeste-se hoje que tu és 
Deus em Israel, e que eu sou teu servo, e que conforme a tua palavra fiz todas 

estas coisas. 37Responde-me, Senhor, responde-me, para que este povo 
conheça que tu, Senhor, és Deus e que tu fizeste tornar o seu coração para trás. 
 
38Então, caiu fogo do Senhor, e consumiu o holocausto, e a lenha, e as pedras, 
e o pó, e ainda lambeu a água que estava no rego. 39O que vendo todo o povo, 

caiu sobre os seus rostos e disse: Só o Senhor é Deus! Só o Senhor é Deus! 40E 
Elias lhes disse: Lançai mão dos profetas de Baal, que nenhum deles escape. E 

lançaram mão deles; e Elias os fez descer ao ribeiro de Quisom e ali os matou..." 

 

Amados, depois de lermos juntos esta primeira passagem, tentemos tirar 

algumas conclusões dela: 

 

4.1.1- A diferença entre os filhos de Deus e os de satanás 

 

Os Filhos de Deus têm sempre o temor de Deus e o temor dos verdadeiros 
Servos de Deus. Você pode ver com o exemplo de Obadias. Em seu temor a 

Deus e aos Profetas de Deus, ele se recusou a participar do crime da bruxa 
Jezabel, e arriscou sua vida salvando alguns Profetas de Deus, e cuidando deles 

em segredo. 
 

4.1.2- O espírito Jezabel 
 

Jezabel oficialmente não tinha poder, já que ela não era o "rei"; ela era apenas 

a esposa do rei. No entanto, como você podem ver, diante de suas decisões, o 
rei era quase inexistente, e totalmente impotente. Este é o poder de Jezabel, 

este é o espírito de rebelião, insubordinação e domínio que anima as mulheres 
servas de satanás. Quando você tem a infelicidade de se casar com um, seu 

caso se torna como o do rei Acabe. Todas essas mulheres possuídas do espírito 

de satanás, têm apenas um desejo, a de erguer-se contra a autoridade de Deus. 
Ao fazê-lo, eles desafiam todas as leis, prescrições e decisões de Deus. É por 

isso que você vê-los hoje reivindicando a igualdade entre homens e mulheres. 
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Deus proibiu a mulher de ensinar e tomar autoridade sobre o homem. Esta 

mensagem é clara na palavra de Deus. No entanto, você tem hoje, milhares de 
Jezabels, que se levantaram contra a autoridade de Deus, e que se chamam e 

chamar-se de mulheres pastores, mulheres evangelistas, mulheres 
doutores, profetisas com ministérios independentes, e até mesmo as 

mulheres apóstolos. Este é um elemento de discernimento que o Senhor vos 
dá. Todas essas mulheres, que se chamam anciãs de igrejas, isto é, que 

carregam um dos títulos que acabamos de mencionar, ou que 
simplesmente exercem um ministério tendo autoridade sobre os 

homens na Igreja, são bruxas. São demônios enviados ao mundo para 
tentar Deus, seduzir e enganar o maior número possível de pessoas. 

 

Se ainda estivésseis na ignorância e seguis tais bruxas, confundindo-as com as 

servas de Deus, arrependei-vos agora, e fugi-las rapidamente. Eles não são 
servos de Deus, mas agentes do inferno. Foge dessas bruxas se você estivésseis 

na ignorância. Desde que saibas a verdade, não tens desculpas. 

 

4.1.3- A proporção de verdadeiros servos de Deus no meio dos 

profetas de satanás 

 

Você não é marcado pela grande proporção dos profetas de satanás diante dos 

profetas de Deus? Se falássemos de proporção, cada vez haveria apenas um 
profeta de Deus em várias centenas de profetas de satanás. Isto não é 

surpreendente, os verdadeiros filhos de Deus estão em números muito pequenos 

neste mundo. O mundo está sob o reinado de satanás, e ele compartilha este 
reinado com seus agentes. 
 

4.1.4- A aceitação dos falsos profetas pelo povo 

 

Os profetas de satanás são sempre aqueles que são aceitos pelas autoridades 

deste mundo, e pelo povo. Uma vez que estas autoridades têm rejeitado a Deus 
e não gosto que ninguém fale com eles sobre Deus, e desde que as pessoas não 

gostam da verdade e preferem ouvir coisas agradáveis, os falsos profetas são 
aqueles que estão prontos para oferecer-lhes a mensagem que lhes convém. 
 

4.2- Estudo de 1Reis 22:1-38 

 

"... 2Porém, no terceiro ano, sucedeu que Josafá, rei de Judá, desceu para o rei 
de Israel. 3E o rei de Israel disse aos seus servos: Não sabeis vós que Ramote-

Gileade é nossa, e nós estamos quietos, sem a tomar da mão do rei da Síria? 
4Então, disse a Josafá: Irás tu comigo à peleja a Ramote-Gileade? E disse Josafá 

ao rei de Israel: Serei como tu és, e o meu povo, como o teu povo, e os meus 
cavalos, como os teus cavalos. 5Disse mais Josafá ao rei de Israel: Consulta, 

porém, primeiro hoje a palavra do Senhor. 
 
6Então, o rei de Israel ajuntou os profetas até quase quatrocentos homens e 

disse-lhes: Irei à peleja contra Ramote-Gileade ou deixarei de ir? E eles 
disseram: Sobe, porque o Senhor a entregará na mão do rei. 7Disse, porém, 

Josafá: Não há aqui ainda algum profeta do Senhor, ao qual possamos consultar? 
8Então, disse o rei de Israel a Josafá: Ainda há um homem por quem podemos 

consultar ao Senhor; porém eu o aborreço, porque nunca profetiza de mim bem, 
mas só mal; este é Micaías, filho de Inlá. E disse Josafá: Não fale o rei assim. 
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9Então, o rei de Israel chamou um eunuco e disse: Traze- me depressa a Micaías, 

filho de Inlá. 
 
10E o rei de Israel e Josafá, rei de Judá, estavam assentados cada um no seu 

trono, ... e todos os profetas profetizavam na sua presença. 11E Zedequias, filho 
de Quenaana, fez para si uns chifres de ferro e disse: Assim diz o Senhor: Com 

estes ferirás aos siros até de todo os consumir. 12E todos os profetas 
profetizaram assim, dizendo: Sobe a Ramote-Gileade e prosperarás, porque o 

Senhor a entregará na mão do rei. 13E o mensageiro que foi chamar a Micaías 
falou-lhe, dizendo: Vês aqui que as palavras dos profetas, a uma voz, predizem 

coisas boas para o rei; seja, pois, a tua palavra como a palavra de um deles, e 
fala bem. 
 

... 15E, vindo ele ao rei, o rei lhe disse: Micaías, iremos a Ramote-Gileade à 
peleja ou deixaremos de ir? E ele lhe disse: Sobe e serás próspero, porque o 

Senhor a entregará na mão do rei. 16E o rei lhe disse: Até quantas vezes te 

conjurarei, que me não fales senão a verdade em nome do Senhor? 17Então, 
disse ele: Vi todo o Israel disperso pelos montes, como ovelhas que não têm 

pastor; e disse o Senhor: Estes não têm senhor; torne cada um em paz para 
sua casa. 18Então, o rei de Israel disse a Josafá: Não te disse eu que ele nunca 

profetizará de mim bem, senão só mal? 

 
19Então, disse ele: Ouve, pois, a palavra do Senhor: Vi o Senhor assentado sobre 

o seu trono, e todo o exército do céu estava junto a ele, à sua mão direita e à 
sua esquerda. 20E disse o Senhor: Quem induzirá Acabe, a que suba e caia em 

Ramote-Gileade? E um dizia desta maneira, e outro, de outra. 21Então, saiu um 
espírito, e se apresentou diante do Senhor, e disse: Eu o induzirei. E o Senhor 

lhe disse: Com quê? 

 
22E disse ele: Eu sairei e serei um espírito da mentira na boca de todos os seus 

profetas. E ele disse: Tu o induzirás e ainda prevalecerás; sai e faze assim. 
23Agora, pois, eis que o Senhor pôs o espírito da mentira na boca de todos estes 

teus profetas, e o Senhor falou mal contra ti. 24Então, Zedequias, filho de 

Quenaana, chegou, e feriu a Micaías no queixo, e disse: Por onde passou de mim 
o Espírito do Senhor para falar a ti? 

 
25E disse Micaías: Eis que o verás naquele mesmo dia, quando entrares de 
câmara em câmara, para te esconderes. 26Então, disse o rei de Israel: Tomai a 

Micaías e tornai a trazê-lo a Amom, o chefe da cidade, e a Joás, filho do rei, 27e 
direis: Assim diz o rei: Metei este homem na casa do cárcere e sustentai-o com 

o pão de angústia e com a água de amargura, até que eu venha em paz. 28E 
disse Micaías: Se tu voltares em paz, o Senhor não tem falado por mim. ... 37E 

morreu o rei, e o levaram a Samaria e sepultaram o rei em Samaria. 38E, 

lavando-se o carro no tanque de Samaria, os cães lamberam o seu sangue (ora, 
as prostitutas se lavavam ali), conforme a palavra que o Senhor tinha dito." 

 

Aqui estão algumas outras lições que aprendemos nesta segunda passagem: 

 

4.2.1- A escolha voluntária de mentir 

 

Os profetas de satanás voluntariamente escolhem profetizar mentiras para o 
povo, a fim de enganar todos os que os ouvem. Portanto, não são ignorantes, 



O DISCERNIMENTO Página 46 de 92 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

ao contrário do que sempre pensamos. O Senhor nos dá outra prova nestas 

passagens. Lembre-se, então, que todos os ensinamentos falsos que os pastores 
de satanás dão hoje em dia não são prova de sua ignorância, mas uma prova 

de sua maldade. Eles voluntariamente escolhem ensinar mentiras aos cristãos. 

 

4.2.2- O desejo de ouvir as fábulas 

 

As autoridades deste mundo reconhecem quem é verdadeiro servo de Deus e 

quem não é. Mas eles se sentem mais confortáveis com pastores e pregadores 
de satanás, porque esses falsos profetas profetizam para eles o que eles querem 

ouvir. Os servos de satanás, chamados pastores ou profetas ou pregadores, 
nunca dizem às autoridades deste mundo o que Deus espera deles. Eles 

preferem profetizar o bem para eles, e obter seus favores. 
 

Os religiosos também reconhecem quem é o verdadeiro servo de Deus e quem 
não é. Mas como eles não estão prontos para colocar a palavra de Deus em 

prática, eles preferem os agentes de satanás que lhes dará ensinamentos para 
diverti-los, mensagens para confortá-los em seus pecados; prometendo-lhes 

bênçãos de todos os tipos, para todos os que darão fielmente um monte de dízês 
e ofertas. Muitos desses chamados cristãos que seguem esses pregadores e 

pastores de satanás, portanto, não são inocentes, e eles não são ignorantes. 
Eles encontram sua conta nessas assembléias satânicas. O Senhor nos disse em 

2Timóteo 4:3-4. 
 

Em sua incapacidade de aceitar e viver na Verdade, eles estão cheios de ciúme 
para os poucos verdadeiros Servos de Deus, e torná-los seu alvo principal. É por 

isso que todos os poucos verdadeiros Servos de Deus que permaneceram fiéis a 
Deus, como Elias e Micaías mencionaram acima, são objeto de todas as calúnias, 

fofocas, encantamentos, perseguições e blasfêmias desses demónios. 

 

4.2.3- O orgulho e sedução dos agentes de satanás 

 

Esses pastores e outros profetas demônios sabem enganar a si mesmos e e 
empurra o orgulho deles até ao limite. É com facilidade que eles dizem para 

quem quiser ouvi-los, que Deus fala com eles e que é para eles que Deus fala. 
O exemplo do falso profeta Zedequias, filho de Quenaana, ajuda você a entender 

esse caráter dos agentes de satanás. Este demônio ousa bater o servo de Deus, 
e perguntar-lhe onde o espírito do senhor saiu dele para falar com o servo de 

Deus. É simplesmente surpreendente. E com essa coragem satânica, eles 
acabam fazendo alguns cristãos fracos acreditarem na fé, que eles realmente 

receberam alguma autoridade de Deus. É por isso que alguns ignorantes 
consideram esses demônios para verdadeiros servos de Deus. 

 

4.2.4- A triste realidade 

 

Não é porque os homens se recusam a crer em Deus, que Deus não existe. E o 
fato de que todos rejeitam a palavra de Deus não faz essa palavra nulo. Nem é 

porque o grande número prega e ensina mentiras, que esta mentira pode se 

tornar Verdade. O fato de não crer nas profecias de Deus não anulará essas 
profecias, nem as impedirá de serem cumpridas. Fechar os ouvidos para não 

ouvir a sentença de Deus, não impedirá que esta sentença seja aplicada. 
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O rei Acabe, ao fechar o seu coração para não acreditar na palavra do Senhor 

dita pelo Profeta, acreditava que podia escapar. Ele finalmente entendeu às 
custas dele. Aquele que queria desprezar o servo de Deus e suas palavras, e 

voltar, no entanto, da guerra em paz, morreu de acordo com as palavras do 
profeta. Os cães lamberam o seu sangue, e as prostitutas se lavavam ali, 

conforme a palavra que o Senhor tinha dito. 
 

Todos os agentes de satanás que se levantam contra Deus e nos combatem 

acreditando que eles podem conseguir transformar a Verdade em mentira, e 

todos aqueles que os seguem, entenderão isso às custas deles nos próximos 
dias. Que todos os que são de Deus se arrependam enquanto ainda há tempo. 

 

"3Assim diz o Senhor Jeová: Ai dos profetas loucos, que seguem o seu 
próprio espírito e coisas que não viram! 4Os teus profetas, ó Israel, são 

como raposas nos desertos. ... 6Vêem vaidade e adivinhação mentirosa 
os que dizem: O Senhor disse; quando o Senhor os não enviou; e fazem 

que se espere o cumprimento da palavra." Ezequiel 13:3, 4, 6. 
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5- OS BRUXOS 

 

"1Resta, irmãos meus, que vos regozijeis no Senhor. Não me aborreço 
de escrever-vos as mesmas coisas, e é segurança para vós. 2Guardai-

vos dos cães, guardai-vos dos maus obreiros, guardai-vos da 
circuncisão! 3Porque a circuncisão somos nós, que servimos a Deus no 

Espírito, e nos gloriamos em Jesus Cristo, e não confiamos na carne." 
Filipenses 3:1-3. 
 

5.1- Diferença entre bruxos e demônios 

 

Um demônio é uma semente do diabo como nós já estudamos. Um bruxo é 

alguém que pratica bruxaria, que sabe usar e manipular o poder de satanás. Um 
demônio não é necessariamente um bruxo. Muitos demônios não são bruxos 

os, isto é, não conhecem a prática da bruxaria. Mas, sendo a semente de 
satanás, isto é, a propriedade do diabo, eles são instrumentos que satanás pode 

usar à vontade. É por isso que eles constituem um problema para o povo de 

Deus. Um bruxo por cons, é um elemento extremamente perigoso para o povo 
de Deus. Os bruxos nunca têm um único minuto a perder. Quando eles estão 

em uma igreja, eles têm apenas uma missão, destruir o povo de Deus o mais 
rápido possível. 
 

5.2- Os bruxos e suas obras 

 

Atualmente, os bruxos são muito numerosos nas igrejas, e são na maior parte 

mulheres. Muitos têm dons de profecia, outros manifestam talentos musicais. 
Você se encontra com eles muitos nos grupos de loucura que eles chamam de 

grupos de coro, grupos de louvor, grupos de adoração, grupos de mulheres, 
grupos de intercessão, instrutores da escola dominical, etc. Você reconhecerá 

estes bruxos por seu apego à vaidade, às coisas do mundo, à busca da glória, e 
aos objetos da sedução tais como anéis, braceletes, correntes e outras jóias, 

perfumes, etc. Aqui está um elemento que ajudará você a reconhecer alguns 
desses bruxos. Eles estão constantemente mastigando chiclete, mesmo 

durante as mensagens. 
 

Muitos daqueles a quem chamais líderes de grupos louvores e adoração, são 

grandes satanistas, bruxos temíveis. É com seus encantamentos e seu poder de 
hipnotismo que eles seduzem a multidão; e você ouve as pessoas apreciá-los, 

dizendo que quando eles cantam, há tanta unção, o "espírito santo" desce. E são 
as suas canções que atraem a multidão nas igrejas. Eles trabalham em 

colaboração com os pastores bruxos, para ganhar a satanás as pessoas que 

fugiram do mundo. Não se surpreenda que todas essas igrejas hoje tenham 
investido pesadamente em instrumentos e outros equipamentos musicais. Às 

vezes você encontra igrejas mais equipadas com instrumentos musicais do que 
clubes noturnos. Não penses que eles são loucos, amados. Não é um 

investimento desnecessário que eles fazem, é com tudo isso; que eles mantêm 
a multidão cativa. É por isso que mesmo quando as pessoas vêem todas as 

abominações que estão acontecendo nesses lugares, elas não podem tomar a 
decisão de não ir lá. Eles estão amarrados e completamente seduzidos. 

 

A maioria das mulheres a que chamas profetisas nas congregações são vampiros 
temíveis. Mulheres que ou são demônios das águas, ou demônios das florestas, 
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ou demônios de cemitérios. E as profecias que eles dão são profecias feitas no 

mundo das trevas. É com tudo isso que eles são aceitos nas assembléias. Todos 
eles são adotados por pastores, e eles são apreciados. Com os seus" dons", 

cegam as pessoas ao ponto de, mesmo quando cometem grandes bobagem, 
tudo passa despercebido, ninguém se importa. 

 

Esses bruxos sempre tentam se integrar sem perder tempo, nos diferentes 

aspectos das assembléias, para iniciar e destruir rapidamente os poucos filhos 
de Deus que estão nesses lugares. Enquanto alguns cuidam da iniciação adulta, 

outros cuidam das crianças. É por isso que é um grande perigo para um 
filho de Deus permanecer em uma assembléia que caminha em falsa 

doutrina. 
 

Aqui está outro encantamento que aqueles entre eles que se chamam servos de 
Deus, fazem sobre o povo de Deus. Cada vez que esses bruxos passam pelas 

assembléias, eles pedem para orar pelas pessoas e as chamam em frente por 
categorias. Nas diferentes categorias que eles chamam em frente, há a categoria 

de pessoas que ainda não são casados. Eles dizem-lhes que vão orar para que 
eles se casem. Eles fazem encantamentos sobre os ignorantes, dizendo-lhes que 

estão orando para que Deus lhes dê um parceiro. Assim que eles viram as costas, 
as pessoas por quem eles oraram começam a queimar e não conseguem mais 

se conter; eles começam a procurar um parceiro ansiosamente. 

 

5.3- Porque é que os bruxos operam livremente nas assembleias de 

hoje? 

 

É por causa da falsa doutrina. Deus não está em nenhum lugar no evangelho da 

mentira. É somente sob a cobertura da falsa doutrina que os bruxos podem 

operar livremente; pois na falsa doutrina, estruturas favoráveis a eles foram 
criadas: Foram criados modelos que não têm nada a ver com o modelo de Jesus 

Cristo: Os programas de adoração rítmica e cadenciada, os homens que tomam 
o lugar do Espírito Santo, designando cada vez que deve cantar; que deve 

profetizar, que rezará; o que a oração deve dizer; quando se levantar, e quando 
se sentar; quando fechar os olhos, e quando abri-los; quando levantar as mãos, 

e quando abaixar-las... 
 

Em algumas dessas seitas, mesmo hinos e canções que devem ser cantadas, 
são escolhidos com muito antecedência. Se durante a semana você vai para o 

quarto onde eles adorando, você vai encontrar em uma tábua os hinos que serão 
cantados aos domingos. Alguns especificam mesmo ao lado destas canções 

selecionadas, a canção que será acompanhada pelo piano, e aquela que não será 
acompanhada. Estes são homens espírito santo. O Espírito Santo de Deus não 

tem mais nada a fazer no meio deles. Eles podem fazer tudo sozinhos. Eles 
podem programar tudo, e coordenar tudo à risca. Para eles, Jesus perdeu seu 

tempo enviando-nos o Espírito Santo. 
 

Foram criadas as escolas e os institutos bíblicos, os vários grupos de loucuras, 
que eles chamam de grupos de coro, grupos de louvor, grupos de adoração, 

grupos de intercessão, grupos de oração, grupos de mulheres, grupos de jovens, 
grupos de livramento, grupos de cura da alma, grupos de acolhimento, grupos 
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de conselheiros, grupos de vendas de CDs, grupos de vendas de livros, grupos 

de evangelização, grupos de comandos, monitores da escola dominical, etc. 
Pergunto-me em que Bíblia eles encontraram todos essas loucuras. E o que é 

surpreendente é que em todos esses grupos você nunca verá um grupo de 
Leitura da Bíblia. 
 

Os pastores bruxos fazem tudo para garantir que os Filhos de Deus não 

leiam a Bíblia. Eles sempre se organizam para distrair os Filhos de Deus e fazê-
los perder tempo com coisas inúteis. A maioria destes pastores bruxos tocam 

música. A música é um dos principais meios de sedução que eles têm. Eles 
constantemente organizam aulas de música e sessões de ensaios. Eles 

encorajam os fiéis a aprender a tocar vários instrumentos musicais, como violão, 
piano, etc. E esses pobres fiéis passam todo o tempo fazendo ensaios, 

aprendendo a tocar esses instrumentos. Eles se deixam lisonjear pelo orgulho 
de estar de pé diante para cantar, e não têm tempo para ler e meditar a Palavra 

de Deus. 
 

É assim que esses agentes de satanás mantêm os fiéis cativos nos laços da 
ignorância. Eles sabem que se você ler a Bíblia, você conhecerá a Verdade, e a 

Verdade o libertará. É por isso que eles usam todos os métodos de sedução e 
distração, para evitar que você passe tempo no que salva, no que pode abrir 

seus olhos. Os instrumentos musicais tornaram-se a Bíblia destes bruxos. Nestas 
falsas assembleias há também nomeações baseadas na ganância, considerações 

baseadas na busca de material, gestão carnal de coisas espirituais, mensagens 

inspiradas pela sede de dinheiro e fraude. 
 

Assim que você chega nessas assembléias, se você é um executivo corporativo, 

você é nomeado de diácono ou ancião. Se você é um homem de negócios, você 

é nomeado de diácono ou ancião. Se você é um pouco rico materialmente, você 
é nomeado diácono ou ancião ou líder de um desses grupos de loucura. E se 

você é pobre, mesmo se você morrer, um não estariam cientes. Todas essas 
estruturas são satânicas e satanás as usa como quiser. Em tais estruturas, o 

filho de Deus não é protegido de forma alguma. "17Pelo que saí do meio deles, 
e apartai-vos, diz o Senhor; e não toqueis nada imundo, e eu vos receberei; 18e 

eu serei para vós Pai, e vós sereis para mim filhos e filhas, diz o Senhor Todo-
poderoso." 2Coríntios 6:17-18. "E ouvi outra voz do céu, que dizia: Sai dela, 

povo meu, para que não sejas participante dos seus pecados e para que não 
incorras nas suas pragas." Apocalipse 18:4. 

 
5.4- Armadilhas para evitar 

 

A libertação: Saiba que cada vez que você pega as bruxas, estar preso, elas se 

disfarçam de inocentes que procuram a libertação. Nunca caia na armadilha 
de rezar por tais vampiros. É só o tempo que você perde. Eles são demônios 

e você nunca conseguirá libertar-los. Este é outro estratagema para esvaziá você 
espiritualmente e para seduzi você bem. Deixe-me agora dizer-lhe a diferença 

entre os bruxos que podemos libertar, e aqueles que você não pode libertar. Há 

bruxos da semente de Deus, e os bruxos semente de satanás. Os bruxos de 
semente de Deus podem ser libertar, os bruxos de semente de satanás são 

demônios, e em nenhuma circunstância podem ser libertar. 
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5.5- Como reconhecer um bruxo de semente de Deus? 

 

Um bruxo de semente de Deus é apenas um bruxo no mundo, isto é, ele é 
apenas bruxo quando ele ainda não conhece o Senhor Jesus Cristo. Saiba que 

para se tornar um bruxo, é o suficiente para ter a infelicidade de nascer ou 
crescer em um ambiente onde as pessoas praticam bruxaria. Em tais ambientes 

um pode ser iniciado. Isso significa que você não pode facilmente dizer se um 
bruxo pagão é um demônio ou se é recuperável. É em face do Evangelho que o 

discernimento se torna mais claro. Um bruxo de semente de Deus, quando ele 
encontra o Evangelho, ele dá sua vida ao Senhor Jesus Cristo, se arrepende de 

um coração honesto, confessa suas obras e obtém livramento. Você nunca 
encontrará uma semente de Deus praticando bruxaria em uma Igreja. 

 

5.6- Como reconhecer um bruxo de semente de satanás? 

 

Em contraste, os demônios como nós já estudamos são mentirosos. Para vir a 

prejudicar nas igrejas, eles afirmam aceitar o evangelho. Eles deliberadamente 
escondem sua bruxaria, e dão a impressão de serem verdadeiros cristãos. Eles 

se mostram zelosos para seduzir o povo de Deus, a fim de operar livremente. 
Eles, portanto, gastam seu tempo destruindo a Assembléia através de seus 

múltiplos encantamentos. São eles que, por suas encantamentos, criam divisões 
em assembléias, calúnias, brigas, escândalos, divórcios, desencorajamentos, 

arrefecimentos, adultérios, fornicações, doenças, mortes, etc. 
 

São eles que, pelas suas encantamentos, tecem falsos casamentos entre eles e 
os verdadeiros filhos de Deus. São eles que, em sua bruxaria, fabricam falsas 

profecias e falsas visões que geralmente estão na origem de maus casamentos, 
e outros erros das assembléias. São eles que iniciam as crianças à bruxaria nas 

assembleias. Eles conseguem apresentar até adultos à bruxaria. Quando o 
Senhor, por amor ao Seu povo, acaba revelando-os, seja por uma profecia, um 

sonho, uma revelação, uma visão ou uma palavra de conhecimento, esses 
bruxos, sentindo-se exposto, fingem se arrepender de suas ações, e pedir a 

libertação. A maioria são mulheres. Repito novamente, não caia na 
armadilha de orar por esses vampiros. Coloque-os rapidamente para 

fora da Assembléia. 
 

Essas bruxas passam seu tempo carregando crianças, dando doces e outros 

pequenos dons para as crianças, objetos sobre os quais elas fizeram 
encantamentos. Eles passam seu tempo sondando os irmãos para ver quem está 

em necessidade, a fim de melhor planejar o tipo de armadilha a ser montada. 

Eles passam seu tempo dando presentes para as pessoas na congregação, para 
seduzi-los e ganhar a sua confiança. E quando chegam às igrejas, fazem 

encantamentos para serem aceitos nos diferentes grupos, geralmente como 
líderes, para melhor operar e controlar a situação. 
 

Suas obras são tão numerosas que não posso citá-las todas. A única coisa que 
lhe posso dizer é que os bruxos só operam se encontrarem um enquadramento 

adequado. E o enquadramento só é apropriado para eles em ambientes onde a 
verdade é abandonada em favor da mentira, em favor da falsa doutrina. Os 

filhos de Deus estão em terrível perigo em assembleias onde estes bruxos 
operam. Saiba que qualquer igreja grande em número, é um ambiente ideal 
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para bruxos. Qualquer igreja mundanamente estruturada é um ambiente ideal 

para os bruxos. Qualquer igreja carnalmente organizada é um ambiente ideal 
para os bruxos. Qualquer igreja com programas rítmicos e cadenciada, é um 

ambiente ideal para bruxos. Qualquer igreja que negue os dons do Espírito Santo 
é um ambiente ideal para os bruxos. Por isso, "... Sai dela, povo meu, para 

que não sejas participante dos seus pecados e para que não incorras nas suas 
pragas." Apocalipse 18:4. Saia do meio de todas estas assembléias com as 

portas bem abertas para satanás e seus agentes. Preparem-se, o Senhor está à 
porta. A trombeta logo vai tocar. "17... Saí do meio deles, e apartai-vos, diz o 

Senhor; e não toqueis nada imundo, e eu vos receberei; 18e eu serei para vós 
Pai, e vós sereis para mim filhos e filhas, diz o Senhor Todo-poderoso." 

2Coríntios 6:17-18. 
 

5.7- Aqui estão algumas outras armadilhas que as bruxas montam 
para você em assembléias 

 

Choro: As bruxas têm melhores armas do que lágrimas. Assim que você pegá-
los, eles choram tanto que você ainda está confuso. Eles te seduzem com 

lágrimas, e você se pergunta se o que Deus revelou para você é certo. Você 
acaba duvidando de todas as evidências que tem na sua frente. E eles sabem 

como chorar, e eles têm lágrimas disponíveis, pronto para fluir em riachos. 

Amados, tenha cuidado! Não caia na armadilha desses agentes do Inferno. 

 

Piedade: Um de seus artimanhas é atrair a piedade. Você vai vê-los muitas 

vezes chegar e gritar: "Pastor, orar por mim, orar por mim...," fazendo como se 
estivessem sofrendo tanto que correm o risco de morrer. Amado, não caia na 

armadilha desses vampiros. São encantamentos que fazem em você. Outros 
sempre pedem as mesmas orações. Você reza, e eles nunca são aliviados. 

Outros ainda precisam de libertação, e nunca são libertar. 
 

Libertação: Estas Bruxas sabem como explorar a tua ignorância. Eles vêm 
sempre, fazendo-se passar por pessoas que querem libertação. E como sabem 

que estás totalmente cego hoje, eles têm certeza de pegá-lo na armadilha. Eles 
vêm com a cumplicidade de muitos outros demônios, criam espectáculos, para 

esgotar você, desperdiçar seu tempo, e arruinar seu poder espiritual. Como eles 
sabem a ingenuidade de muitos pastores de hoje, alguns vêm até você com 

roupas bem preparadas com antecedência, sem qualquer roupa interior. Assim 
que por ignorância você começa a orar por eles, eles caem e começam a rolar 

no chão, e arranjar para se expor, para contaminá-lo com a sua podridão. 
 

Confissão de pecados: Você compreenderá, depois desses ensinamentos, que 
quando você se afasta da doutrina de Cristo para ensinar e viver falsas doutrinas 

que não têm nada a ver com a Bíblia, você paga o preço. Satanás explora todas 
as derrapagens que você faz, cada falsa doutrina que você inventou. Os pastores 

demônios criaram o que chamam de "cura das almas", e muitos pastores de 
Deus, por causa da ignorância, também seguem essa doutrina satânica. Tornou-

se a moda em todas as latas de lixo chamadas igrejas hoje. Cada pessoa que 
chega pela primeira vez, deve fazer a sua "cura da alma". 

 

As bruxas sabem explorar sua loucura. Cada vez que eles vêm a você por sua 
"cura da alma", com mentiras e grosserias bem preparadas com antecedência. 
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E quando você lhes dá a oportunidade, eles lhe contam muita sujeira e impureza 

de todos os tipos, para profanar completamente seus pensamentos, e para 
contaminá-lo, e para mantê-lo cativo com aqueles pensamentos impuros, até o 

dia em que o Senhor você vai livrará dela. Amados, fuja da falsa doutrina e você 
escapará das armadilhas de satanás e seus agentes.. 

 

Sedução: Muitos vão às igrejas em saias curtas, com outros acessórios 
satânicos, com maquiagem de todos os tipos, batom, sombra para os olhos, os 

cílios puxado, pó no rosto, penteados extravagantes, cabelo colorido, roupas 
bizarras, sumptuosas e extravagantes, e todas as outras formas de sedução, 

para seduzir os Filhos de Deus e levá-los a adultérios e fornicações. 
 

Você encontra que tingem seus cabelos em cores diferentes, para combiná-los 
com suas roupas, quer com seus sapatos, ou com seus vernizes, ou com seus 

brincos, etc. Há também alguns que mudam o verniz de acordo com a cor de 
seus brincos, ou seus sacos, ou os cintos grandes que vestem. Há também 

aqueles que depilam as sobrancelhas, e em vez do cabelo, eles fazem uma linha 
com lápis preto. Você também vai reconhecê-los com várias jóias de seduções: 

brincos, correntes para o pescoço, correntes para os pés, cadeias de armas, 
anéis... 
 

Você vê-los parecido com as meninas nas casas noturnas. A razão pela qual eles 
não podem mais se véu hoje é porque é necessário que os penteados de sedução 

que eles fazem em suas cabeças, são vistos. Quando você está à beira da 

estrada em uma manhã de domingo, desde domingo é o seu único dia de 
loucura, você se sente como você está na estrada na noite de sábado, dia em 

que muitos vão para clubes noturnos. Quando você vai a algumas dessas 
assembléias no domingo de manhã, já que é só domingo que eles se encontram, 

você tem a impressão de estar em uma boate na noite de sábado. Às vezes há 
mais extravagância nas chamadas igrejas despertas do que em casas noturnas. 

Isto é uma abominação que não tem um adjetivo. 

 

"21Não mandei os profetas; todavia, eles foram correndo; não lhes falei 

a eles; todavia, eles profetizaram. 22Mas, se estivessem no meu 
conselho, então, fariam ouvir as minhas palavras ao meu povo, e o 

fariam voltar do seu mau caminho e da maldade das suas ações." 

Jeremias 23:21-22. 
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6- A PROSTITUIÇÃO 

 

"14E graças a Deus, que sempre nos faz triunfar em Cristo e, por meio 
de nós, manifesta em todo lugar o cheiro do seu conhecimento. 15Porque 

para Deus somos o bom cheiro de Cristo, nos que se salvam e nos que 
se perdem. 16Para estes, certamente, cheiro de morte para morte; mas, 

para aqueles, cheiro de vida para vida. E, para essas coisas, quem é 
idôneo? 17Porque nós não somos, como muitos, falsificadores da palavra 

de Deus; antes, falamos de Cristo com sinceridade, como de Deus na 
presença de Deus." 2Coríntios 2:14-17. 
 

6.1- As assembleias prostitutas 

 

Quando você visita esses assemblies hoje, você não pode mais distinguir quem 
é uma mulher e quem é um homem. Estão todos em calças. Assim que você 

repreende-los alguns dizem que Deus só olha para o coração; outros dizem que 

você ainda vive sob a lei; outros ainda dizem que nada prova que as calças são 
roupas de homem; os mais inteligente explicam a você preferivelmente que há 

calças "modelo mulher". Para você que quer temer a Deus, saiba que é uma 
abominação aos olhos de Deus, estar no meio dos santos, sem ser capaz de 

distinguir claramente quem é uma mulher e quem é o homem. Quando você vai 
a uma assembléia de demônios, você não pode distinguir quem é um homem e 

que é uma mulher. Homens como as mulheres estão em calças, têm cabelos 
trançados, orelhas perfuradas com cachos, etc. Você vê homens com cabelos 

longos, às vezes amarrado atrás da cabeça, você vê mulheres com cabelo curto, 
etc. 
 

Quando você vai a uma assembléia de religiosos que evitam algumas das 
abominações que acabei de mencionar, ainda não consegue distinguir quem é 

homem e quem é mulher. Homens e mulheres estão em calças. Por vezes os 
homens usam chapéus quando as mulheres têm a cabeça descoberta. Eles são 

incapazes de permanecer fiéis a Deus no mínimo das coisas. Eles são incapazes 

de ser diferente daqueles que escolheram abertamente zombar de Deus; eles 
são incapazes de se comportar como a luz do mundo; eles são incapazes de se 

comportar como o sal da terra; eles são incapazes de ser um modelo para o 
mundo. Onde está então a diferença entre vós que afirmais conhecer Deus, e 

os pagãos que ainda não O conhecem? E quando você chama a atenção desses 
religiosos para esses erros, eles mostram que que você ainda está sob a lei. 

Tudo o que as pessoas não querem pôr em prática, eles jogam fora-lo na lei. 
Eles têm um caixote do lixo hoje chamado "a lei", em que eles jogam fora todos 

os aspectos da palavra de Deus, cuja prática não lhes convém. Que o Senhor 
toque nos corações dos Seus filhos! 

 

6.2- O que Deus diz sobre a roupa da mulher? 

 

Deuteronômio 22:5 "Não haverá trajo de homem na mulher, e não vestirá o 
homem veste de mulher; porque qualquer que faz isto abominação é ao Senhor, 

teu Deus." Lembre-se que Deus tinha expressamente quis fazer o homem o que 
ele é, e da mulher o que ela é. Deus tendo feito voluntariamente o homem e a 

mulher diferentes, optou por marcar essa diferença mesmo em suas respectivas 
roupas. Se você teme a Deus, não tente provar a Ele que você está raciocinando 
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melhor do que Ele. Aqueles que tentam criar polêmicas em torno das calças, 

têm apenas que se referir à história, e eles vão entender que é no início desta 
última geração que foi preparar o reinado do anti-cristo, que as mulheres 

começaram a usar calças. Era um sinal da emancipação da mulher, isto é, um 
sinal de rebelião diante de Deus. Saiba que o que você chama de emancipação 

aqui nada mais é que uma verdadeira revolta diante de Deus. 
 

1Timóteo 2:9-10 "9Que do mesmo modo as mulheres se ataviem em traje 

honesto, com pudor e modéstia, não com tranças, ou com ouro, ou pérolas, ou 
vestidos preciosos, 10mas (como convém a mulheres que fazem profissão de 

servir a Deus) com boas obras." 

 

1Pedro 3:3-6 "3O enfeite delas não seja o exterior, no frisado dos cabelos, no 

uso de jóias de ouro, na compostura de vestes, 4mas o homem encoberto no 
coração, no incorruptível trajo de um espírito manso e quieto, que é precioso 

diante de Deus. 5Porque assim se adornavam também antigamente as 

santas mulheres que esperavam em Deus e estavam sujeitas ao seu próprio 
marido, 6como Sara obedecia a Abraão, chamando-lhe senhor, da qual vós sois 

filhas, fazendo o bem e não temendo nenhum espanto." 

 

Nessas assembleias prostituídas, as mulheres não se véu. Os servos de satanás 

lhes ensinaram que seu cabelo é suficiente como um véu. No entanto, quando 
você lê 1Coríntios 11, o ensinamento é absolutamente claro. Vamos rever este 

ensinamento juntos: 
 

6.3- 1Coríntios 11:3-16 

 

"3Mas quero que saibais que Cristo é a cabeça de todo o varão, e o varão a 

cabeça da mulher; e Deus a cabeça de Cristo. 4Todo o homem que ora ou 
profetiza, tendo a cabeça coberta, desonra a sua própria cabeça. 5Mas toda a 

mulher que ora ou profetiza com a cabeça descoberta, desonra a sua própria 
cabeça, porque é como se estivesse rapada. 6Portanto, se a mulher não 

se cobre com véu, tosquie-se também. Mas, se para a mulher é coisa 

indecente tosquiar-se ou rapar-se, que ponha o véu. 7O varão pois não deve 
cobrir a cabeça, porque é a imagem e glória de Deus, mas a mulher é a glória 

do varão. 8Porque o varão não provém da mulher, mas a mulher do varão. 
9Porque também o varão não foi criado por causa da mulher, mas a mulher por 

causa do varão. 10Portanto, a mulher deve ter sobre a cabeça sinal de poderio, 
por causa dos anjos. 11Todavia, nem o varão é sem a mulher, nem a mulher 

sem o varão, no Senhor. 12Porque, como a mulher provém do varão, assim 
também o varão provém da mulher, mas tudo vem de Deus. 13Julgai entre vós 

mesmos: é decente que a mulher ore a Deus descoberta? 14Ou não vos 
ensina a mesma natureza que é desonra para o varão ter cabelo crescido? 15Mas 

ter a mulher cabelo crescido lhe é honroso, porque o cabelo lhe foi dado em 
lugar de véu. 16Mas, se alguém quiser ser contencioso, nós não temos tal 

costume, nem as igrejas de Deus." 

 

Cada vez os agentes de satanás deixam tudo o que é ensinado do versículo 3 ao 

versículo 14, e são obcecados para versículo 15, de quem eles distorcem o 

significado de, como fazem de outras passagens, sempre que isso não lhes 
convém. No versículo 15, o Senhor ainda nos lembra do lugar da mulher em Seu 

plano. Desde a criação, Deus deu à mulher uma posição de submissão em 
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relação ao homem. E o cabelo comprido da mulher está ali, para lembrá-lo 

sempre de sua posição em relação ao homem, que é sua cabeça. Isso significa 
que, de maneira natural, a mulher com o cabelo comprido está velada na 

frente do homem. Porque esse cabelo foi dado a ele como um véu, isto 
é, como um sinal de submissão. Mas na presença de Deus, a mulher deve 

estar velada, o que não tem mais nada a ver com o véu que representa seu 
cabelo. E visto que satanás nunca pode conseguir desviar a Palavra de Deus, os 

versículos 5 e 6 tornam o ensino mais do que claro, e fecham definitivamente 
as bocas desses demônios. 
 

Para ajudá-lo a entender melhor a estupidez desses bruxos pastores que 
persistem em demonstrar que o véu em questão aqui é o cabelo da mulher, 

convido-o a fazer esse pequeno verificação. Nos versos 5 e 6, substitua cada 
palavra "véu" que você encontrará, pela palavra "cabelo", e você terá o resultado 

abaixo: Versículo 5: Mas toda mulher que ora ou profetiza com a cabeça "sem 
cabelo" desonra a sua própria cabeça, porque é como se estivesse rapada. 

Versículo 6: Portanto, se a mulher "não tem cabelo", tosquie-se também. 

Mas, se para a mulher é coisa indecente tosquiar-se ou rapar-se, que "..." Eu 
deixei você preencher o vazio. 
 

Você acabou de descobrir lá, a grande idiotice de agentes de satanás. Ao tentar 
desviar a palavra de Deus para enganar o povo, elas se tornam idiotas. Em 

outras palavras, para conseguir distorcer o significado da palavra de Deus, a fim 
de perder aqueles que os seguem, esses demônios são forçados a flertar com a 

imbecilidade, como você acabou de ver. 
 

Apesar do fato de que Deus escolheu tornar este ensinamento absolutamente 

claro, os pastores demônios, como estão ali para se opor a Deus, não faltam o 
que dizer para desviar os Filhos de Deus. Alguns demônios lhe dirão que era 

para os Coríntios, explicando disparates para você, outros lhe dirão que foi Paulo 
quem tinha dito. 
 

6.4- Outros elementos para reconhecer pastores bruxos 

 

6.4.1- "Foi Paulo quem disse" - "Era para os Coríntios" 

 

A este amados, você reconhecerá pastores de bruxos: assim que você encontrar 

um pastor que desviá-lo da palavra de Deus, dizendo que "Foi Paulo quem 
disse" ou que "Era para os Coríntios" saiba que você está lidando com um 

demônio. Na Bíblia não há nem a palavra de Pedro, nem a palavra de João, nem 
a palavra de Tiago, nem a palavra de Paulo. Toda a Bíblia é a palavra de Deus. 

Lembre-se também que na Bíblia não há palavra para os Coríntios, nem palavra 
para os Gálatas, nem palavra para os Efésios, toda a palavra de Deus é dirigida 

a todo filho de Deus, e todo verdadeiro servo de Deus, semente de Jesus Cristo, 
sabe disso. Portanto, nunca mais caias nas armadilhas dos demônios cuja missão 

é somente montar você contra Deus para que você sejas golpeado. 

 

Aqui está outro elemento que irá ajudá-lo a reconhecer pastores bruxos. Cada 

vez que eles são incapazes de apoiar pela Bíblia a loucura que eles ensinam, 

eles dizem que "alguns manuscritos disseram que..." Assim que você 
encontrar um pastor que desviam você da palavra de Deus, evocando o que 

alguns manuscritos têm disse, saiba que você está lidando com um demônio. A 



O DISCERNIMENTO Página 57 de 92 
 

Fonte & Contacto:  Sítio Internet: https://www.mcreveil.org   E-mail: mail@mcreveil.org 

Bíblia que Deus nos deixou, eles não sabem, são os outros manuscritos que eles 

acreditam que sabem. A Bíblia, o único livro que Deus disponibilizou para nós, 
eles são incapazes de compreendê-lo, mas eles até ensinam o que outros 

manuscritos dizem. É assim que você reconhece os demônios. 
 

6.4.2- "Ele roubou meus membros" 

 

Aqui está uma linguagem com a qual você reconhecerá os servos de satanás: 

"Ele roubou meus membros". Assim que você ouvir um chamado pastor 
segurar esta linguagem, saiba que ele é do maligno. Todos são tão animados 

pela ganância que as coisas de Deus são totalmente estranhas para eles. Eles 
gastam seu tempo discutindo sobre os homens pelo que eles chamam de dízimos 

e ofertas. Eles se tornam inimigos uns dos outros, acusando uns aos outros o 
que eles chamam de "roubo membros"; uma verdadeira linguagem abominável. 

Os homens se tornaram suas propriedades. 
 

E cada vez que você encontrá-los, você não precisa passar dez minutos com 
eles, antes de ouvir o profundo grito de seu coração, o suspiro que eles não 

podem ajudar, mas expressa: "estes são os meus membros que estão na igreja 
de tal"; "Tal roubou meus membros"; "Minha igreja estava cheia antes, assim 

que ele veio, ele roubou tudo." "Este pastor, ele é um ladrão de almas"; "Ele 
nem sequer me chama mais, porque ele roubou meus almas". A Bíblia nos diz 

que cada um de nós tem uma alma, eles têm várias. Eles fazem tudo para 
manter as pessoas cativas, por causa dos dízimos e ofertas. 
 

6.4.3- Colocam as suas esposas acima de tudo 

 

Você vai reconhecê-los. Estes cães colocam suas esposas acima de todo mundo. 
Se eles se chamam apóstolos, suas esposas serão apóstolos assistentes, se eles 

se chamam de pastores, suas esposas serão pastoras assistentes, etc. Eles têm 
grandes assembléias com milhares de fiéis, com centenas de homens. Mas 

quando não estão lá, são suas esposas que controlam a assembléia. Existem 
algumas raposas, um pouco mais esperto, que, para provar às pessoas que 

respeitam as instruções que a mulher não deve tomar autoridade sobre o 
homem, em vez nomeou suas esposas "professores das mulheres". Outros 

demônios maiores ainda, faz até já chamam as suas mulheres de "Primeiras 
Damas". Há ainda casais de demónios mais extravagantes, nos quais o homem 

é um pastor, e é a sua esposa que toma o título de apóstolo. É portanto a bruxa 
que distribui os títulos na igreja, e dá ao seu pequeno marido demónio o título 

que ela quer. É ela quem passa a palavra ao marido na igreja, quando ela quer. 

Este é o quão longe a abominação chegou. Com isso você já não necessita que 
lhe digam que estamos a viver no fim dos tempos. Se acreditam ser de Deus, 

saiam de todas essas latas de lixo chamadas igrejas, e santificem as vossas 
vidas para o arrebatamento. 
 

A Bíblia diz: Como em todas as igrejas dos santos, as mulheres estejam 
caladas nas igrejas. Mas nas igrejas dos demônios, a abominação é permitida. 

É por isso que os Jezabels podem fazer o que quiserem. Eles estão 
constantemente à frente com o microfone na mão. Você os ouvirá dando ordens 

aos homens; "Agora levante-se, nós vamos cantar... sente-se..." Os demônios 
para desviar você vai falarão de Kathryn Kuhlman, de Deborah, das mulheres 
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que foram os primeiros a ver Jesus após a ressurreição, do versículo de Joel 

2:28, que diz que: ccE há de ser que, depois, derramarei o meu Espírito sobre 
toda a carne, e vossos filhos e vossas filhas profetizarão, os vossos velhos terão 

sonhos, os vossos jovens terão visões." etc. Outros demônios lhe dirão que a 
mulher samaritana em João 4 foi a primeira mulher evangelista. 

 

Lembre-se de uma vez por todas que a mulher não tem o direito de ensinar, 
nem tomar autoridade sobre o homem. Então não caia nas armadilhas dos 

demônios. Tudo o que você chamar "mulheres pastores", "mulheres 
evangelistas", "mulheres doutores", as mulheres profetisas que têm um 

ministério independente de uma assembléia local, "mulheres apóstolos" 
ou simplesmente "mulheres anciã", são bruxas; elas são agentes do 

Inferno. Quem tem ouvidos para ouvir, ouça. Mas, se alguém quiser ser 

contencioso, nós não temos tal costume, nem as igrejas de Deus. 

 

"33Porque Deus não é Deus de confusão, senão de paz, como em todas as 

Igrejas dos santos. 34As mulheres estejam caladas nas Igrejas, porque 
lhes não é permitido falar; mas estejam sujeitas, como também ordena a lei." 

1Coríntios 14:33-34. 1Timóteo 2:11-12 "11A mulher aprenda em silêncio, com 
toda a sujeição. 12Não permito, porém, que a mulher ensine, nem use de 

autoridade sobre o marido, mas que esteja em silêncio."  
 

6.4.4- Testemunhos 

 

Dou-vos dois testemunhos, para vos mostrar como os demónios tem sangue frio 

quando eles se opõem a Deus. 
 

Primeiro Testemunho: Fui convidado um dia para uma pequena assembléia 
dos chamados cristãos despertos que fugiram da loucura dessas igrejas podres, 

e que se encontram em suas casas para orar. Assim que cheguei, percebi que 
esses "irmãos iluminados" que fugiram da cegueira nas grandes assembléias 

estavam ainda mais cegos do que os que eles haviam fugido. Assim que 
terminaram de cantar, isto é, "louvar a Deus", eles me deram a palavra. 

Acreditando que eu estava na frente dos meus irmãos, com amor e doçura eu 
perguntei por que as mulheres não estavam veladas? Então eu comecei com 

essa exortação. Assim que terminei, para minha surpresa, foram os próprios 
homens que me disseram que as mulheres não precisam ser veladas, que seus 

cabelos eram suficientes. Eu os trouxe de volta à passagem de 1Coríntios 11, 
que eu já havia estudado com eles. Pedi-lhes que me explicassem os versículos 

5 e 6. Assim que os dirigentes leram novamente os versículos 5 e 6, eles 

perceberam a loucura deles. 
 

Então eu estava logicamente esperando que eles se arrependessem para dar 

glória ao Senhor. Mas o que eles fizeram, eles começaram a recitar os mesmos 
versos várias vezes, sem parar. E finalmente eles ficaram em sua antiga posição. 

É terrível! E depois, percebi com a pergunta que um deles me perguntou, que 
era um pequeno ramo desta seita satânica que ensina que Jesus Cristo é um 

mentiroso, e que Ele nunca teve um Pai. Para eles, Jesus Cristo, que passou 
todo o Seu tempo na terra falando apenas sobre Seu Pai, tinha perdido sua 

mente. Porque dizem: Jesus Cristo é Deus o Pai, Jesus Cristo é o Filho, Jesus 
Cristo é o Espírito Santo. E eles se gabam de que são os únicos que entendem 
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o segredo e o mistério escondido por trás da Pessoa de Deus, do Filho e do 

Espírito Santo, pelo menos o que os Católicos escolheram chamar de Trindade. 
 

Segundo Testemunho: O segundo testemunho diz respeito a outro pastor, que 

se orgulhava de ser o único que temia a Deus e ensinava santificação entre todos 
os pastores em sua região. Assim que percebi que em sua congregação as 

mulheres não estavam vestindo véus, me sentei com ele em particular, com 
outro pastor, para examinar este assunto. Ele começou a espalhar as teorias de 

institutos satânicos que eles chamam de institutos bíblicos, nos quais eles 
aprendem a desviar-se e enganar os outros. Ele nos demonstraram como as 

mulheres não devem ser veladas, como é algo do passado, como era para os 
Coríntios, como Paulo tinha dito isso por certas razões, como ser veladas é 

diferente de se cobrir a cabeça, como o lenço é diferente do véu, o que alguns 

manuscritos teriam dito, e o que alguma pesquisa teria revelado, etc. Assim que 
ele terminou a filosofia, nós o trouxemos de volta para a Bíblia. 

 

Calmamente nós temos examinado a passagem de 1Coríntios 11, do versículo 1 
para o versículo 16. Quando terminámos, ele ficou preso e parou a filosofia. Ele 

então aceitou que o ensinamento era claro, e ele se expressou claramente. Ele 
nos explicou que antes, ele ensinava que as mulheres tinham que usar véus, e 

que todas as mulheres das suas antigas assembleias, desde que ele tinha 
muitas, estavam veladas. Ele passou a dizer que ele estava agora em uma nova 

denominação, e que os gurus desta nova seita estavam contra o véu. E para 

permanecer em harmonia com seus deuses os gurus que ele chamou de 
fundadores e bispos, este demônio escolheu desprezar a Deus. Nós até 

pensamos que depois da nossa partilha ele deveria se arrepender e pedir perdão 
a Deus. 
 

Esperar que essas pessoas se arrependam é, de facto, não as conhecer de todo. 
Ele acabou de concluir dizendo que o ensinamento era muito claro e que 

ninguém poderia provar o contrário. Ele acrescentou que se ele quisesse colocar 
este ensino em prática, isso o colocaria em uma má posição em relação à seita 

mãe. Para salvaguardar seu título e seus interesses pessoais, Este pastor, "único 
pregador da santificação da região", não era de sangue frio quando ele 

deliberadamente desprezava o verdadeiro Deus, e deliberadamente enganou 
os Filhos de Deus. O que importava para ele era estar em harmonia com seus 

companheiros. É assim que você os reconheces. E eles são tantos, para desviar 
voluntariamente a Palavra de Deus e manter a verdade cativa, por causa 

de sua barriga. Se ao menos eles fossem ignorantes! 

 

"Já pereceu a verdade e se arrancou da sua boca." Jeremias 7:28. 
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7- AS CRIANÇAS DEMÔNIOS 

 

"Também falarei dos teus testemunhos perante os reis e não me 
envergonharei." Salmos 119:46. 

 

7.1- Quem são eles? 

 

As crianças demónios são espíritos satânicos que vêm ao mundo dos humanos, 
assumindo formas humanas, e que, uma vez na terra, vivem como qualquer 

outra criança normal. Nascem, crescem, vivem, e morrem, normalmente. São 
semeadas no mundo por satanás como estudámos na parábola do joio no início 

deste ensinamento. 
 

7.2- Como eles vêm no mundo? 

 

Vêm para o mundo dos humanos voluntariamente ou enviados pelo diabo, e 

chegam pela via natural do parto. Elas vêm ao mundo com formas humanas, e 
nascem de mulheres, como qualquer outro filho normal de Deus. Alguns vêm 

com uma missão definida, outros vêm apenas para serem meros instrumentos 
ao serviço de lúcifer, o seu mestre. Quer aqueles que vêm voluntariamente ou 

aqueles que vêm como meros agentes ao serviço de satanás, todos são 

semeados no mundo por satanás para frustrar o plano de Deus, e tentar 
perpetuar a guerra que satanás e o seu acampamento têm vindo a travar contra 

Deus desde a criação. 
 

Satanás com o seu poder manipulador semeia, portanto, os seus filhos no mundo 

usando mulheres, como o próprio Deus faz. E o facto de estes demónios também 
virem sob formas humanas, cria tanta confusão que se torna muito difícil 

distingui-los. Isto é o que justifica o uso do discernimento para os reconhecer. 
Lembremo-nos antes de continuar, que satanás não tem poder de criação. 

Satanás nunca criou nada, nem pode criar nada. Tudo o que ele pode fazer é 
copiar, falsificar e manipular. Assim, ele consegue com o seu poder manipulador 

fazer uma confusão do campo de Deus, inundando o campo de Deus com 

humanos artificiais. 
 

Como foi dito acima, alguns destes demónios vêm ao mundo voluntariamente, 

com uma missão específica. Estes são muito perigosos, e estão muito 
conscientes da sua missão neste mundo. Eles sabem muito bem porque estão 

neste mundo. Alguns deles vêm com a cumplicidade de um ou de ambos os seus 
pais. Tivemos casos de demónios masculinos que vieram com a cumplicidade 

das suas mães bruxas; sendo estes demónios de facto os maridos das suas mães 
no mundo das trevas. Geralmente estes demónios chegam desta forma quando 

as suas mães bruxas estão em dificuldades no que diz respeito à missão que 

satanás lhes tinha confiado, e precisam de reforço. Assim, quando trazem os 
seus maridos do mundo das trevas sob a forma de crianças para este mundo, é 

quando a sua missão falhou e eles estão em perigo. Estes demónios chegam 
então muito bem preparados e muito bem equipados. Chegam com um poder 

maior do que o da sua mãe esposa. E quando estes pequenos demónios chegam, 
tornam-se os verdadeiros maridos das suas mães, e os maridos oficiais tornam-

se meros extras. O mundo de satanás é realmente abominável, amados! 
Abençoados sejam aqueles que nunca conheceram as profundezas do satanás. 
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Apocalipse 2:24-25 "24Mas eu vos digo a vós, e aos restantes que estão em 

Tiatira, a todos quantos não têm esta doutrina, e não conheceram, como dizem, 
as profundezas de satanás, que outra carga vos não porei. 25Mas o que tendes 

retende-o até que eu venha." 

 

Há demónios que vêm ao mundo muitas vezes. Isto significa que eles vêm, 

vivem, morrem, e uma vez enterrados, regressam ao mundo por outro 
nascimento. Eles têm o poder de ir e vir quantas vezes quiserem. Em algumas 

partes do mundo, os pais as reconhecem, e até tentam combatê-las, porque 
estão conscientes de que estas crianças demónios são extremamente perigosas. 

 

Há partes do mundo onde são tomadas medidas para impedir que estas crianças 
demônios, uma vez mortas, regressem. Por vezes os seus dedos são cortados 

antes de serem enterrados, por vezes os dedos dos pés são cortados, por vezes 
são feitas incisões e marcas em certas partes do seu corpo. Mas apesar de todas 

estas medidas, há demónios imprudentes que regressam com as marcas que 

foram feitas neles. Se alguns regressam por terem nascido em famílias 
diferentes e mesmo em países diferentes, outros permitem-se regressar às 

mesmas famílias onde antes viviam. Isto faz com que as crianças nasçam sem 
os dedos das mãos ou dos pés cortados antes do seu último enterro, ou com 

todas as incisões e outras marcas que foram feitas nos seus corpos exactamente 
nos mesmos locais. 
 

O fenómeno das crianças demônios não é portanto novo, nem é estranho. Várias 
tradições se acostumaram a isso, e cada uma destas tradições tem a sua própria 

forma de lidar com estes pequenos demónios. Entre os judeus há mesmo um 
nome especial para tais crianças. Este nome traduzido palavra por palavra 

significa "Quatro olhos". Estima-se que estes demónios, sendo misticamente 
poderosos, têm quatro olhos, dois dos quais são como qualquer ser normal, e 

outros dois para ver e lidar com o mundo escuro. 
 

Enquanto alguns demónios vêm ao mundo de livre vontade, outros são enviados 

ao mundo por satanás, e são durante o seu tempo na terra, instrumentos que 

satanás pode usar à sua vontade. Estes são os mais numerosos. Muitos deles 
podem ignorar a sua verdadeira natureza até um certo ponto. 
 

7.3- Quem pode fazer uma criança demônio? 

 

Satanás pode usar qualquer mulher não coberta pelo sangue de Jesus para 

semear no mundo. E como muitas mulheres não estão cobertas pelo sangue de 

Jesus, compreendemos a facilidade com que ele encheu o mundo de demónios 
em carne. As únicas mulheres que não podem ser usadas por satanás, ou seja, 

que não podem servir como portas abertas para satanás trazer demónios ao 
mundo, são as mulheres, sementes de Deus, que são cobertas pelo sangue de 

Jesus. 
 

7.4- Portas abertas 

 

Por portas abertas, refiro-me aos diferentes elementos que dão acesso a 
satanás, ou às diferentes lacunas que satanás explora para trazer a sua semente 

para o mundo. Podemos classificar estas portas em duas categorias: portas não 
abertas pelo homem, e portas abertas pelo homem. 
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7.4.1- Portas não abertas pelo homem 

 

Por um lado, este é o caso natural das mulheres que são sementes de satanás 
e, por outro, o caso normal das mulheres não cobertas pelo sangue de Jesus. 

Qualquer mulher não coberta pelo sangue de Jesus, pagã ou chamada cristã, 
pode ser usada por satanás. Mas isto não significa que uma mulher pagã não 

possa fazer filhos verdadeiros. As mulheres pagãs semeadas por Deus podem, 
pela graça de Deus, fazer filhos verdadeiros, mesmo quando ainda não deram 

as suas vidas a Cristo. 
 

7.4.2- Portas abertas pelo homem 

 

É o caso de todas aquelas pessoas que, na sua ignorância ou loucura, acreditam 
que existem vários Deuses Criadores. Conseguem assim, por uma alquimia que 

só eles podem dominar, convencer-se de que, para além do verdadeiro Deus 
Criador Jesus Cristo, algumas criaturas são também capazes de criar crianças. 

Ao fazê-lo, correm para métodos não naturais de ter crianças. Estes métodos 

antinaturais são o satanismo e a ciência. 
 

7.4.2.1- Satanismo 

 

Há o caso de pessoas que procuram crianças recorrendo ao misticismo, ou seja, 
ao poder de satanás. Alguns vão a feiticeiros e marabus à procura de crianças, 

outros fazem pactos com demónios. Muito frequentemente, seja por falta de 
paciência ou sob pressão da sua comitiva, as pessoas correm para marabus e 

feiticeiros, ou para espíritos impuros nos chamados lugares sagrados, quando 
depois de algum tempo em casamento não têm crianças. Deste número, chega-

se mesmo a encontrar os chamados cristãos nascidos de novo. 
 

Quando corre para o marabu e para os feiticeiros em busca de crianças, onde 

pensa que estas pessoas, que são apenas criaturas como você, vão pegar as 
crianças para lhas dar? E quando se fazem pactos com espíritos impuros no 

mundo das trevas, tais como espíritos da água, espíritos da floresta, espíritos 

do cemitério, etc., abrem-se automaticamente portas para que satanás vos use 
para trazer os seus demónios para o mundo. Todas as crianças que você vai 

procurar nos marabus e nos feiticeiros, ou na beira das águas, ou nas florestas, 
ou nos chamados lugares sagrados, oferecendo sacrifícios aos deuses desses 

lugares, são todos demônios. 
 

7.4.2.2- Ciência 

 

Há o caso dos estúpidos que recorrem à medicina para ter crianças. Preciso de 

vos lembrar que foi Deus quem criou o homem e não a medicina? Preciso 
realmente de vos dizer que foi pelo Seu poder que Deus criou o homem, e não 

nos laboratórios humanos? Surpreender-vos-ia se vos dissesse que esses são 
demônios que são feitos em tubos de ensaio? Saiba então que todas as crianças 

que você conceber com a ajuda ou assistência de médicos, são apenas 
demónios. 
 

7.4.2.3- Conclusão 

 

Tolos, quando vão ou a marabus, ou a lugares satânicos chamados lugares 
sagrados, ou a clínicas e hospitais para procurar crianças, onde pensam que 

levarão crianças para dar a vocês? Estas pessoas a que você se dirige são 
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também apenas criaturas. Como se pode ser tão estúpido a ponto de acreditar 

que uma simples criatura pode criar uma criança para si? Agora que já 
compreenderam que os marabus, os médicos e os espíritos impuros dos lugares 

satânicos chamados sagrados não podem fazer nenhuma criança, compreendam 
que são demónios que recebem deles. Portanto, compreendam claramente que 

todas as crianças que tiveram com a ajuda ou a assistência de marabus, 
feiticeiros e médicos, são apenas demónios. 
 

7.5- Respostas a perguntas que me são feitas frequentemente 
 

Cada vez que me encontrava diante dos Filhos de Deus dando este ensinamento 

sobre Discernimento, o seu espanto era grande ao ouvir estes mistérios há muito 
escondidos de nós, e a sua alegria era ainda maior, para finalmente receber 

estas revelações que os libertarão totalmente da ignorância que os fez 
prisioneiros eternos de satanás. E de cada vez, no final do ensino, são quase as 

mesmas questões que voltam. Assim, achei necessário agrupar todas estas 
questões, e responder a cada uma delas, a fim de libertar todos os filhos e filhas 

de Abraão que há muito são vítimas da astúcia e sedução dos agentes do 
Inferno. 
 

7.5.1- Uma mulher, verdadeira semente de Deus, pode dar à luz uma 
criança demônio? 

 

A resposta é sim, se ela não estiver coberta pelo sangue de Jesus, ou seja, se 

ainda não tiver nascido de novo, ou seja, se ainda não tiver aceite Jesus Cristo 

como Senhor e Salvador através de um verdadeiro arrependimento, um 
verdadeiro baptismo na água, e uma verdadeira libertação. 
 

7.5.2- Pode um casal de verdadeiros Filhos de Deus fazer crianças 
demônios? 

 

Tudo depende do que entendemos por um casal de verdadeiros Filhos de Deus. 

Se tomarmos a expressão "casal de verdadeiros Filhos de Deus" como 

significando duas pessoas, sementes de Deus, que já deram as suas vidas a 
Jesus Cristo, e que passaram por um verdadeiro baptismo na água e por uma 

verdadeira libertação, e que fizeram os seus filhos quando já eram nascidos de 
novo, a resposta é categoricamente NÃO. 
 

Assim, se se deparar com um casal de chamados cristãos nascidos de novo, 
ambos baptizados em água e baptizados no Espírito Santo, que fizeram uma 

criança ou crianças demónios, já tendo nascidas de novo, sabem que na 
realidade não nasceram de novo antes da concepção destas crianças. E se temos 

algumas provas de que eles acreditaram realmente em Jesus Cristo, é porque a 
única razão que pode justificar este tipo de situação, é que a mulher ainda estava 

possuída antes da concepção destas crianças demónios. E enquanto ela 
permanecer possuída, todas as outras crianças que ela terá, infelizmente, serão 

demônios. 
 

7.5.3- Pode um casal de cristãos nascidos de novo ter crianças 

demónios? 
 

A resposta é sim. Mas isto só é possível se tivessem esta criança ou estas 

crianças no mundo, ou seja, quando ainda não tinham dado a sua vida a Jesus 
Cristo. 
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7.5.4- Pode uma mulher fazer crianças demónios e crianças normais? 

 

A resposta é sim. Uma mulher que é a semente de Deus pode ter filhos, alguns 
dos quais são demónios, e outros filhos de Deus. Isto acontece se ela ainda não 

tiver nascido de novo. Não se esqueça que de Eva saíram crianças semente de 
Deus e semente de satanás, como se pode ler na passagem de 1João 3:11-12. 

"11Porque esta é a mensagem que ouvistes desde o princípio: que nos amemos 
uns aos outros. 12Não como Caim, que era do maligno, e matou a seu irmão..." 

 

Lembre-se também que dos dois gémeos de Rebecca, esposa de Isaac, um era 
de Deus e o outro não, como se pode ler em Malaquias 1:2-4. "2Eu vos amei, 

diz o Senhor; mas vós dizeis: Em que nos amaste? Não foi Esaú irmão de Jacó? 

--disse o Senhor; todavia amei a Jacó 3e aborreci a Esaú; e fiz dos seus montes 
uma assolação e dei a sua herança aos dragões do deserto. 4Ainda que Edom 

diga: Empobrecidos somos, porém tornaremos a edificar os lugares desertos, 
assim diz o Senhor dos Exércitos: Eles edificarão, e eu destruirei, e lhes 

chamarão termo de impiedade e povo contra quem o Senhor está irado para 
sempre." 

 

Está portanto estabelecido que uma e a mesma mulher pode fazer crianças entre 
as quais algumas são demónios, e outras filhos de Deus. 

 

7.5.5- Uma criança nascida com uma anomalia é um demónio? 

 

A resposta é não. O facto de uma criança nascer com uma anomalia corporal ou 
física não faz dela um demónio. Há algumas coisas que podem justificar o 

nascimento de algumas crianças com uma anormalidade; não as estudaremos 
no contexto deste ensino. Mas há formas de anormalidade que provam que a 

criança em causa é um demónio; saberá como reconhecer tais casos, pois são 
geralmente flagrantes. Alguns vêm com um olho aberto e o outro fechado, 

alguns vêm apenas com um braço, alguns nascem muito velhos, alguns até com 
dentes, etc. 
 

7.5.6- São os gêmeos todos os demônios? 

 

Gêmeos são na sua maioria bruxos nascidos, ou seja, demónios. Muitas 

tradições reconhecem os gémeos como seres que vieram ao mundo com um 

certo poder e por isso merecem uma atenção especial. Em algumas partes do 
mundo eles são reverenciados, e noutras há mesmo cerimónias especiais 

reservadas aos gémeos recém-nascidos. Mas podemos dizer que todos os 
gémeos são demónios, como algumas pessoas afirmam? Não. Uma tal 

generalização não se baseia na sabedoria. 

 

7.5.7- Pode uma criança demônio ser libertado? 

 

Não se deixe enganar pela palavra "criança". Um demônio é um demônio e não 
pode ser libertado. 
 

7.6- Como reconhecê-los? 

 

Se é um pouco mais fácil reconhecer os demônios em carne quando eles já são 
grandes, este não é o caso quando eles ainda são pequenos. O fato de tomá-los 

para bebês ou crianças pequenas máscaras um monte de coisas, e faz o 
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discernimento um pouco difícil. Mas quando amamos a Deus, Ele sempre nos dá 

a reconhecer esses demônios, independentemente do seu grau de ocultação. 

 

Os elementos de discernimento que nos ajudam a reconhecê-los, são quase os 

mesmos que usamos para os demónios adultos: Estes são seus Frutos. Mas 
como às vezes leva tempo até começarmos a observar os seus frutos, Deus no 

Seu amor intervém através da revelação. Enquanto esperamos que os seus 
frutos se tornem naturalmente visíveis, o Senhor revela-nos muitas vezes, quer 

por um sonho, quer por uma visão, quer por uma profecia, quer por uma 
revelação, a natureza destas crianças. 
 

Quanto aos frutos, eles sempre apresentam o caráter de seu mestre de satanás 

e sempre produzem os mesmos frutos que seu pai, o diabo. Existem muitos 
elementos de discernimento que nos ajudam a reconhecê-los. A lista é longa e 

não poderei listar tudo. No entanto, eu lhe darei elementos suficientes de 
discernimento para ajudá-lo a reconhecê-los. E se há alguns casos que escapam 

de você, Deus é fiel, Ele os revelará a você: 

 

7.6.1- Inteligência 

 

Algumas são muito inteligentes para sua idade. A criança normal deve ser 

inteligente, mas sabemos que a nossa inteligência se desenvolve à medida que 
envelhecemos.. 
 

7.6.2- Idiotice 

 

Outros também são estúpidos demais para sua idade. Há uma margem de 

idiotice que pode ser tolerada em uma criança normal. Há outro grau que nos 
diz que algo está errado. 
 

7.6.3- Maldade 

 

Ainda outros são muito vilões. Quando você observá-los, sua maldade você 

surpreende. 
 

7.6.4- Astúcia 

 

Você encontra alguns que são muito astutos, como seu pai satanás. Seu nível 

de astúcia é sempre demasiado elevado em relação à sua idade. 
 

7.6.5- Tendência a fazer o mal 
 

Muitos também se distinguem por sua tendência a fazer o mal. 

 

7.6.6- Violência e brutalidade 

 

Você também encontra alguns que são muito violentos, e muito brutais. Quando 
os vês brincar com outras crianças, o seu grau de brutalidade e violência 

assusta-te. 
 

7.6.7- Indocilidade 

 

Alguns destes demónios são extremamente teimosos. Saiba que uma criança 
normal pode ser teimosa. De uma forma ou de outra, todos fomos desobedientes 

durante a infância. Mas a Bíblia nos ensina que o único remédio real que Deus 
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tem providenciado para a desobediência de uma criança, é a correção. Um 

pequeno chicote basta para disciplinar a criança normal. "A estultícia está ligada 
ao coração do menino, mas a vara da correção a afugentará dele." Provérbios 

22:15. 
 

Mas com as crianças demônios, nem o chicote nem a correção mudam nada. É 

por isso que na antiga aliança, Deus havia pedido para apedrejar tais crianças. 
"18Quando alguém tiver um filho contumaz e rebelde, que não obedecer à voz 

de seu pai e à voz de sua mãe, e, castigando-o eles, lhes não der ouvidos, 
19então, seu pai e sua mãe pegarão nele, e o levarão aos anciãos da sua cidade 

e à porta do seu lugar, 20e dirão aos anciãos da cidade: Este nosso filho é rebelde 
e contumaz, não dá ouvidos à nossa voz, é um comilão e beberrão. 21Então, 

todos os homens da sua cidade o apedrejarão com pedras, até que morra; e 

tirarás o mal do meio de ti, para que todo o Israel o ouça e tema." Deuteronômio 
21:18-21. 
 

7.6.8- Revolta, rebelião 

 

Muitos desses demônios estão cheios de revolta e rebelião. Como vimos acima, 

os verdadeiros crianças de Deus são facilmente corrigidos pela correção. Se você 
tem as chamadas crianças que você não pode controlar, saiba que você está 

lidando com demônios. O que você costuma chamar de crianças insuportáveis, 
são demônios. Eles nunca foram crianças. Crianças reais são suportáveis. 

 

7.6.9- Glutonaria 

 

Outro elemento que ajuda você a reconhecer facilmente muitas dessas crianças 
é a gula. Às vezes você encontra crianças que comem de duas a três vezes o 

que um adulto pode comer. Você geralmente se pergunta como eles fazem e em 
quais barrigas eles colocam tudo isso. 
 

7.6.10- Mentira 

 

Muitas dessas crianças mentem excessivamente. Quando uma criança normal 
está mentindo, se você tomar um pouco de chicote, a verdade vai sair de sua 

boca imediatamente. Mas com uma criança demónio, mesmo quando você o viu 
fazer sua estupidez, quando você perguntar a ele, ele nega-o ao ponto de jurar. 

E mesmo quando você bateu nele, ele não rende. 
 

7.6.11- Vícios sexuais 

 

Você sabe que em uma certa idade, a criança não sabe nada sobre sexo. No 

entanto, se você tem pequenos demônios, você muitas vezes surpreendê-los em 
atos que irão surpreendê-lo. 
 

7.6.12- Lacuna entre atitude e idade 

 

Muitos são reconhecidos pela grande lacuna entre sua atitude e idade. 
 

7.6.13- Prejudicial, destrutivo 

 

Muitos são muito prejudiciais, e destrutivos. Eles quebrarão tudo que você tem 

na casa. 
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7.6.14- Escândalos 

 

Geralmente estes são verdadeiros tópicos de escândalos. Eles fazem você se 
envergonhar, envergonhando você o tempo todo. Eles colocam você em 

confronto com o seu entorno. E com seus encantamentos, eles induzem você a 
apoiá-los em suas coisas bobas, e fazer você ter um monte de inimigos para 

nada. 
 

7.6.15- Doentios 

 

Há alguns que estão constantemente doentes. Estes estão entre aqueles que 
vêm com missões específicas. Eles estão sempre doentes. Assim que você tem 

dinheiro, eles ficam doentes, e quando você está acabado de gastar, eles fingem 
curar, e recaem quando se tem dinheiro novamente. Outros chegam ao mundo 

com doenças bizarras. Às vezes, doenças que não podem ser justificadas ou 
explicadas. 
 

7.6.16- Choro 

 

Muitos gastam todo o seu tempo chorando, e às vezes em horas estranhas, e às 
vezes a contra tempo. Algumas dessas crianças, você não pode satisfazê-los, 

você não pode agradá-los.Você dá-lhes comida, eles choram; você lavá-los, eles 
choram; Você tenta diverti-los, eles choram. Seus desejos são apenas distrair-

vos e perturbar-vos ao máximo. Isso é acentuado quando eles estão na Igreja. 
Na presença de Deus, isto é, em plena adoração, estas crianças choram sempre 

mais do que é necessário para distrair a adoração. Então, se você tem filhos que 

choram cada vez que você reza, saiba que eles são demônios. O espírito dos 
verdadeiros filhos sente sempre descanso na presença de Deus. São filhos de 

satanás que sempre têm o espírito perturbados na presença de Deus. Será mais 
fácil reconhecê-lo agora. 
 

7.6.17- Roubo 

 

Alguns desses pequenos demônios são grandes ladrões. Saiba que uma criança 

normal na miséria pode voar. Mas quando você tem filhos que não faltam nada, 
mas que roubam, entenda que é anormal. Alguns destes casos podem vir da 

possessão demoníaco; Estes casos podem ser resolvidos pela oração. 

 

7.6.18- Medo da presença de Deus 

 

Muitos desses demônios têm muito medo da presença de Deus. Você saberá 

reconhecer essas crianças se as tiver. Se você tem filhos que têm medo da 
presença de Deus e que só florescem fora da presença de Deus, entenda que 

eles não são de Deus. Os verdadeiros Filhos de Deus sempre florescem na 
presença de Deus. 
 

7.6.19- Crianças insuportáveis 

 

Eu já mencionei isso, mas gostaria de me repetir. Saiba que o que você chama 

de crianças insuportáveis não são senão demônios. Eles têm o espírito de seu 
pai satanás. Eles não se curvam a nada. Eles não têm medo de nada e não 

respeitam os adultos. Se você conhecer crianças que não têm consideração pelos 
adultos, saiba que elas são demônios. As crianças reais sempre respeitam os 

adultos. 
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7.6.20- Outros elementos 
 

Muitos outros elementos dos caracteres das crianças demónios bater nos olhos: 

orgulho, espírito de domínio, desperdício, jogos bizarros, espírito de rejeição, 

atitude adulta, espírito de acusação, fechar-se aos outros, tendência para iniciar 
outras crianças, etc. Em geral, as pessoas melhor colocadas para detectar estas 

crianças demónios são as mulheres. Em primeiro lugar, porque são elas que 
estão presentes durante o parto, e em segundo lugar, porque são elas que 

cuidam dos bebés e cuidam deles dia e noite. 
 

Há elementos observáveis durante o parto de alguns destes demónios. As 
parteiras avisadas sábias detectam algumas no momento do parto; quer pela 

forma como vêm ao mundo, quer por outros sinais reveladores. Há também 

coisas que podem ser observadas pelas mães que cuidam destas pequenas 
serpentes. As mulheres, devido à sua proximidade com as crianças, têm mais 

facilidade em reconhecer os demónios quando ainda são pequenas. Várias 
mulheres detectaram alguns destes demónios enquanto os lavavam. Algumas 

mulheres deram-nos testemunhos de meninas cujo sexo era como o de uma 
mulher que não só já conheceu os homens, como até já deu à luz. Ao lavar 

algumas das meninas, elas descobrem que o seu sexo está muito mais 
desgastado do que o sexo das mulheres que já tiveram várias crianças. 
 

Apanharam também outras crianças demônios ao vê-las dormir. Muitas 
mulheres descobriram que quando põem o bebé na cama, ficam surpreendidas 

ao descobrir que o pequeno bebê, que supostamente está a dormir, está, em 
vez disso, a fazer movimentos que mostram que estão a ter relações sexuais 

com um parceiro invisível. Muitas mulheres ficaram traumatizadas ao 
experimentarem estas abominações. Encontram-se sem querer a ver cenas 

pornográficas interpretadas por pessoas que pensavam ser bebés. Desta forma, 
embora não sejam espirituais, estas mulheres têm sido capazes de detectar 

crianças demônios. E quando chegou o ensino sobre o discernimento, não 
acharam difícil de aceitar. Ajudaram mesmo outras pessoas a compreender bem 

o ensino, partilhando com elas as experiências e as provas de que tinham 

crianças demônios. 
 

Há também pais que muito rapidamente reconheceram o ensinamento sobre o 
discernimento como verdadeiro, porque tinham as provas. Explicaram como 

alguns dos seus filhos adoeciam sempre que o pai recebia o seu salário, e todo 
o dinheiro era desperdiçado com estas doenças. E, assim que o dinheiro acabou, 

a doença desapareceu. Assim que o próximo salário viesse, a mesma situação 

recomeçou. Eventualmente, mesmo sem serem espirituais, perceberam que 
estavam a lidar com fantasmas e não com crianças. E decidiram não cair mais 

na armadilha destes demónios. Da próxima vez que estes demónios adoeceram, 
disseram-lhes claramente para morrerem, jurando que não gastariam mais 

dinheiro com eles. E depois destas palavras firmes, os doentes imaginários foram 
imediatamente curados. 
 

Há muitas pistas, amados, para os reconhecer. Mas penso que já vos dei o 

suficiente. Portanto, saibam que é possível reconhecer estas crianças demônios. 

As mães são geralmente bem informadas sobre a natureza de cada um das suas 
crianças, e o testemunho de uma mulher honesta sobre as suas crianças deve 

ser levado muito a sério. Deixem-me dar-vos um testemunho a este respeito. 
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7.6.21- Testemunho 

 

Há alguns anos atrás, tínhamos entre nós um irmão muito zeloso. Este irmão 
juntou-se a nós depois de ter lido e apreciado os nossos ensinamentos. Assim 

que nos contactou, o zelo e empenho que demonstrou levaram-me a aceitá-lo 

no nosso meio com alegria, e a organizar um encontro com ele. Assim que este 
irmão se comprometeu com a sã doutrina, eu fiz com ele o que faço com todos 

aqueles que se comprometem com o caminho do Senhor. Perguntei-lhe se os 
seus pais ainda estavam vivos, se já tinham dado as suas vidas a Jesus Cristo, 

etc. Da nossa partilha resultou que os seus pais ainda estavam vivos. 

 

Ficou claro pela nossa partilha que a sua mãe ainda estava viva, mas ainda não 
tinha aceite o Senhor. Por isso encorajei-o a pregar o Evangelho à sua mãe. 

Tinha-se mostrado relutante, dizendo que a sua mãe era uma mulher difícil, e 
que não tinha a certeza de que ela acreditaria. Disse-lhe que até ter pregado o 

verdadeiro Evangelho a uma pessoa, e de uma boa maneira, não se pode 
concluir que essa pessoa não pode acreditar. Na sua relutância e hesitação, pedi-

lhe que fizesse um tempo de jejum pela sua mãe, e prometi acompanhá-la neste 
tempo de jejum. Levámos então três dias de jejum por esta mãe. Após este 

momento de jejum e intercessão, organizámos um encontro com esta mãe. Eu 
próprio tinha viajado especialmente para o seu país para levar o Evangelho à 

sua mãe. 
 

Tivemos um momento maravilhoso na presença de Deus com esta mãe, e para 
surpresa deste irmão, a sua mãe acreditou e aceitou Jesus Cristo como seu 

Senhor e Salvador. Após o baptismo abençoámos o Senhor pela Sua graça, e 
pela confirmação da Sua palavra. O irmão compreendeu então o que eu lhe tinha 

dito várias vezes. Já lhe tinha dito que nunca aceitaria o testemunho que uma 

pessoa não pode acreditar, até ter tido a oportunidade de ser eu próprio a pregar 
a essa pessoa. Por isso glorificámos o Senhor, e alguns dias depois regressei ao 

meu país. 
 

Os irmãos ficaram para continuar com a prática da palavra de Deus como eu 
lhes tinha ensinado. E eu chamava-os regularmente para os encorajar. Um dia 

a mãe deste irmão telefonou-me. Ela disse-me que tinha algumas preocupações 
que queria me explicar. E eu disse-lhe que estava disposto a ouvir. Ela disse que 

queria falar comigo sobre o seu filho. Ela começou por me dizer que em toda a 
sua vida nunca tinha conhecido um homem de Deus como eu, e que o simples 

facto de ter acreditado em Jesus depois de eu ter pregado era prova disso. Ela 
acrescentou que ninguém poderia imaginar que ela alguma vez acreditaria em 

Jesus. Disse-lhe que estava muito feliz por ouvir todo este testemunho. 
 

Prosseguiu dizendo que tinha visto em mim um homem de Deus cheio de 
sabedoria, e que tinha muito discernimento. Eu disse: "A Deus seja a glória!" 

Ela continuou e disse que não compreendia porque é que, com todo o 
discernimento que eu tinha, não tinha sido capaz de discernir quem era o seu 

filho. Isto fez-me um pouco de frio acerca do testemunho que ela estava prestes 
a dar-me sobre o seu filho. Chamei imediatamente este irmão e coloquei-o em 

linha para ouvir ao vivo o que a sua mãe tinha a dizer sobre ele. O irmão entrou 
em linha e ouviu-nos. 
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A sua mãe começou então o seu testemunho. Ela disse-me: "Apóstolo, como 

podes andar com um monstro sem o saberes? Estou convencido de que é um 
verdadeiro Servo de Deus, mas não compreendo como não pôde discernir quem 

é o meu filho. Ele é um demónio". Interrompi-a gentilmente e disse: "Mamã, 
não digas tais coisas. Este irmão é muito zeloso pelo Senhor, e o seu zelo é 

muito encorajador". Ela disse-me: "Não o conhece". Respondo-lhe: "Mamã, ele 
pode ter sido uma criança má no passado, mas tornou-se um homem que até 

começou uma família; além disso, aceitou o Senhor, e o Senhor perdoa e muda 
coraçãos". Ela disse-me: "Apóstolo, ele é meu filho. Eu conheço-o. O amor que 

tens por ele está a cegar-te. ..." Com todas as palavras duras que ela dizia, eu 
disse-lhe: "Mamã, mamã, não sejas tão amarga. O seu filho mudou. Ele já não 

é o demónio que conhecias, ele tornou-se um filho de Deus. Ela disse-me 
novamente: "Apóstolo, é melhor acreditares em mim, o meu filho é um demónio, 

ele é o diabo em pessoa." Eu disse: "Muito bem, mamã, eu compreendo". 
Exortei-a, e depois despedi-me dela. 
 

Assim que terminei com ela, disse àquele irmão que ainda estava em linha e que 

tinha estado a ouvir tudo: "Amado, acabaste de ouvir ao vivo o que a tua mãe 
disse sobre ti. Estou contente por o Senhor vos ter permitido ouvir em directo. 

O que fez para que o testemunho da sua mãe a seu respeito fosse tão triste?" 
Ele tentou explicar o máximo que pôde. Algum tempo depois, sua mãe me disse 

que ela não poderia ficar em uma igreja com aquele tipo de demônio. E como 
não pude expulsar o irmão da Igreja só por causa do testemunho de sua mãe, 

a pobre mulher decidiu deixar a Igreja. 
 

Dia após dia, os frutos maus deste chamado irmão tornaram-se visíveis, mas eu 

fiz o esforço de ser paciente e tolerante. Quando o Senhor viu que eu não estava 
pronto para abandonar este chamado irmão, expôs-o completamente, expondo 

todas as suas obras e o seu coração podre. O Senhor tinha-o exposto tanto que 
eu não tive outra escolha senão expulsá-lo imediatamente da Igreja. Foi então 

que levei a sério o testemunho que a sua mãe me tinha dado sobre ele. As 

palavras da sua mãe, que eu tinha pensado serem palavras de uma mãe zangada 
com o seu filho, foram confirmadas. 
 

Isto leva-o a compreender, amado, que é difícil para as pessoas conhecerem 
uma criança melhor do que a sua própria mãe. Mesmo quando as mães não 

dizem nada sobre os seus filhos, muito frequentemente é porque não querem 
dizer nada, não porque não sabem. 
 

7.7- O que fazer quando se tem crianças demónios? 

 

Se você tiver tais crianças, você não terá outra alternativa senão orar a Deus 
pela libertação. Não pela libertação deles, mas pela tua libertação. Não caiam 

na armadilha de imitar os métodos da antiga aliança. No Antigo Testamento, era 
permitido apedrejar tais crianças. Na Nova Aliança, isso já não é o caso. Então, 

não podes dar-te ao luxo de matar estas crianças ou torturá-las. Este seria um 
pecado sério diante de Deus. Não tente resolver problemas espirituais por 

métodos físicos. É somente com a oração que você pode sufocar as obras de tais 
crianças, não por violência. Matar uma criança, mesmo que seja um demônio, é 

um crime aos olhos de Deus. E torturar uma criança, mesmo que seja um 
demônio, é um pecado diante de Deus. Não é para nós removermos estas 
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crianças do mundo, cabe somente a Deus fazê-lo. O Senhor deixou claro na 

passagem abaixo: 

 

Mateus 13:27-30 "27E os servos do pai de família, indo ter com ele, disseram-

lhe: Senhor, não semeaste tu no teu campo boa semente? Por que tem, então, 
joio? 28E ele lhes disse: Um inimigo é quem fez isso. E os servos lhe disseram: 

Queres, pois, que vamos arrancá-lo? 29Porém ele lhes disse: Não; para 
que, ao colher o joio, não arranqueis também o trigo com ele. 30Deixai crescer 

ambos juntos até à ceifa..." 

 

Portanto, lembrem-se muito claramente que não têm o direito de matar uma 

criança demônio, e também não os devem torturar. A luta que devemos liderar 
contra estas pessoas é espiritual, e não carnal. Não queimar crianças demónios 

como em algumas partes do mundo. Se a justiça do vosso país fechar os olhos 
a tais coisas, Deus castigar-vos-á por qualquer crime. Saiba que um demónio, 

assim que já assume a forma humana, é considerado aos olhos de Deus como 

um homem, e matá-lo, independentemente da razão, é visto aos olhos de Deus 
como um crime. Por isso quero avisar aqueles que vivem nestas áreas que matar 

bruxos não é um crime. Lembro-vos que não só vos deveis submeter à justiça 
dos homens, como também deveis submeter-vos ainda melhor à justiça de 

Deus. Se a justiça dos homens está em contradição com a justiça de Deus, é a 
justiça de Deus que se deve aplicar. E, neste caso, a justiça de Deus exige que 

os demónios na carne sejam deixados vivos até ao momento da colheita. Os 
anjos de Deus cuidarão deles. 
 

7.8- Crianças bruxos 

 

Há uma diferença entre as crianças demônios e as crianças bruxos. Ao todo, as 

crianças bruxos são demônios. Mas não é excluído encontrar alguns casos raros 
de crianças bruxos, que não são demônios. Seria o caso de algumas crianças 

normais que teriam sido iniciadas em bruxaria. Estes podem ser libertados. Estes 
são, no entanto, casos raros. 
 

7.9- Conclusão 

 

Para terminar este ensinamento sobre as crianças demônios, eu ainda gostaria 
de dar graças a Deus o Pai, através de Seu Filho Jesus Cristo nosso Salvador, 

para a revelação de Sua Palavra. E como diz a Escritura, "A exposição das 
tuas palavras dá luz e dá entendimento aos símplices." Salmos 119:130. 
 

  



O DISCERNIMENTO Página 72 de 92 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

8- ALGUÉM PODE SABER QUE ELE É UM DEMÓNIO? 

 

A minha boca falará da sabedoria; e a meditação do meu coração será 
de entendimento. Salmos 49:3 

 

Esta pergunta é uma das perguntas que me têm sido feitas frequentemente em 
palestras e seminários sobre Discernimento. O ensino do Discernimento é um 

dos ensinamentos mais cativantes, que de cada vez levanta muitas questões, 
entre as quais a que queremos responder. Enquanto algumas pessoas estão 

apenas curiosas em saber se um demónio em carne pode reconhecer-se como 
tal, outras apenas fazem esta pergunta para o que lhes diz respeito, ou seja, 

querem saber se são demónios. 
 

São muitos os que me perguntam sempre se são demónios. A estes, sempre 

disse que Deus não me designou para designar quem é um demónio na carne e 
quem não é, nem Deus me fez um consultor para consultar as pessoas de cada 

vez, a fim de revelar a sua natureza espiritual a elas. Lembro-lhes sempre que 
nunca me tomarei pelo que não sou, e que não é de mim que obterão a resposta 

a esta pergunta puramente pessoal. 
 

No entanto, a fim de tornar este ensino o mais claro possível, tenho de responder 

a esta pergunta de uma forma geral, para que todos possam conhecer a sua 
natureza espiritual, para aqueles que ainda têm dúvidas. A pergunta "Por favor 

diz-me Apóstolo, sou eu um demónio?" vem, por um lado, de demónios que 

desconhecem a si próprios, ou seja, de pessoas de satanás que não estão 
convencidas de pertencerem ao campo do diabo, e por outro lado, dos filhos de 

Deus durante momentos de grande desânimo, ou quando enfrentam provas 
excessivas. 
 

Vou agora responder à sua pergunta. Alguém pode saber que ele é um demônio? 
A resposta é SIM. Como é que sabe? Se Deus vos deu este ensinamento sobre 

o discernimento, não é para discernirdes os outros, como muitos gostam de 
fazer; é primeiro para vos discernirdes a vós próprios. 

 

8.1- Demônios na carne que se ignoram 

 

Como eu disse no ensino sobre Crianças Demônios, além dos grandes 

demónios poderosos que vêm ao mundo voluntária e conscientemente, com uma 
missão precisa, há muitos outros demónios pequenos que são bastante enviados 

por satanás, muitas vezes sem a sua permissão e sem a seus conselhos. Alguns 
deles desconhecem a sua natureza de demónios, e é face ao ensino sobre 

Discernimento que começam a interrogar-se sobre certas coisas que 
experimentam. Os elementos abaixo irão ajudá-lo a saber se você pertence a 

Deus ou não. 
 

8.1.1- Ódio profundo de Jesus Cristo 

 

Se tens um ódio profundo a Jesus Cristo, se odeias Jesus Cristo sem realmente 

compreenderes porque O odeias tanto, é porque és um demónio. 

 

8.1.2- Repugnância pela obra de Deus 

 

Se tens um verdadeiro desgosto pela obra de Deus, se por acaso dizes ou pensas 

que Deus te estaria a explorar ao pedir-te que fizesses a Sua obra, é porque és 
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um demónio. Conhecemos no passado tais chamados filhos de Deus, que não 

tinham vergonha de declarar alto e claro que sentiam no fundo que Deus estava 
apenas a explorá-los. Isto foi suficiente para sabermos que estávamos a lidar 

com demónios. E isto foi confirmado posteriormente, porque assim que Deus 
expôs as suas obras, nós os expulsamos da Igreja. 

 

Se optar voluntariamente por distorcer ou falsificar o trabalho de Deus, ou se 
for muitas vezes levado a sabotar voluntária e conscientemente o trabalho de 

Deus, você então não é de Deus. Neste caso, você não é muito diferente 
daqueles que, de boa vontade e conscientemente, ensinam a falsa doutrina às 

pessoas. Você  não é portanto diferente daqueles que blasfemam contra o 
Espírito Santo. Você é um demónio! 

 

8.1.3- A alegria de ver pessoas inocentes sofrer 

 

Se sente sempre alegria ao ver pessoas inocentes sofrer, ou se gosta de torturar 

pessoas ao sentir alegria ao ver as suas vítimas sofrer e gemer, você é um 
demónio. 
 

8.1.4- Os chamados verdadeiros cristãos não baptizados no Espírito 
Santo 

 

Se você se chama de cristão nascido de novo, batizado na água por um longo 
tempo, mas não batizado no Espírito Santo, então não apenas você está bem 

familiarizado com o ensino sobre o batismo do Espírito Santo, mas, além disso, 

você tem sido vários tempos para sessões de oração organizadas para o batismo 
no Espírito Santo, é porque você não é de Deus. Um verdadeiro filho de Deus 

quando ainda não foi batizado no Espírito Santo, é quando ainda não foi 
devidamente explicado o ensino sobre o batismo do Espírito Santo, ou quando 

não teve a graça de encontrar um verdadeiro servo de Deus para orar por ele. 

 

8.1.5- Os chamados verdadeiros cristãos que combatem o baptismo do 
Espírito Santo 

 

Como você leu no ensino sobre o batismo do Espírito Santo e falar em línguas, 
se você se chama de cristão nascido de novo, batizado nas águas e conhecendo 

bem o ensino sobre o batismo do Espírito Santo, e você é contra os o batismo 
do Espírito Santo e falar em línguas, é que você é um demónio. 
 

8.1.6- Os chamados verdadeiros cristãos que evitam o baptismo do 

Espírito Santo 

 

Se você se chama de cristão nascido de novo, e é indiferente ao batismo do 

Espírito Santo, isto é, o batismo do Espírito Santo não significa nada para você, 
ou se você evita o batismo do Espírito Santo, usando astúcia para escapar nas 

sessões de oração feitas para o batismo do Espírito Santo, você é um demônio. 
Um verdadeiro filho de Deus não foge do Espírito Santo e se sente desconfortável 

sem o Espírito Santo e sem a unção do Espírito Santo. 
 

8.1.7- Pessoas que estão felizes por serem malvadas 

 

Se você for mesquinho e tiver grande prazer nisso, então você é um demônio. 
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8.1.8- Os chamados verdadeiros cristãos que praticam feitiçaria 

 

Se vos chamais cristãos nascidos de novo, baptizados na água e mesmo no 
Espírito Santo, e praticais feitiçaria na Igreja, e resistis aos vários apelos ao 

arrependimento que são lançados, é porque sois um demónio, um verdadeiro 
agente do Inferno. Se um cristão semente de Deus puder ser possuída e ainda 

se encontrar, por razões inexplicáveis, a praticar bruxaria no meio dos Filhos de 
Deus, este cristão semente de Deus aproveitará a primeira oportunidade que lhe 

for dada, para confessar as suas obras, e renunciar à bruxaria. Nunca verá um 

cristão nascido de novo, verdadeira semente de Deus, permanecer voluntária e 
conscientemente na Igreja, praticar bruxaria, e esperar que Deus o exponha 

primeiro, antes que finja arrepender-se. 
 

8.1.9- Os chamados verdadeiros cristãos que combatem os 
verdadeiros filhos de Deus 

 

Se o teu coração está cheio de ódio, ciúme e malícia para com os verdadeiros 
Filhos de Deus, quanto te chamas cristãos nascidos de novo, baptizados na água 

e até talvez no Espírito Santo, é porque és um demónio. 

 

8.1.10- Os chamados verdadeiros cristãos que nunca são libertados 

 

Se se dizes cristão nascido de novo, baptizado em água, mas não libertado, 

enquanto, não só conheces bem o ensinamento sobre a libertação, mas além 

disso, tiveste a graça de assistir a pelo menos uma sessão de oração organizada 
especialmente para a libertação, é porque não és de Deus. Aqueles eternamente 

possuídos, que se dizem cristãos nascidos de novo, baptizados na água, e que 
cada vez procuram a libertação, e nunca são libertados após múltiplas orações 

por libertação, não são de Deus. 
 

8.1.11- Os chamados verdadeiros cristãos ladrões na Igreja 

 

Todos estes chamados cristãos nascidos de novo, baptizados na água e até 

talvez no Espírito Santo, que roubam o dízimo e ofertas dos cofres da Igreja ou 
dos relatos da Igreja, são demónios. Não são diferentes do seu irmão Judas 

Iscariotes que roubou as ofertas postas à disposição de Jesus e dos discípulos. 

João 12:4-6 "4Então um dos seus discípulos, Judas Iscariotes, filho de Simão, o 
que havia de traí-lo, disse: 5Porque não se vendeu este unguento por trezentos 

dinheiros e não se deu aos pobres? 6Ora ele disse isto, não pelo cuidado que 
tivesse dos pobres, mas porque era ladrão, e tinha a bolsa, e tirava o que ali se 

lançava." 

 

Deixem-me dar-vos alguns exemplos deste tipo de demónio que temos 

encontrado. Há o caso de um feiticeiro que era supostamente o líder de uma 
assembleia que se realizou na sua casa. Na assembleia havia uma caixa na qual 

os irmãos vinham colocar os seus dízimos e ofertas. Cada vez, este ladrão 
assistia quando todas as pessoas na sua casa saíam, e roubava o dinheiro de 

Deus depositado na caixa. Um dia, pensando que todos já tinham saído, este 

demónio foi, como de costume, para a caixa de dinheiro para roubar. Enquanto 
ele se ajudava na caixa registadora da igreja, a sua primeira filha chegou. 

Surpreendido no meio do roubo, o ladrão entrou em pânico. A sua filha, também 
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surpreendida, perguntou-lhe: "Papai, o que estás a fazer dessa maneira?" E o 

demónio, todo coberto de vergonha, respondeu: "Não, eu vou pagar de volta." 

 

Há também o caso de um feiticeiro, supostamente líder de uma assembleia, que 

passou vários anos a roubar sistematicamente os dízimos e ofertas que os filhos 

de Deus davam. Este demónio passou o seu tempo a acusar os filhos de Deus 
de nada darem. Foi sempre o único a ficar indignado e a queixar-se de nunca 

ter visto cristãos que nunca deram nada a Deus, e a perguntar-se se estes 
cristãos que nunca deram dízimos ou ofertas eram verdadeiros filhos de Deus. 

No entanto, durante este tempo, alguns destes cristãos deram regularmente as 
suas ofertas ao Senhor. Mas este demónio roubou tudo, mas não ficou calado. 

Esta cobra jogou este jogo com sucesso até que o Senhor a expôs, a expôs 
totalmente perante todos, e a expulsou da Igreja. 
 

Há também o caso de um pequeno demónio que veio como um reforço do mundo 

das trevas, para resgatar a sua bruxa mãe que se sentia em perigo, porque a 
missão que satanás lhe tinha confiado tinha falhado. Aconteceu que a 

assembleia foi realizada na casa onde este pequeno demónio vivia. Apesar da 
sua pouca idade, o pequeno feiticeiro empilhava as cadeiras para chegar à caixa 

do dízimo e das ofertas que era colocada por cima de um armário alto. Assim, o 
pequeno demónio fez a sua própria escada para a caixa, ajudou a si próprio para 

a caixa, e foi para a escola com grandes notas que nenhuma criança da escola 
primária poderia ter. Ele gastou o que queria, e distribuiu parte dela aos seus 

colegas de turma. Os pais das outras crianças, alertados pelo facto de os seus 

filhos estarem na posse de grandes somas de dinheiro cuja origem lhes era 
desconhecida, por sua vez alertaram os funcionários da escola, que após 

investigação se aperceberam que este tipo de dinheiro, que fluía livremente 
como se viesse de um fabricante de falsificações, provinha deste pequeno 

diabinho. 
 

Depois convocaram os pais do pequeno demônio, para compreenderem como 
uma criança pequena que tinha acabado de sair do jardim-de-infância podia ter 

tanto dinheiro todos os dias. Foi nesta altura que os pais perceberam que o 
pequeno demónio passava o seu tempo a esvaziar a caixa do dízimo e das 

ofertas. E como ninguém estava a ver a caixa, não se aperceberam disso. Isto 
leva-o a compreender que a expressão "criança demônio" é enganadora. Um 

demónio continua a ser um demónio, não importa a sua idade. Portanto, tenha 
muito cuidado. 
 

Há outro caso de uma bruxa que foi para um retiro espiritual. Quando chegou 

ao retiro, ela foi ter com um filho de Deus que estava a adorar na assembleia da 
cidade onde se realizou o retiro. Ela perguntou então a este filho de Deus onde 

estava a sua caixa de ofertas. Naturalmente, este filho de Deus perguntou-lhe 
se queria dar as suas ofertas, e a bruxa, envergonhada, disse que não. Ela 

certamente não esperava tal pergunta. Foi então que os irmãos da assembleia 
onde se iria realizar o retiro se perguntaram, tentando compreender porque é 

que uma pessoa que não tinha intenção de dar qualquer oferta a Deus, podia 

procurar saber onde estava a caixa de ofertas. Foi quando o Senhor expôs esta 
bruxa que os irmãos compreenderam que ela queria localizar a caixa de ofertas 

para poder roubar. 
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Amados, há tantos exemplos para vos dar. Mas para não tornar este ensino 

demasiado longo, pararei nesses poucos. A conclusão a tirar destes exemplos, 
é que uma das coisas que caracterizam os demónios em carne, é o roubo na 

casa de Deus. Grandes demónios ou pequenos demónios, é a mesma coisa, 
como acabou de ler. Todos eles têm o espírito do seu pai, o diabo, e todos agem 

como o seu irmão Judas Iscariotes. Portanto, este é outro fruto com o qual os 
reconhecerá. Se conhece um suposto filho de Deus, que se permite roubar o 

dinheiro de Deus, saiba que ele é um demónio. É o mesmo com aqueles que se 
sentem à vontade para roubar dízimos e ofertas, encontrando sempre razões 

para não dar. Alguns deles, um pouco mais astutos, dizem cada vez que acabam 
de pedir emprestado o dinheiro de Deus, e que o vão pagar de volta. 

 

Se são cristãos nascidos de novo, baptizados na água e talvez até no Espírito 
Santo, se alguma vez roubaram o dinheiro de Deus, se acreditam que não são 

um demónio, então saibam que estão possuídos. Confesse rapidamente os seus 
trabalhos, e peça a sua libertação. Lembre-se que se não devolver todo o 

dinheiro de Deus que roubou, o Inferno espera-o. E se acredita, como as 

Testemunhas de Jeová, que o Inferno não existe, seja teimoso. 

 

Amados, agora que aprendeste que os cristãos-demónios passam o seu tempo 

a roubar as ofertas que dás ao Senhor, esforça-te ao teu nível para protegê-las. 
Tomar medidas para bloquear o caminho a estes agentes do Inferno que, para 

além de fazerem feitiços contra si, também passam tempo para o arruinarem. 
Encontre formas ao seu nível para assegurar todas as suas ofertas, para que já 

não seja possível aos demónios-cristãos roubá-las. 
 

8.1.12- Os chamados servos de Deus que voluntariamente escondem a 

verdade 
 

Todos estes chamados Filhos de Deus ou Servos de Deus que, voluntária e 

conscientemente, escondem a verdade, são demónios. Estas pessoas perversas 
bloqueiam a fonte da verdade, para que outros cristãos não tropecem nela. 

Alguns são os chamados pastores, que vêm ao nosso site para obter os seus 
ensinamentos, e outros são os chamados evangelistas de redes sociais, que 

usam os nossos ensinamentos como base para o evangelismo. Caros irmãos, o 
facto de usar os nossos ensinamentos para ensinar ou evangelizar não é uma 

coisa má. Na realidade, é recomendado. É antes o que estes perversos fazem 
com estes ensinamentos, o que é satânico. 

 

8.1.12.1- O que fazem estes pastores demônios? 
 

Eles vêm ao nosso site, levam os ensinamentos, e dão-nos aos seus seguidores, 
dando-lhes a impressão de que estes ensinamentos vêm deles, escondendo 

cuidadosamente a verdadeira fonte dos ensinamentos. Tiram portanto dos 
nossos ensinamentos, tudo o que os apresentará aos seus seguidores como 

verdadeiros mestres que conhecem a palavra de Deus, e fazem todos os esforços 
para extrair dos ensinamentos, os elementos que os podem expor aos olhos dos 

seus seguidores. E para terem sucesso neste golpe satânico, eles fazem tudo o 
que podem para esconder o nosso site dos fiéis, porque sabem que se os fiéis 

descobrirem o site, não só saberão que os ensinamentos que estavam a receber 
não vieram dos seus feiticeiros de pastores, mas também descobrirão que 

algumas partes destes ensinamentos foram cuidadosamente removidas. 
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8.1.12.2- O que é que os demónios evangelistas das redes sociais 

fazem? 
 

Eles vêm ao nosso site, levam os ensinamentos, usam-nos para o seu chamado 

evangelismo, mas conseguem esconder a verdadeira fonte de nossos 
ensinamentos. Deixem-me dar-vos alguns exemplos deste tipo de demónio: 

 

8.1.12.2.1- Primeiro demónio evangelista de redes sociais 
 

O primeiro demónio leva tempo a ler cada linha de ensino, retira destes 
ensinamentos todas as referências ao site, e é deixado com textos em que não 

há qualquer menção ao site www.mcreveil.org. É portanto estes ensinamentos, 
esvaziados de todas as referências ao nosso sítio, que ele publica nas suas 

páginas das várias redes sociais. Todos aqueles que se deparam com estes 
ensinamentos nas redes sociais, comentam-nos, apreciam-nos, e estão 

convencidos de que foi este demónio que os escreveu.  
 

Este ardil de satanás leva as pessoas a acreditar que este demónio ensina a 
verdade. Uma vez convencidas de que este demónio está a ensinar a verdade, 

as pessoas acreditam então sem reservas em qualquer coisa que venha dele. 
Esta serpente tira partido disto e introduz nestes ensinamentos, falsos 

ensinamentos fabricados a partir do mundo escuro. Faz isto sabendo que os 
cristãos ingénuos já não vão mais notar. É assim que ele afasta as pessoas do 

caminho de Deus. Este é o primeiro objectivo dos agentes de satanás.  
 

Quando algumas pessoas que conhecem os nossos ensinamentos os 

encontraram distorcidos nas redes sociais e nos alertaram, contactámos este 
demónio. Ele bloqueou-nos para que não pudéssemos mais aceder à sua página 

do Facebook para ver a extensão dos danos que ele está a criar com os nossos 

ensinamentos distorcidos.  
 

O segundo objectivo destes filhos do maligno é a ganância. Conseguimos 

encontrar o número WhatsApp desta cobra numa mensagem de ganância que 
ele enviou às pessoas que imploravam por dinheiro. Quando estes feiticeiros 

conquistam os corações dos cristãos ignorantes com os nossos ensinamentos, 
começam a criar falsas razões para lhes extrair dinheiro.  
 

O número de WhatsApp deste feiticeiro é: 0022367501343. Ele está no Mali, de 

acordo com as suas próprias palavras. Um dos seus perfis no Facebook é "Élie 
Elie" no endereço: https://www.facebook.com/profile.php?id=100056852889863. 
 

8.1.12.2.2- Segundo demónio evangelista de redes sociais 
 

O segundo demónio, com muita astúcia, fingiu arrepender-se, prometendo-nos 

que tinha de entregar as fontes dos ensinamentos. Mas o que ele fez foi 

espectacular. Ele escolheu disfarçar a fonte dos ensinamentos, para que aqueles 
que clicarem nos links que ele acrescentou, nunca cheguem ao site. Este é o 

verdadeiro endereço do nosso sítio: www.mcreveil.org. Mas veja como esta 
serpente escreve este endereço nas suas páginas do Facebook. Primeiro escreve 

mcreveil, mas acaba com .com. Isto é suficiente para perder quem quiser 
chegar ao site através deste link. Mas acontece que também activámos o .com, 

apesar de apenas utilizarmos o .org. Assim que este bandido percebeu que o 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100056852889863
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.com é funcional e conduz as pessoas ao site, fez outro link que é: 

www.mcereveil.com. Veja atentamente o endereço, e verá o sua astúcia. Ele 
inseriu um "e" entre c e r, para distorcer o endereço. Assim que é desafiado pelo 

facto de o nosso endereço terminar com .org, ele faz um novo endereço com 
.org que é: www.mcreviel.org. Agora que é obrigado a usar .org, o mcreveil 

torna-se mcreviel. 
 

A manipulação deste daemon não começou com o endereço do nosso site. 

Começou com o próprio site. Foi o nome do nosso site que esta serpente tomou 

como nome de uma das suas páginas do Facebook, com a própria imagem que 
estava no site. Qualquer pessoa que se depare com esta página do Facebook 

está, portanto, convencida de que é a nossa página. Isto é até onde este 
demónio foi para desviar todos aqueles que nos procuram nas redes sociais. 

Quero deixar claro que não temos uma conta no Facebook. Neste momento, não 
estamos em nenhuma rede social. Esta serpente aparentemente tem várias 

páginas no Facebook, incluindo esta: https://www.facebook.com/DNG-
100568642178253/ 

 

8.1.12.2.3- Terceiro demónio evangelista das redes sociais 
 

O terceiro demónio toma os ensinamentos e muda a formatação destes 

ensinamentos. Ele apaga todas as referências ligadas ao sítio www.mcreveil.org. 
Ele faz desaparecer as chamadas ao arrependimento, e substitui-as pelas suas 

próprias mensagens, e no final, coloca os seus próprios endereços, e finge ser o 
proprietário destes ensinamentos. 
 

Aqui estão as coordenadas deste demónio: 
 

Romeo Sewanou 
Whatsapp: +22962936838 

Endereços do Facebook: 
https://www.facebook.com/sewarom1 

https://www.facebook.com/romeo.sewanou 
Grupos WhatsApp: Camp de vérité N°1, Camp de vérité N°2, N°3, N°4, etc. 
 

É assim que os demónios funcionam. Há milhares deles enviados do mundo de 

satanás, para inundar as redes sociais, com a missão de afastar o maior número 
possível de pessoas do caminho de Deus. E todos eles afirmam nascer de novo 

cristãos, e afirmam estar a servir Jesus Cristo. Para melhor enganar e seduzir 
os cristãos ingénuos e instáveis, estes demónios colocam nas suas páginas 

muitos versículos bíblicos e outras pequenas mensagens que dão aos seus 
visitantes a impressão de estarem nas páginas dos verdadeiros Filhos de Deus. 

É necessária vigilância e discernimento suficientes para detectar o ardil destes 
demónios, e para não cair nas suas armadilhas. 
 

Se voltarmos à pergunta que nos foi feita, a resposta torna-se óbvia. Podem 
estes demónios saber que são demónios? A resposta é, claro, SIM! Eles sabem-

no muito bem. Eles estão numa missão contra o povo de Deus. É 

voluntariamente que se envolvem neste tipo de maldade, e fazem-no de forma 
consciente. Recusam-se a arrepender-se, mesmo quando lhes é dada a 

oportunidade de se arrependerem. 
 

https://www.facebook.com/DNG-100568642178253/
https://www.facebook.com/DNG-100568642178253/
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Deus escolhe sempre dar várias oportunidades de arrependimento a estes 

demónios, mas eles são teimosos, e continuam livremente os seus ministérios 
satânicos. Tais demónios são muito numerosos nas redes sociais. Eles fingem 

ser cristãos nascidos de novo. Alguns dão a si próprios o título de servos de 
Deus. Todos eles afirmam estar a pregar o Evangelho de Jesus Cristo. Mas a sua 

missão na realidade é desviar as pessoas do caminho de Deus. Cabe-vos a vós, 
Filhos de Deus, estar vigilantes. 
 

8.2- Filhos de Deus enfrentando provações excessivas 

 

Muitos Filhos de Deus, que nunca tinham imaginado que Deus poderia submeter 
os Seus filhos a provas excessivas, não hesitam nos seus momentos de extremo 

desânimo, em perguntar a si próprios se são realmente de Deus, não se 
interrogando se o próprio Deus é real. 
 

Antes de responder à sua pergunta, gostaria de lhe lembrar que as dificuldades 

que está a sentir nesta terra não são uma função da sua natureza espiritual. 
Todos somos chamados a esta terra a sofrer. Quer sejais de Deus ou de satanás, 

deveis enfrentar os caprichos da terra. Quer esteja nesta terra vindo de Deus ou 
de satanás, não pode escapar ao sofrimento. Portanto, não é pelo tipo de 

sofrimento que suporta que pode determinar a sua natureza espiritual. Espero 
que este ponto seja bem compreendido. 
 

Podemos agora percorrer a Bíblia e procurar alguns casos que nos possam ajudar 

a compreender melhor este assunto. Pode um verdadeiro filho de Deus em 
momentos de tortura extrema duvidar da sua natureza espiritual ou mesmo da 

sua relação com Deus? A resposta é SIM. Como pode isto acontecer? A tortura 
extrema que Deus muitas vezes permite que os Seus verdadeiros filhos 

suportem, por vezes leva-os a delirar. 
 

Para todos aqueles filhos de Deus que, nos seus momentos de desânimo ou em 

face de provas excessivas, se perguntam se são realmente de Deus, encorajo-

vos a lidar com as vossas provas com mais dignidade e coragem, sabendo que 
cada prova passará. Nada na terra dura para sempre, e as nossas provas não 

serão excepção. Portanto, enche-te de coragem, e não deixes satanás, o ladrão 
da alegria, roubar a tua alegria, a preciosa alegria que vem da certeza da nossa 

salvação! Eis alguns testemunhos que podem ajudar-te a superar as provas 
extremas pelas quais estás a passar, sem duvidar da tua natureza espiritual. 

 

8.2.1- Caso da mulher possuída por um espírito de enfermidade 

 

Lucas 13:10-17 "10E ensinava no sábado, numa das sinagogas. 11E eis que 
estava ali uma mulher que tinha um espírito de enfermidade, havia já dezoito 

anos; e andava curvada, e não podia de modo algum endireitar-se. 12E, vendo-
a Jesus, chamou-a a si, e disse-lhe: Mulher estás livre da tua enfermidade. 13E 

pôs as mãos sobre ela, e logo se endireitou, e glorificava a Deus. 14E, tomando 
a palavra o príncipe da sinagoga, indignado porque Jesus curava no sábado, 

disse à multidão: Seis dias há em que é mister trabalhar; nestes pois vinde para 

serdes curados, e não no dia de sábado. 15Respondeu-lhe, porém, o Senhor, e 
disse: Hipócrita, no sábado não desprende da manjedoura cada um de vós o seu 

boi, ou jumento, e não o leva a beber? 16E não convinha soltar desta prisão, no 
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dia de sábado, esta filha de Abraão, a qual há dezoito anos satanás tinha 

presa? 17E, dizendo ele isto, todos os seus adversários ficaram envergonhados, 
e todo o povo se alegrava por todas as coisas gloriosas que eram feitas por ele." 

 

Quando lê esta passagem em Lucas 13:10-17, vê como uma verdadeira semente 
de Deus foi mantida por satanás em dor excruciante durante 18 anos. Durante 

uns bons 18 anos, ela sofreu esta tortura indescritível. No entanto, era filha de 
Abraão, ou seja, uma semente de Deus. 
 

8.2.2- Caso de João Baptista 

 

Lucas 1:13-17 "13Mas o anjo lhe disse: Zacarias, não temas, porque a tua 
oração foi ouvida, e Isabel, tua mulher, dará à luz um filho, e lhe porás o nome 

de João; 14E terás prazer e alegria, e muitos se alegrarão no seu nascimento, 
15Porque será grande diante do Senhor, e não beberá vinho, nem bebida forte, 

e será cheio do Espírito Santo, já desde o ventre de sua mãe; 16E 
converterá muitos dos filhos de Israel ao Senhor seu Deus, 17E irá adiante dele 

no espírito e virtude de Elias, para converter os corações dos pais aos filhos, e 
os rebeldes à prudência dos justos; com o fim de preparar ao Senhor um povo 

bem disposto." 

 

João 1:29-36 "29No dia seguinte João viu a Jesus, que vinha para ele, e disse: 
Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo. 30Este é aquele do 

qual eu disse: Após mim vem um varão que foi antes de mim; porque já era 
primeiro do que eu. 31E eu não o conhecia; mas, para que ele fosse manifestado 

a Israel, vim eu, por isso, baptizando com água. 32E João testificou, dizendo: Eu 
vi o Espírito descer do céu como uma pomba, e repousar sobre ele. 33E eu não 

o conhecia, mas o que me mandou a baptizar com água, esse me disse: Sobre 
aquele que vires descer o Espírito, e sobre ele repousar, esse é o que baptiza 

com o Espírito Santo. 34E eu vi, e tenho testificado que este é o Filho de Deus. 
35No dia seguinte João estava outra vez ali, e dois dos seus discípulos; 36E, vendo 

passar a Jesus, disse: Eis aqui o Cordeiro de Deus." 

 

Mateus 11:2-3 "2E João, ouvindo no cárcere falar dos feitos de Cristo, enviou 
dois dos seus discípulos, 3A dizer-lhe: És tu aquele que havia de vir, ou 

esperamos outro?" 

 

João Baptista, embora não se tenha perguntado a si próprio se era realmente de 

Deus, não se impediu de perguntar a Deus se Ele era realmente o verdadeiro Deus. 
Aquele que tinha sido cheio do Espírito Santo desde o ventre da sua mãe, e que 

tinha sido enviado especialmente para preparar o caminho para Deus, e para tornar 
Deus conhecido do povo de Deus, encontrou-se numa provação indescritível, 

perguntando-se se Deus era realmente Deus. João Baptista continuou a ser uma 
semente de Deus, um verdadeiro filho de Deus, e um verdadeiro Servo de Deus, 

apesar das provações. Saiba, então, que as provas, por mais atrozes que sejam, 
nunca farão de uma semente de Deus uma semente de satanás. 

 

8.2.3- Caso de Jeremias 

 

Jeremias 20:14-18 "14Maldito o dia em que nasci; não seja bendito o dia 
em que minha mãe me deu à luz. 15Maldito o homem que deu as novas a meu 

pai, dizendo: Nasceu-te um filho; alegrando-o com isso grandemente. 16E seja 
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esse homem como as cidades que o Senhor destruiu e não se arrependeu; e 

ouça clamor pela manhã, e ao tempo do meio-dia um alarido. 17Por que não me 
matou na madre? Assim minha mãe teria sido a minha sepultura, e teria ficado 

grávida perpetuamente! 18Por que saí da madre, para ver trabalho e 
tristeza, e para que os meus dias se consumam na vergonha?" 

 

Jeremias tinha sofrido tanto que se viu amaldiçoar o dia do seu nascimento e os 
inocentes que trouxeram a notícia do seu nascimento ao seu pai, etc. Ele 

amaldiçoava o dia do seu nascimento, esquecendo que Deus, que é o autor 
desse dia de nascimento, é o verdadeiro responsável pela tortura a que estava 

a ser submetido. Amaldiçoou os inocentes que trouxeram a notícia do seu 
nascimento ao seu pai, esquecendo-se de que estes inocentes eram apenas 

instrumentos de Deus que fizeram o que tinham de fazer, trazendo a boa notícia 

do seu nascimento ao seu pai. Ele desconhecia que estas pessoas inocentes não 
eram responsáveis pela tortura a que estava a ser submetido, e que só Deus era 

o responsável. 
 

O pobre viu-se assim indirectamente a amaldiçoar Deus através do seu dia de 

nascimento e através dos inocentes, sem se aperceber disso. Porque quem é o 
autor do nosso dia de nascimento, se não Deus? E o que é que o pobre portador 

de notícias fez em tudo isto, mas o que Deus esperava que ele fizesse? O 
portador da notícia do nascimento de Jeremias, no dia em que ele levou a notícia, 

estava convencido de que era uma boa notícia que ele trazia. Ele não podia 

imaginar que 20 anos ou 30 anos mais tarde, esta boa notícia seria percebida 
por qualquer pessoa como má notícia. Ele não pode, portanto, ser 

responsabilizado pela forma como Deus escolhe testar o Seu servo Jeremias. 
Nenhuma maldição lhe pode, portanto, ser atribuída. 

 

Quando Jeremias disse: "Por que não me matou na madre?" Quem mais senão 
Deus poderia tê-lo matado no ventre da sua mãe? Quem tem realmente o poder 

de matar? Vós compreendeis aqui, amados, que o sofrimento foi atroz, isto pela 
única vontade de Deus. E durante este tempo, os agentes de satanás disseram 

a quem os quisesse ouvir, que Deus tinha abandonado Jeremias, e que tinham 
sido eles, os falsos profetas, que se tinham tornado os novos servos de Deus. 

Esta é a mesma linguagem que os agentes do Inferno nos dizem agora. 

 

8.2.4- Caso de Jó 

 

Jó 1:1-20 "Havia um homem na terra de Uz, cujo nome era Jó; e este era 

homem sincero, reto e temente a Deus; e desviava-se do mal. 2E nasceram-lhe 

sete filhos e três filhas. 3E era o seu gado sete mil ovelhas, e três mil camelos, 
e quinhentas juntas de bois, e quinhentas jumentas; era também muitíssima a 

gente ao seu serviço, de maneira que este homem era maior do que todos os 
do Oriente. ...13E sucedeu um dia, em que seus filhos e suas filhas comiam e 

bebiam vinho na casa de seu irmão primogênito, 14que veio um mensageiro a Jó 
e lhe disse: Os bois lavravam, e as jumentas pasciam junto a eles; 15e eis que 

deram sobre eles os sabeus, e os tomaram, e aos moços feriram ao fio da 
espada; e eu somente escapei, para te trazer a nova. 
 
16Estando este ainda falando, veio outro e disse: Fogo de Deus caiu do céu, e 
queimou as ovelhas e os moços, e os consumiu; e só eu escapei, para te trazer 
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a nova. 17Estando ainda este falando, veio outro e disse: Ordenando os caldeus 

três bandos, deram sobre os camelos, e os tomaram, e aos moços feriram ao fio 
da espada; e só eu escapei, para te trazer a nova. 18Estando ainda este falando 

veio outro e disse: Estando teus filhos e tuas filhas comendo e bebendo vinho, 
em casa de seu irmão primogênito, 19eis que um grande vento sobreveio dalém 

do deserto, e deu nos quatro cantos da casa, a qual caiu sobre os jovens, e 
morreram; e só eu escapei, para te trazer a nova. 20Então, Jó se levantou, e 

rasgou o seu manto, e rapou a sua cabeça, e se lançou em terra, e adorou, ..." 

 

Jó 2:7-13 "7...  E feriu a Jó de uma chaga maligna, desde a planta do pé até ao 
alto da cabeça. 8E Jó, tomando um pedaço de telha para raspar com ele as 

feridas, assentou-se no meio da cinza. 9Então, sua mulher lhe disse: Ainda 
reténs a tua sinceridade? Amaldiçoa a Deus e morre. 10Mas ele lhe disse: Como 

fala qualquer doida, assim falas tu; receberemos o bem de Deus e não 
receberíamos o mal? Em tudo isto não pecou Jó com os seus lábios. 11Ouvindo, 

pois, três amigos de Jó todo este mal que tinha vindo sobre ele, vieram, cada 
um do seu lugar: Elifaz, o temanita, e Bildade, o suíta, e Zofar, o naamatita; e 

concertaram juntamente virem condoer-se dele e consolá-lo. 12E, levantando de 
longe os olhos e não o conhecendo, levantaram a voz e choraram; e rasgando 

cada um o seu manto, sobre a cabeça lançaram pó ao ar. 13E se assentaram 

juntamente com ele na terra, sete dias e sete noites; e nenhum lhe dizia palavra 
alguma, porque viam que a dor era muito grande." 

 

Jó 3:1-12 "Depois disto, abriu Jó a boca e amaldiçoou o seu dia. 2E Jó, 

falando, disse: 3Pereça o dia em que nasci, e a noite em que se disse: Foi 
concebido um homem! 4Converta-se aquele dia em trevas; e Deus, lá de cima, 

não tenha cuidado dele, nem resplandeça sobre ele a luz! 5Contaminem-no as 
trevas e a sombra da morte; habitem sobre ele nuvens; negros vapores do dia 

o espantem! 6A escuridão tome aquela noite, e não se goze entre os dias do ano, 
e não entre no número dos meses! 7Ah! Que solitária seja aquela noite e suave 

música não entre nela! 8Amaldiçoem-na aqueles que amaldiçoam o dia, que 
estão prontos para fazer correr o seu pranto. 9Escureçam-se as estrelas do seu 

crepúsculo; que espere a luz, e não venha; e não veja as pestanas dos olhos da 
alva! 10Porquanto não fechou as portas do ventre, nem escondeu dos meus olhos 

a canseira. 11Por que não morri eu desde a madre e, em saindo do ventre, não 
expirei? 12Por que me receberam os joelhos? E por que os peitos, para que 

mamasse?" 

 

Jó tinha sofrido tanto que os agentes de satanás que tinham ciúmes dele se 
gabaram disso e disseram que Deus o tinha rejeitado. Até a sua esposa, vendo 

o horror que lhe tinha acontecido, acreditou que Deus, que ela pensava ser 
verdadeiro, se tinha tornado falso, e sugeriu que Jó amaldiçoasse Deus e 

morresse. Os amigos de Jó, que temiam a Deus, acreditavam em vez disso que 

Jó tinha feito algo errado aos olhos de Deus. Ninguém poderia imaginar que 
Deus, o verdadeiro Deus, o Deus Todo-Poderoso, o Deus de amor e compaixão, 

pudesse tratar um dos Seus verdadeiros Servidores desta forma sem nenhuma 
razão. 
 

Este exemplo ajuda-nos a compreender que Deus, por razões que ninguém 

consegue explicar, sujeita frequentemente os Seus verdadeiros filhos a torturas 
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excessivas às mãos de satanás e dos seus agentes. Este tipo de tortura é 

frequentemente tal que, se o Filho de Deus não for suficientemente firme, até 
duvidará da sua natureza espiritual, e perguntar-me-á: "Por favor Apóstolo, 

diz-me; sou eu um demónio?" Será Jó um demónio por ter sido submetido a 
todas estas torturas às mãos de satanás com a permissão de Deus? Foi 

abandonado por Deus? Foi rejeitado por Deus? 

 

Jó, exasperado, viu-se a amaldiçoar o dia em que nasceu. Ele amaldiçoava o dia 
do seu nascimento, esquecendo que Deus, que é o autor desse dia de 

nascimento, é o verdadeiro responsável pela tortura a que estava a ser 
submetido. O pobre viu-se indirectamente a amaldiçoar Deus através do seu dia 

de nascimento, sem se aperceber disso. Pois quem é o autor do nosso dia de 
nascimento, se não Deus? E todos sabem que o próprio dia nada fez. O dia não 

é responsável por nada. Quando Jó disse: "Por que não morri eu desde a madre 
e, em saindo do ventre, não expirei?" Quem mais senão Deus o poderia fazer 

morrer no ventre da sua mãe? Quem tem realmente o poder de causar a morte? 
Vós compreendeis aqui, amados, que o sofrimento estava no seu auge, isto pela 

única vontade de Deus. E durante este tempo, os agentes de satanás disseram 
a quem os quisesse ouvir, que Deus tinha abandonado Jó, e que Jó já não era 

um servo de Deus. 
 

Por isso, amada, tenha cuidado, nos seus momentos de extremo sofrimento, 
para não amaldiçoar os dias, pois foi Deus quem criou todos estes dias. E na 

realidade, nunca nenhum dia fez nada para merecer ser amaldiçoado. Os 

próprios dias não têm poder. Quando Deus escolhe testar-nos, Ele permanece o 
único responsável, e amaldiçoar dias inocentes ou pessoas é amaldiçoar Deus. 

Quer Deus use o próprio satanás ou os seus agentes para nos testar, só Ele é 
responsável. É por esta razão que nas nossas provações, devemos dizer 

obrigado a Deus, porque nenhum agente de satanás pode ser mais forte do que 
Deus para nos alcançar sem a permissão de Deus. Nenhum infortúnio nos chega 

sem a permissão do Senhor. "37Quem é aquele que diz, e assim acontece, 
quando o Senhor o não mande? 38Porventura da boca do Altíssimo não sai 

o mal e o bem?" Lamentações 3:37-38. 
 

Assim, vós verdadeiros Filhos de Deus, sementes de Deus, os sofrimentos 
extremos a que por vezes estais expostos, não deveis continuar a mergulhar-

vos em dúvidas sobre a vossa verdadeira natureza espiritual, ou mesmo levar-
vos a acreditar que Deus vos abandonou, e que Ele até vos rejeitou. Não! Os 

casos destes poucos Servidores de Deus que acabámos de ler, mostram-nos que 
Deus escolhe frequentemente, por razões que não podemos compreender ou 

explicar, deixar satanás e os seus agentes brincar a Deus sobre os Filhos de 
Deus, e abusar dos Filhos de Deus sujeitando-os a um grau de tortura que faria 

qualquer pessoa normal se perguntar se Deus é realmente Deus. Deus é 

realmente Deus, amados, mas a Sua lógica é insondável, os Seus métodos 
incompreensíveis para nós. 
 

Portanto, se pertences ao Senhor Jesus Cristo, se és uma semente de Deus, e 

fazes o esforço de andar segundo Deus em Jesus Cristo, não te preocupes 
quando Deus deixar que as provações venham sobre ti. Ele está no controlo. E 

quando se é valioso aos olhos de Deus, essas provações podem estar para além 
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da compreensão humana. Mas em tudo isto, Deus continua a ser Deus. Portanto, 

fique calmo, seja tranquilo, seja fortificado! A hora da nossa libertação está 
próxima. 
 

Quero aqui avisar os agentes de satanás e outros sedutores: Esta mensagem de 
encorajamento e garantia que acabo de dirigir, destina-se aos verdadeiros Filhos 

de Deus que temem a Deus. Portanto, não se atrevam a consolar-vos com o 
meu encorajamento quando Deus vos atingir por causa da vossa bruxaria e da 

vossa rebeldia à Sua palavra. Portanto, antes de atribuírem qualquer sofrimento 
que sofram a uma provação que vos venha de Deus, certifiquem-se de que são 

de Deus, e de que temem a Deus. Antes de dizer que Deus está a testar-te como 
Ele testou Jó, certifica-te de que estás aos olhos de Deus, o que Jó estava aos 

olhos de Deus. 
 

8.3- Conclusão 

 

Estes elementos de discernimento que acabo de dar neste ensino, dizem respeito 

apenas àqueles que já deram a sua vida a Jesus Cristo. Se já se chama de cristão 
nascido de novo, baptizado na água e até talvez no Espírito Santo, e se para 

além dos frutos já mencionados ao longo do ensino sobre Discernimento, dás 
estes outros frutos que acabei de mencionar, então a resposta à tua pergunta é 

SIM. Não sois de Deus. 
 

Se ainda são pagãos, ou seja, se ainda não aceitaram Jesus Cristo como Senhor 

e Salvador, estes elementos de discernimento que acabei de dar não vos dizem 
respeito. Mesmo que produza estes frutos, não pode rapidamente concluir que 

é um demónio. Estes frutos que produzes podem vir dos demónios que habitam 
em ti. Quando você está possuído, os frutos que dá não são muito diferentes 

dos que os demónios dão. 
 

Finalmente, lembrem-se, caros irmãos, que o Discernimento como o ensinei só 
deve ser aplicado a pessoas religiosas, ou seja, a todos aqueles que já ouviram 

o Evangelho de Jesus Cristo, e que já sabem quem Jesus Cristo realmente é. Os 
verdadeiros pagãos, ou seja, os pagãos realmente ignorantes, aquelas pessoas 

que nada sabem das coisas de Deus e que não têm conhecimento do Evangelho, 
não podem ser facilmente julgados por este discernimento. É difícil aplicar o 

discernimento a essas pessoas. Tais pessoas ainda estão geralmente muito 
possuídas, e as suas acções e mesmo os seus pensamentos são muitas vezes 

guiados pelos demónios que as possuem. Uma vez que o discernimento, tal 

como explicado neste ensinamento, não lhe permite determinar a natureza 
espiritual dos pagãos, é principalmente por revelação que pode saber se eles 

não são de Deus. 
 

"Destruindo os conselhos, e toda a altivez que se levanta contra o 

conhecimento de Deus, e levando cativo todo o entendimento à 
obediência de Cristo." 2Corintios 10:5. 
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9- CONCLUSÃO 

 

"99Tenho mais entendimento do que todos os meus mestres, porque 

medito nos teus testemunhos. 100Sou mais prudente do que os velhos, 

porque guardo os teus preceitos." Salmo 119:99-100. 
 

9.1- Os demônios podem ser libertados? 

 

Em João 6:70 lemos: "Respondeu-lhe Jesus: Não vos escolhi a vós os doze? 
E um de vós é um diabo." Todos nós sabemos com que poder de livramento 

o Senhor Jesus cumpriu o seu ministério na terra. Todos os que vieram a ele 
com posses demoníacas, foram libertados. A pergunta que podemos perguntar 

a nós mesmos é esta: Porque Jesus não libertou Judas Iscariotes? A resposta é 
simples: Judas Iscariotes era um diabo, não um demoníaco. 
 

É importante neste nível estabelecer a diferença que existe entre um demônio 
(diabo) e um demoníaco. Um demoníaco é uma pessoa possuída de demónios. 

Essa pessoa pode ser libertado. Enquanto que um demônio é uma semente de 
satanás como temos estudado. Não podes transformar uma semente de satanás 

numa semente de Deus. É por isso que Jesus não transformou Judas Iscariotes 
na semente de Deus ao libertá-lo. Então não podemos libertar um demônio. 

 

No entanto, milhares de homens de Deus passam seu tempo hoje fazendo o que 
eles chamam de livramento, tentando cegamente libertar demônios. Quantos 

esses pobres pastores sofrem, a ponto de suar. Algumas pessoas gritam até que 

eles perdem a voz, como eles foram informados de que é por gritar que o 
demônio está saindo. Outros fazem dos libertação em várias etapas. Eles fazem 

o primeiro passo, tomar um tempo de descanso, continuar mais um dia com 
outro passo, assim por diante.Quão lamentável é! A falta de discernimento é 

mais do que uma doença. 
 

9.2- Consequência na Evangelização 

 

A ignorância nos faz perder tempo, a falta de discernimento nos faz sofrer por 
nada. Quando compreendemos este ensinamento sobre o discernimento, 

compreendemos mais prontamente o significado das instruções que o Senhor 
nos deixou em relação à Evangelização: 

 

Mateus 10:5-6 "5... Não ireis pelo caminho das gentes, nem entrareis em cidade 
de samaritanos; 6mas ide, antes, às ovelhas perdidas da casa de Israel." O que 

Jesus chama de gentios ou samaritanos aqui, não tem nada a ver com todos os 
Seus filhos verdadeiros que ainda não O conhecem. O Senhor já os tem em seu 

plano de salvação. Em vez disso, ele nos fala daqueles a quem, mesmo se 
alguém pregasse o Evangelho, isso é não serviria a nada. 

 

Mateus 10:14 "E, se ninguém vos receber, nem escutar as vossas palavras, 
saindo daquela casa ou cidade, sacudi o pó dos vossos pés." 

 

Mateus 15:24 "E ele, respondendo, disse: Eu não fui enviado senão às ovelhas 

perdidas da casa de Israel." 
 

Marcos 6:11 "E, quando alguns vos não receberem, nem vos ouvirem, saindo 
dali, sacudi o pó que estiver debaixo dos vossos pés, em testemunho contra 

eles." 

 



O DISCERNIMENTO Página 86 de 92 
 

É livre de fotocopiar e distribuir este livro.      Mas é proibido modificá-lo ou alterá-lo. 

Lucas 9:5 "E, se em qualquer cidade vos não receberem, saindo vós dali, sacudi 

o pó dos vossos pés, em testemunho contra eles." 

 

Você encontra muitos cristãos hoje, incluindo pastores, que passam anos 

evangelizando as mesmas pessoas. Outros deixam em igrejas por anos, pessoas 
que são teimosos e recusam o batismo na água, dizendo que querem ser 

pacientes com eles. Eles dirão que "deus" às vezes leva muitos anos para tocar 
o coração de algumas pessoas. Entenda que eles falam de seu deus, e não de 

nosso Deus. O nosso Deus disse: "26Mas vós não credes, porque não sois das 
minhas ovelhas, como já vo-lo tenho dito. 27As minhas ovelhas ouvem a minha 

voz, e eu conheço-as, e elas me seguem." João 10:26-27. 
 

A quem na Bíblia Jesus passou anos pregando o Evangelho, esperando que ele 
crê? A que pessoa os discípulos passaram anos pregando o Evangelho esperando 

que ela crê? Aqueles que são da semente de Deus não precisam de anos para 
reconhecer a voz do seu Pastor. Eles só precisam de ouvir essa voz. Alguma 

vez viste Jesus preocupado porque alguém ouviu a Verdade e ficou zangado? 
Navegue pelos Evangelhos. Já viu Jesus mudar a Sua mensagem ou o Seu tom 

para agradar às pessoas que o estavam a ouvir ou para os fazer sentir um pouco 
confortáveis? Você o viu entrar em pânico quando as pessoas estavam 

descontentes por ouvir a Verdade? Já que todos lemos a Bíblia, responda-me. 
Convido-o a meditar comigo as seguintes passagens: 

 

9.2.1- Mateus 15:1-14 

 

"1Então, chegaram ao pé de Jesus uns escribas e fariseus de Jerusalém, dizendo: 
2Por que transgridem os teus discípulos a tradição dos anciãos? Pois não lavam 

as mãos quando comem pão. 3Ele, porém, respondendo, disse-lhes: Por que 

transgredis vós também o mandamento de Deus pela vossa tradição? 4Porque 
Deus ordenou, dizendo: Honra a teu pai e a tua mãe; e: Quem maldisser ao pai 

ou à mãe, que morra de morte. 5Mas vós dizeis: Qualquer que disser ao pai ou 
à mãe: É oferta ao Senhor o que poderias aproveitar de mim, esse não precisa 

honrar nem a seu pai nem a sua mãe, 6E assim invalidastes, pela vossa tradição, 
o mandamento de Deus. 7Hipócritas, bem profetizou Isaías a vosso respeito, 

dizendo: 8Este povo honra-me com os seus lábios, mas o seu coração está longe 
de mim. 9Mas em vão me adoram, ensinando doutrinas que são preceitos dos 

homens. 10E, chamando a si a multidão, disse-lhes: Ouvi e entendei: 11o que 
contamina o homem não é o que entra na boca, mas o que sai da boca, isso é o 

que contamina o homem. 12Então, acercando-se dele os seus discípulos, 
disseram-lhe: Sabes que os fariseus, ouvindo essas palavras, se 

escandalizaram? 13Ele, porém, respondendo, disse: Toda planta que meu 
Pai celestial não plantou será arrancada. 14Deixai-os; são condutores cegos; 

ora, se um cego guiar outro cego, ambos cairão na cova." 

 

9.2.2- Mateus 23:13-35 

 

"13Mas ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que fechais aos homens o 

Reino dos céus; e nem vós entrais, nem deixais entrar aos que estão entrando. 
14Ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que devorais as casas das viúvas, 
sob pretexto de prolongadas orações; por isso, sofrereis mais rigoroso juízo. 15Ai 

de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que percorreis o mar e a terra para 
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fazer um prosélito; e, depois de o terdes feito, o fazeis filho do inferno duas 

vezes mais do que vós. 16Ai de vós, condutores cegos! Pois que dizeis: Qualquer 
que jurar pelo templo, isso nada é; mas o que jurar pelo ouro do templo, esse 

é devedor. 
 
17Insensatos e cegos! Pois qual é maior: o ouro ou o templo, que santifica o 

ouro? 18E aquele que jurar pelo altar, isso nada é; mas aquele que jurar pela 
oferta que está sobre o altar, esse é devedor. 19Insensatos e cegos! Pois qual é 

maior: a oferta ou o altar, que santifica a oferta? 20Portanto, o que jurar pelo 
altar jura por ele e por tudo o que sobre ele está. 21E o que jurar pelo templo 

jura por ele e por aquele que nele habita. 22E o que jurar pelo céu jura pelo trono 
de Deus e por aquele que está assentado nele. 23Ai de vós, escribas e fariseus, 

hipócritas! Pois que dais o dízimo da hortelã, do endro e do cominho e desprezais 

o mais importante da lei, o juízo, a misericórdia e a fé; deveis, porém, fazer 
essas coisas e não omitir aquelas. 24Condutores cegos! Coais um mosquito e 

engolis um camelo. 
 
25Ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que limpais o exterior do copo e 

do prato, mas o interior está cheio de rapina e de iniqüidade. 26Fariseu cego! 
Limpa primeiro o interior do copo e do prato, para que também o exterior fique 

limpo. 27Ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que sois semelhantes aos 
sepulcros caiados, que por fora realmente parecem formosos, mas interiormente 

estão cheios de ossos de mortos e de toda imundícia. 28Assim, também vós 

exteriormente pareceis justos aos homens, mas interiormente estais cheios de 
hipocrisia e de iniqüidade. 29Ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que 

edificais os sepulcros dos profetas e adornais os monumentos dos justos 30e 
dizeis: Se existíssemos no tempo de nossos pais, nunca nos associaríamos com 

eles para derramar o sangue dos profetas. 31Assim, vós mesmos testificais que sois 
filhos dos que mataram os profetas. 32Enchei vós, pois, a medida de vossos pais. 
 
33Serpentes, raça de víboras! Como escapareis da condenação do inferno? 
34Portanto, eis que eu vos envio profetas, sábios e escribas; e a uns deles 

matareis e crucificareis; e a outros deles açoitareis nas vossas sinagogas e os 
perseguireis de cidade em cidade, 35para que sobre vós caia todo o sangue justo, 

que foi derramado sobre a terra, desde o sangue de Abel, o justo, até ao sangue 
de Zacarias, filho de Baraquias, que matastes entre o santuário e o altar." 

 

9.2.3- Marcos 10:17-23 

 

"17E, pondo-se a caminho, correu para ele um homem, o qual se ajoelhou diante 
dele e lhe perguntou: Bom Mestre, que farei para herdar a vida eterna? 18E Jesus 

lhe disse: Por que me chamas bom? Ninguém há bom senão um, que é Deus. 
19Tu sabes os mandamentos: Não adulterarás; não matarás; não furtarás; não 

dirás falsos testemunhos; não defraudarás alguém; honra a teu pai e a tua mãe. 
20Ele, porém, respondendo, lhe disse: Mestre, tudo isso guardei desde a minha 

mocidade. 21E Jesus, olhando para ele, o amou e lhe disse: Falta-te uma coisa: 
vai, e vende tudo quanto tens, e dá-o aos pobres, e terás um tesouro no céu; e 

vem e segue-me. 22Mas ele, contrariado com essa palavra, retirou-se triste, 

porque possuía muitas propriedades. 23Então, Jesus, olhando ao redor, disse aos 
seus discípulos: Quão dificilmente entrarão no Reino de Deus os que têm 

riquezas!" 
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9.2.4- João 6:23-26 

 

"23(contudo, outros barquinhos tinham chegado de Tiberíades, perto do lugar 
onde comeram o pão, havendo o Senhor dado graças); 24vendo, pois, a multidão 

que Jesus não estava ali, nem os seus discípulos, entraram eles também nos 
barcos e foram a Cafarnaum, em busca de Jesus. 25E, achando-o no outro lado 

do mar, disseram-lhe: Rabi, quando chegaste aqui? 26Jesus respondeu e disse-
lhes: Na verdade, na verdade vos digo que me buscais não pelos sinais que 

vistes, mas porque comestes do pão e vos saciastes." 

 

9.2.5- João 8:30-32, 37-47 

 

"30Dizendo ele essas coisas, muitos creram nele. 31Jesus dizia, pois, aos judeus 
que criam nele: Se vós permanecerdes na minha palavra, verdadeiramente, 

sereis meus discípulos 32e conhecereis a verdade, e a verdade vos libertará ... 
37Bem sei que sois descendência de Abraão; contudo, procurais matar-me, 

porque a minha palavra não entra em vós… 

 
44Vós tendes por pai ao diabo e quereis satisfazer os desejos de vosso pai... 
45Mas porque vos digo a verdade, não me credes. 46Quem dentre vós me 

convence de pecado? E, se vos digo a verdade, por que não credes? 47Quem é 
de Deus escuta as palavras de Deus; por isso, vós não as escutais, porque não 

sois de Deus." 

 

Como você viu na leitura das passagens acima, o Senhor, quando ele pregava o 

Evangelho, não implorou às pessoas para aceitá-la. Ele não ficou surpreso ao 
ver muitas pessoas rejeitar Seu Evangelho, e ele não se preocupou em ver as 

pessoas irem embora murmurando. Ele sabia que os que eram de Seu Pai, não 
podiam rejeitar Seu Evangelho. Ele também sabia que aqueles que não eram de 

Seu Pai nunca poderiam apreciar as palavras de Seu Pai. A Evangelização foi, 
portanto, fácil para ele. Ele não sofreu desnecessariamente, porque ele tinha 

discernimento. 
 

Não se esqueça que o Evangelho é um tesouro, é de fato o maior tesouro que o 
homem pode ter nesta terra. Quando você pregar o Evangelho, portanto, você 

não deve dar a impressão àqueles a quem você pregar, que eles crêem por você. 
Não lhes dê a impressão de que eles crêem para prestar-lhe qualquer serviço. 

Cada um crê para sua própria salvação. Ninguém crê para o outro. Aqueles que 
querem a salvação devem crer, e aqueles que querem o inferno, são livres de 

sua escolha. Então você não deve fazer as pessoas acreditarem que você está 
impondo o Evangelho a elas. Pregar simplesmente, a fim de dar a oportunidade 

para aqueles que querem se arrepender, para fazê-lo para escapar do fogo 
eterno. 
 

Lembre-se apesar de tudo, que ninguém é obrigado a crer, e todos são livres 

para fazer com sua vida o que ele quer. A finalidade é a eternidade. Todos 
assumam a sua própria escolha nos próximos dias. E o Senhor que nos criou 

sabe que seus verdadeiros filhos conhecerão a sua voz quando Seu Evangelho 
for pregado a eles. Portanto, evitem impor o Evangelho àqueles que não 

o querem, e não vos seduzem mais pregando o Evangelho às mesmas pessoas 
durante anos, acreditando que leva anos para converter um homem. O 
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Evangelho de Jesus Cristo é para aqueles que são da semente de Jesus Cristo, 

e eles o aceitam sem dificuldade. 
 

Eu segui um dia um pastor dar um testemunho abominável, dizendo que ele 

havia pregado o evangelho a uma mulher que não queria crer. Então a mulher 
veio à igreja, ela foi pregada, ela se recusou a crer. Eles deixaram esta mulher 

na igreja e encorajaram-na todos os dias. Ela passou seis anos na igreja e, 
finalmente, depois de seis anos, ela creram. E esse pastor cego deu esse 

testemunho para se gabar de que estava fazendo um bom trabalho como pastor. 

 

Isso é uma verdadeira sedução. Amados, aviso-vos contra este tipo de 

testemunho satânico. É pura sedução. É com esse tipo de sedução que esses 
pastores de satanás trazem os filhos de Deus a crer em disparates. Assim que 

você lhes ensina o que está escrito, eles dizem que tal pastor ou tal "homem de 
deus" deu um testemunho um dia que ... Para eles, os testemunhos vêm diante 

da Palavra de Deus. Eu terminar de novo com esta maravilhosa passagem de 

2João 8-11 "8Olhai por vós mesmos, para que não percamos o que temos 
ganhado; antes, recebamos o inteiro galardão. 9Todo aquele que prevarica e 

não persevera na doutrina de Cristo não tem a Deus; quem persevera 
na doutrina de Cristo, esse tem tanto o Pai como o Filho. 10Se alguém vem 

ter convosco e não traz esta doutrina, não o recebais em casa, nem tampouco 
o saudeis. 11Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras." 

 

9.3- Palavra do fim 

 

A hora chegou finalmente amados, onde "vereis outra vez a diferença entre 
o justo e o ímpio; entre o que serve a Deus e o que não o serve." 

Malaquias 3:18. 
 

A trombeta está prestes a soar, o Senhor está purificando a Sua Esposa e 

preparando-a para o grande dia, para este dia glorioso. Todos aqueles que são 
da semente de Deus estão despertando, estão se preparando para o encontro 

com seu Mestre. Ao fazê-lo, todos estão fugindo da sedução que é praticada e 
vivida cada dia em assembléias e igrejas apóstatas, em igrejas fundadas na 

ganância e na falsa doutrina. 
 

Não se surpreenda se enquanto você acorda, enquanto você se revolta contra a 

abominação que é praticada em plena luz do dia no chamado meio cristão, 
outros ao seu redor são bastante confortáveis nessas estruturas satínicas, e 

combatem ativamente a Verdade. 
 

Isto não deve surpreendê-lo, já que o Senhor nos disse. São obreiros da 
iniqüidade, são filhos da perdição, são ímpios. Eles têm todos, a inteligência 

obscurecida (Isaías 6: 9-10), e nenhum deles pode entender o sinal de Deus, 
como o Senhor nos revela em Daniel 12:9-10. "9E ele disse: Vai, Daniel, porque 

estas palavras estão fechadas e seladas até ao tempo do fim. 10Muitos serão 
purificados, e embranquecidos, e provados; mas os ímpios procederão 

impiamente, e nenhum dos ímpios entenderá, mas os sábios entenderão." 

 

Muitos irmãos repreendeu-me dizendo que é através deste ensinamento que eu 

tinha que começar. E eu sei que muitos de vocês vão me perguntar por que é 
só agora que eu lhe dou esses ensinamentos. 
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Amados, como mencionei no início deste ensinamento, a luta não foi fácil. 

Quando se comete um trabalho como este, que denuncia as obras do diabo em 
todos os aspectos, satanás não se deixa fazer. É por isso que você tem que rezar 

muito por nós. Vocês, verdadeiros filhos de Deus, se quiserem ver a obra de 
Deus avançando, vocês devem constantemente jejuar e orar pelos poucos raros 

verdadeiros homens de Deus que ainda querem servir a Deus sem comprometer, 
e que expõem suas vidas, engajando-se no caminho da Verdade. "Porque nós 

não somos, como muitos, falsificadores da palavra de Deus; antes, 
falamos de Cristo com sinceridade, como de Deus na presença de Deus." 

2Coríntios 2:17. 
 

Satanás e seus agentes combateu-me tanto para que esse trabalho nunca seja 

feito, para que este ensinamento nunca estará disponível para você. Mas se em 
seu orgulho eles podem se declarar fortes diante de nós, nós, em nossa 

humildade, podemos declará-los fracos diante de nosso Mestre Jesus Cristo. Não 
está escrito que "maior é o que está em vós do que o que está no mundo?" 

1João4:4. 
 

Amados, para terminar este ensinamento, eu ainda abençoo o Senhor Jesus 
Cristo por Sua grande fidelidade. É com confiança que eu posso dizer, como 

nosso irmão Jó: Porque eu sei que o meu Redentor vive, e que por fim se 
levantará sobre a terra. Jó 19:25. 
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Cante connosco este belo hino. Pode encontrar a melodia em www.mcreveil.org. 
 

Hino da Sã Doutrina 
 

Dê-me a sã doutrina, 
Dê-me a sã doutrina, 

Dê-me a sã doutrina, 
É bom, é bom para mim. 

 

1. O evangelho da prosperidade, 
O evangelho dos falsos milagres, 

O evangelho das falsas curas, 

Não, não o quero. 
 

2. O evangelho vazio do ventre, 

O evangelho dos contos e fábulas, 
O evangelho dos faladores vãos, 

Não, não o quero. 
 

3. O evangelho ecumênico, 

O evangelho do compromisso, 

O evangelho dos dízimos e ofertas 

É o evangelho da morte. 
 

4. O Evangelho de João Baptista, 
O Evangelho do Senhor Jesus, 

O Evangelho de Simão Pedro, 
Este é o meu Evangelho. 
 

5. Muito poucos estão prontos a ouvi-Lo, 

Muito poucos estão prontos a aceitá-Lo, 
Muitos não o suportam, 

O Evangelho autêntico. 
 

6. Nenhum dos ímpios resistirá 

Antes do Evangelho de Cristo, 
Mas os justos regozijar-se-ão 

Quando é proclamado. 
 

7. O verdadeiro Evangelho que liberta, 
O verdadeiro Evangelho que livra, 

O Evangelho de Paulo e Silas 

É bom, é bom para mim. 
 

8. O Evangelho não falsificado, 

O Evangelho limpo e simples, 
O Evangelho dos primeiros irmãos, 

É bom, é bom para mim. 
 

9. O Evangelho puro e não diluído, 

A doutrina de Jesus Cristo, 

A verdade que liberta, 
É bom, é bom para mim. 
 

10. O Evangelho da renúncia, 
O Evangelho do contentamento, 

E do desinteresse, 
Este é o meu Evangelho. 
 

11. O Evangelho do discernimento, 

A verdade que divide, 
A sã doutrina de Cristo, 

Este é o meu Evangelho. 
 

12. Obrigado, Senhor, por Sua graça, 

Obrigado pela revelação, 
Obrigado pelo discernimento, 

Glória a Ti, ó Senhor!

 
 

A graça seja com todos os que amam a nosso Senhor  

Jesus Cristo em sinceridade! 
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Convite 
 

 

Queridos irmãos e irmãs, 
 

Se fugiu das falsas igrejas e quer saber o que deve fazer, aqui estão as 
duas soluções à sua disposição: 

 
1- Veja se à sua volta há outros filhos de Deus que temem a Deus e 

desejam viver de acordo com a sã doutrina. Se encontrar algum, sinta-
se à vontade para se juntar a eles. 

 
2- Se não encontrar nenhum e desejar juntar-se a nós, as nossas portas 

estão abertas para si. A única coisa que lhe pediremos é que leia 
primeiro todos os Ensinamentos que o Senhor nos deu, e que podem ser 

encontrados no nosso site www.mcreveil.org, para lhe assegurar que 
estão em conformidade com a Bíblia. Se os achar que estão de acordo 

com a Bíblia, e se estiver disposto a submeter-se a Jesus Cristo, e viver 

de acordo com as exigências da Sua palavra, nós o receberemos com 
alegria. 

 
A graça do Senhor Jesus Cristo seja convosco! 
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